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TEMPO: - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1004,2 ruílíbares, Tempe
ratura média do dia: 20,5 graus centígrados.
Umidade relativa média: 92,4%. Estado
médio do céu: cumulus, stratus, cirrus, de
meio a encoberto. Estado do tempo: com
instabilidades passageiras. Tempo médio:
estável. Previsão: A.Seixas Netto.

..
PROVAS DE SELEÇÃO - No próximo dia
primeiro serão' realizadas em caráter símul
tâneo em todo o país, as provas de seleção
aos cursos de Inspetor e Técnico Postal de
nível superior. Os candidatos de Santa Cata
rina, de acordo com as informações da dire
ção regional da ECT, realizarão provas em

Curitiba.
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Ao meio-dia de ontem-o General Adalberto Pereira dos
Santos entrava no Gabinete do Presidente Médici. A audiência

não constava da agenda. Às 17 horas foi a vez de o

Senador Filinto Müller ser recebido pelo Presidente.
À sa (da ele dava aos jornal istas o nome do futuro Vice.

-

I
o General Adalberto Pereira dos Santos, presidente do Superior Tribunal Militar, foi indicado ontem
pelo Presidente Médici candidato à Vice-P�esidência da República, na chapa de Ernesto Geisel (�ág. 5).
Aságuas
dos rios iá

f;!f. águas'subiram ao nível de várias ruas eQ;1 BJumellatl. Mas eomeçaram a baixar.
•

lo
".��' '1

começaram
a baixar
As chuvas quecajrarnnos
últimos dias provocaram
inundações em várias
regiões do Estado r mas
sem grandes consequências.
Em Blumenau, o ltajaí-Açu '

encheu a ponto de

suspenderem as aulas e

com preju ízo de
algumas atividades no
município (Página Y).

.Criciuma tez
festapara
receber Miss
S.Catarina

,

o centro da cidade de Criciúma parou na tarde
de ontem para receberMiss Santa Catarina,
Maria Hermínia Alessio, na sua volta
à terra natal depois de haver conquistado
o título no último fim de semana em

Blumenau. Maria Hermínia desfilou num carro
� .

do Corpo de Bombeiros e foi recebida na

entrada dà cidade - ainda na BR-101 r- por
um cortejo de aproximadamente 600
automóveis. Ela permanecerá em Criciúma até
o embarque para Brasília, quando representará
o Estado no concurso de Miss Brasil (Pag.7).

Com os olhos

pregados nos

aparelhos de TV
nas vitrines das
lojas, a torcida

não teve

oportun idade
de vibrar.

nGal�ra" não vibrou no pior
iogo do Brasil na excu�ão

Foi 1 a O mas devia ter sido de 2. O juiz trou a sua impotência ofensiva. Em Floria
Rudi Glockner errou ao dar impedimento nõpolís, a torcida que ficou diante das lojas
de Lebake que tinha condições de jogo ao vendo o jogo pela televisão não chegou a

fazer o que seria o primeiro gol da Suécia. 'vibrar. Não deu ..

Fôi um jogo ruim no, qual o Braail demons- (Mais notícías na p agína Iô )

Um cortejo de aproximadamente 600 autojpôveis acompanhou o desfile de Mariél Hermínia no carro do Corpo de Bombeiros pelas ruas de Criciúma.

Os cartazes coloridos estampam a alegria das comemorações

A semana

alegre das
colegiais
As estudantes do Colégio
Coração de Jesus estão
comemorando esta

semana os 75 anos
do estabelecimento (P.8).

Polcia
recaptura
fugitivo

Apenas Jorge José Rabello,
um dos três detentos
,da Cadeia Pública que
conseguiram escapar no
último domingo foi

recapturado pela pol (eia.
A prisão se deu ontem,
em Itaja í. -Os outros

,
dois continuam

foragidos (P.13).

Aumento de 17% no preço
do leite começa a vigorar
a partir do dia 10. de .julho

Página 8.

DNER
confirma

a vinda de
Andreazza
o 160. Distrito Rodoviário

Federal confirmou a

visita de inspeção que o
"

Ministro Mário Andreazza
fará hoje às obras da
BR-282, no trecho

Joaçaba-Chapec6, estando
sua chegada a esta

primeira cidade prevista
O Ministro volta mais uma vez a Santa Catarina para ver a BR - 282. para as 9h30min (Pág. 3).
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A Unidade Popular, partido do Governo chileno, a
fim de enfrentar os problemas econômicos do país,
anunciou ontem um programa de ação imediata, no
qual se compromete à adoção de várias medidas.

Unidade Popular
medidas para combater Oposição
Chile:

Reiterando suas declarações de que Nixon
esteve envolvido no caso, mas sem se

aperceber de suas implicações, John Dean
disse que o Senado perdoará o Presidente. WATERGATE I

Dean: Nixon esteve envolvido
no "caso", mas sem perceber

O ex-conselheiro da Casa Branca, John Dean,
afirmou ontem que, na sua opinião, o Presidente
Nixon esteve envolvido no caso Watergate, mas

sem aperceber-se de suas implicações. Disse que a

comissão especial do Senado, que apura o caso,

espera que o Presidente seja perdoado, quando
todos os fatos forem apurados. Declarou, antes
disso, jamais ter efetuado qualquer investigação,
como foi anunciado pelo Presidente Nixon,
demonstrando que todos os funcionários da Casa
Branca eram inocentes no episódio. Disse,
também, que não aconselhou Nixon a fazer qual
quer declaração pública a respeito, Não cedeu,
porém, à parte que trata de suas conversas pes-

soais com o Presidente, a 15 de setembro e nos

primeiros meses deste ano.

Divulgando parte de seu depoimento escrito,
Dean admitiu que contribuiu para as manobras
destinadas a encobrir o escândalo e que informou
de suas atividades aos altos colaboradores de
Nixon, No próprio comentário preliminar, admi
tiu ter cometido obstrução da Justiça e perjúrio,
além de ter feito uso pessoal dos fundos a ele
confiados. Esse último fato relaciona-se com a

'

denúncia de que usou 40850 dólares (aproximada
mente 29 mil e 400 cruzeiros) da campanha pró
reeleição de Nixon para sua lua-de-mel, devol
vendo-os posteriormente.

o comunicado conjunto expedido por Nixon

e Brezhnev, após uma semana de

conversações, tem como pontos principais
o fim do conflito militar no Camboja e

a promessa de conversações em Viena, a
30 de outubro, para redução de forças na

Europa. Entretanto, nem se cogitou num

acordo sobre a guerra no Oriente Médio.

As promessas de SrezhnêveNixon
° Presidente Nixon e o secretário do Partido

Comunista soviético Leonid Brezhnev, 'cujas
conversações terminaram ontem, não chegaram
a um acordo sobre o conflito do Oriente Médio,
segundo afirmou o ministro de Relações Exte
riores de Israel, Abba Eban.

Acredita-se, contudo, que a negativa de am

bas as super-potências em intervir nos conflitos
mundiais ajudará o estabelecimento de negocia
ções entre Israel e-seus vizinhos árabes. O jornal
independente' "Haaretz". afirmou que, "mais
cedo ou mais tarde, o Cairo deverá se adaptar à
idéia de que não poderá envolver a União Sovié
tica em nenhuma manobra militar de nenhum
tipo contra Israel e terá que se decidir por uma
saída política".

Outro jornal israelense acusou Brezhnev de
enviar dados falsos sobre a emigração de judeus

soviéticos, e vários editoriais declarou que ape
nas metade dos 60 mil judeus classificados de

emigrantes pelo líder soviético saíram efetiva
mente da Rússia.

COMUNICADO CONJUNTO

Enquanto Leonid Brezhnev retornava a Mos

cou, com escala em Paris, era divulgado um co

municado conjunto dos dois países, e, embora
não apresente grandes surpresas, destacam-se no

documento os seguintes pontos:
- Nixon aceitou convite para visitar Moscou

em 1974 e estuda-se a manutenção de reuniões
de cúpula em prazos regulares.

- ° Presidente dos EUA e o-secretária-geral
do PC soviético consideram que suas nações de
vem aplicar de dois a três bilhões de dólares no
comércio, nos próximos três anos, _ propósito
aparente�ente modesto, já que o comércio, nos

últimos 12 meses, atingiu 1,3 bilhões.
- Os dois dirigentes destacam "a necessidade

de se por fim, rapidamente, ao conflito militar
no Camboja", e asseveram que"o futuro políti
co do Vietnã, Laos e Camboja deve ser determi
nado por seus respectivos povos, isentos de in
.gerências externas". A suspensão do envio de
armamentos aos aliados norte-americanos e' so
viéticos no sudeste asiático não é mencionada.

- Anunciam que a 30 de outubro começa-
-, rão, em Viena, as c nversações pará á' redução
mútua e equilibrada de forças na Europa.

Para Nixon, sua segunda reunião com o líder
soviético, "leva a promessa de paz para todos os

povos do mundo" e, para Brezhnev, as negocia
ções demonstraram que a "descontração rio

campo político é apoiada pela descontração no
campo militar".

'

Astronautas poderão ficar OEA iniciadebate
sobre as refonnasI'

no espeçe durante 56 dias
Ao ser iniciado ontem o debate geral sobre a reforma do sistema

interamericano, surgiram advertências de que qualquer esforço
transformador será um fracasso, sem um desejo político adequado
dos países para sua aplicação.

Os primeiros oradores do debate de cinco dias assinalaram que

qualquer reforma deverá manter inalterados os princípios
fundamentais da comunidade hemisférica: a não intervenção e a

auto-determinação dos povos. O embaixad�r brasileiro George
Alvarez Maciel definiu-os como "o tesouro que conseguimos e que
não podemos perder".

Também foi defendido como um princípio fundamental o

pluralismo 'ideológico nas relações entre os Estados, mas com a

advertência de que' esse, pluralismo deve se subordinar à' não
intervenção. Os representantes da Nicarágua, Brasil e Bolívia foram

os primeiros oradores, apresentando um ponto, de vista do que

parece ser um sentimento generalizado 'entre os delegados, expresso
em declarações, discursos e 'intervenções durante a semana anterior,
dedicada a fixar o atual sistema de trabalho. Isto é, a base

fundamental para uma organização e funcionamento adequados do

sistema interamericano, deve ser a aplicação de uma vontade política
com a finalidade de se atingir esse funcionamento.

O embaixador Alvarez Maciel, do Brasil, cujo discurso foi

aplaudido, afirmou:' "Devemos compreender que podemos
reformular os princípios, as metas, os mecanismos de nosso sistema,
mas isso não é aplicavel à atitude política de cada país. Ela depende
unicamente de cada um de nós". "Necessitamos de uma base

polÍtica para nossas ações comuns. Não basta a simples mecânica da

votação para se obter um acordo", acrescentou.
O debate geral foi decidido, aparentemente, como uma forma de

se conseguir esclarecimentos e concordância sobre o que será o

'processo de reformas, quais os níveis' e organismos que serão

atingidos e qual será sua profundidade. Não obstante se tenha

expressado unanimemente que as reformas do sistema são

indispensáveis, as opiniões sobre .seu funcionamento, forma : e

objetivos são divergentes.
O embaixador colombiano Carlos Holguin apresentou essa

situação num gráfico, quando advertiu que "primeiro devemos até
mesmo definir o que e que entendemos por sistema

íntcramericano". O embaixador boliviano Marcelo Ostria apoiou
esse ponto de vista, acrescendo ser "indispensável que fixemos

prioridades de estudo e trabalho" sobre essas questões. O

embaixador brasileiro pediu para a OEA uma carta "simples e

flexível, capaz de caminhar a tempo com a História". A semana de

debate geral será "mais do que qualquer outra coisa, um intercâmbio
de idéias e, não uma série de propostas concretas", asseverou um

delegado argentino, concluindo que as propustas começarão com o

funcionamento, a partir de segunda-feira, das três sub-comissões que
serão defendidas nos campos da política, cooperação econômica e

jurídíco-administrativa,

Está previsto para o prôxímo dia 27 de julho,
a segunda expedição da missão "Skylab", que
terá uma duração de 56 dias no espaço, e coman

dada pelo astronauta Alan Bean, Os tripulantes
da primeira missão Skylab, convencidos de que a

presença do homem no espaço é definitiva, conti
nuaram ontem submetidos a exames médicos e

iniciaram um período de 17 dias de reuniões em

que prestarão informações sobre sua expedição
de "quatro serhanas,

Charles Conrad, Joseph Kerwin e Paul Weitz

viajaram a noite passada ao Centro Espacial,
depois de se reunirem com o Presidente Nixon e

o líder soviético Leonid Brezhnev, na Califórnia,

'sofreu os efeitos da falta de gravidade, não deu

importância às informações sobre o enjôo que so

freu depois de retornar à terra, na última sexta

feira. Afirmou o médico astronauta que, "li algu
mas notícias nos jornais sobre meu estado depois
do vôo". "Tudo o que posso dizer é que, se esta é
a mais grave' consequência do espaço, estaremos

lá de forma definitiva". Engenheiros e cientistas

vão se reunir com Conrad, Kerwin e Weitz diaria

mente, até 11 de julho. Analisarão todos os

aspectos da missão, salva pelos astronautas com

uma serenidade que lhes 'valeu o título de "con

sertam tudo". Os médicos da Nasa disseram que
não vêm obstáculos na viagem de oito semanas da

segunda missão no laboratório espacial, apesar da
tontura sofrida logo apôs o pouso por Conrad,
Kerwín e Weltz, Afirmaram ainda osmédicos que
os três astronautas já começaram a se adaptar no
vamente à gravidade terrestre.

Os astronautas saudaram suas esposas ao chega
rem a Base Aérea-de Ellington e falaram perante'
umas 400 pessoas, quase, todas, trabalhadores da -

indústria espacial. Kerwin , o astronauta que mais

Camboia: comunistas lançam
ofensiva contra ,o Governo

Forças comunistas lançaram ontem um ataque
contra um grupo de posições do Governo que

protegem um importante entroncamento de ro

dovias, 15 quilômetros a sudoeste da capital cam
bojana. Os B-52 e F-IH da Força Aérea norte

-americana bombardearam durante toda a noite

.posiçõescomunístas da região. Elementos de

uma divisão de choque foram destacados em tor

no de quatro povoados.
Os bombardeios dos Estados Unidos prosse-'

guiram durante a manhã de ontem,' em apoio às

forças de Phnon Penh. Foram os mais intensos

ataques em uma semana. Os batalhões comunistas

que participam destes .combates estão concen

trando-se há vários dias, depois de desistirem do

combate Junto à rodovia quatro, rota de supri
mentos do Governo que liga a capital ao porto de

Kornpong Suom. A rodovia número quatro foi

retomada pelas forças de Phnon Penh no príncí-

pio de junho, após quase duas semanas de lutas.
Durante a madrugada, sabotadores comunistas fi
zeram explodir um' depósito de,munições a dez

quilômetros de Phnon Penh. O alto comando mi

litar revelou que várias toneladas de bombas fo

ram destruídas, sem nenhuma baixa.

Em Saigon, o Governo Previsórío Revolucío

nário, anunciou que seus dirigentes e os de Saigon
concordaram em reiniciar, sexta-feira, as trocas

de prisioneiros, O GPR acrescentou que a sub
comissão encarregada da libertação de priaio
neiros acertou a libertação de 500 prisioneiros
civis do' Governo provis6rio e 33 militares do

Vietcong. Saigon alega que os comunistas man

têm detidos mais de 60 mil funcionários de seu

Governo, militantes e professores.' O Vietcong diz
ter detidos apenas 637 civis, funcionários do Go
verno de Saigon, dos quais 385 já foram liberta

dos.

ciais, principalmente trabalhadores de bair
ros industriais e habitantes de "povoados"
(favelas controladas, em sua maior parte,
por grupos de extrema esquerda); - "con
trole absoluto da distribuição de produtos
essenciais de co-nsumo popular". Somente

assim, acrescenta, "a. inflação poderá ser

freada, o abastecimento poderá voltar a

níveis normais e poderá ser destruído o

mercado negro", que são os .mais graves
problemas econômicos enfrentados pelo
Chile.

AS GREVES
Cerca de 500 trabalhadores da mina

"Disputada Las Condes" se declararam em

greve de 48 horas ontem. Amina, que tem
participação do Estado, produz pequenas
quantidades' de cobre. Um desmorona
mento \ sepultou anteontem três mineiros

nela, e os trabalhadores exigem melhores
� condições de segurança.

Os mineiros de "EI Teniente", a maior
mina cuprífera do mundo, estão em greve
há dez semanas para pedir aumentos sala
riais. As mulheres destes anunciàrarn para
hoje uma marcha semelhante à realizada

por seus maridos há duas semanas, a partir
de Rancagua, sede da mina. Eles foram in

terceptados pela polícia numa ponte, em

meio do caminho, ocasião em que OCOlTeu

violento incidente, resultando um trem in
cendiado e dezenas de feridos.

As mulheres receberam ontem o apoio
da Federação dos Estudantes da Universí
dade Católica. Essa organização, controlada
por dirigentes da oposição, pediu "a todos
os estudantes secundários e universitários,
mulheres e cidadãos em geral", que se con

centrassem- hoje na universidade, no centro
de Santiago, para dar boas-vindas às esposas
dos mineiros, as quais pretendem solicitar
uma audiência a Allende, para que solu
cione o prolongado conflito trabalhista.

I

-

anuncia

Manifestantes lançam ovos

contra Indira em Londres

lndira manteve conversações Heath

que, segundo se informou, incluíram um

estudo sobre como por fim a imigração ile

gal para a Grã-Bretanha: Outros temas fo
ram as relações entre a India e Paquistão, e
o papel da China comunista na região.

Grupo peronista quer melhorar
os níveis de sua organização

"razões táticas". As FAP, da mesma forma que a

juventude peronista, anterlormente, culparam os

grupos de direita do peronismo por terem provo
cadc os tiroteios de quarta-feira, que arruinaram

uma gigantesca recepção a Peron, que chegou da

Esp.anha nesse dia pondo fim a um exílio de 18
anos. Afirmaram que grupos armados, financiados
por líderes sindicais moderados, abriram fogo
contra os jovens peronistas, para evitar que estes

dessem um "tônica revolucionária" à concen

tração. O episódio está sendo investigado pelo Go

verno.

As Forças Armadas Peronistas acusaram o

tenente-coronel Jorge Osinde, delegado militar de
'

Peron e atua! subsecretário dos esportes, de ter

sido o organizador dos "bandos armados". Elas
também acusaram várias organizações, como a

Aliança Libertadora Nacionalista, a Juventude
Sindical Peronista, o Comando da organização c a

Concentração Nacionalista Universitária de serem

o "escudo" utilizado pela "direita do peronismo"
para por em prática "métodos típicos da Agência
Central de Inteligência - Cl.A,

- Nesta nova etapa é necessário melhorar os

níveis polfticos, militares e de organização em

cada bairro, fábrica, vila ou oficina para responder
e enfrentar o inimigo cotidiano infiltrado nas nos

sas fileiras - afirmaram as Forças Armadas Pero
nistas.

Noticiário internacional fornecido pela AP. �
�------------------------------------�

Os partid?s oficialistas anunciaram on

tem um programa de ação imediata a fim
fazer frente aos difíceis problemas econô

micos do Chile e fortalecer politicamente o

Governo "para derrotar o fascismo".
"O povo, suas organizações, a Unidade

Popular", afirmam numa declaração, "têm
forças suficientes para esmagar o fascismo,
impedindo que sejam propagados os germes
da guerra civil". Os grupos governistas apli
cam o termo "fascismo" para a oposição
em geral e para os partidos .de direita em

particular.
PARALISAÇÕES
Grupos oposicionistas anunciaram on

tem seu apoio a uma marcha de mulheres
dos trabalhadores em greve numa das maio
res minas de cobre do país. Outra mina pa
ralisou suas atividades ontem por 48 horas,
como protesto pela queda de um túnel, que
matou três operários.

No plano político, segundo informou a

polícia, houve um ataque'contra a sede do
Partido Comunista, onde elementos desco
nhecidos destruíram um telefone, móveis e

documentação, parte da qual foi atirada à
rua. ° Partido Comunista e o Socialista são

os esteios da Unidade Popular, aliança polí
tica do Govemo que abrange outros quatro
grupos esquerdistas menores.

ACORDOS
A Unidade Popular encerrou ontem três

dias de deliberações, com a comunicação
dós seguintes acordos: - compromete-se "a
melhorar o nível e a unidade de sua direção
política. Esta unidade de direção deve ter

expressão imediata, tanto no Governo co

mo nas organizações de massa"; - compro
mete-se "a impulsionar o desenvolvimento
de todas as organizações do poder popular
centralizado e dirigido de forma unitária".
Este poder popular está formado por orga
nismos à margem dos partidos políticos ofí-

Manifestantes paquístaneses atiraram'
ovos, ontem, contra o automóvel da pri
meiro-ministro da Índia, Indira Gandhi. A
estadista deixava a residência do primeiro
-ministro Edward Heath, com quem manti
vera conversações.

Seu automóvel cruzou um grupo de ma

nífestantes paquistaneses que pediam a li

bertação de seus compatriotas, detidos des

de a guerra indo-paquistanesa de 1971. A

polícia deteve dois manifestantes, acusados
de "comportamente insultuoso".

Os ovos e outros objetos foram atirados
do meio da multidão cerca de 50 paquísta-

'

neses, reunidos na esquina de, Dwning
Street e Whitehall. Astestemunhas não pu
deram determinar, com certeza, se o carro

da senhora Gandhi foi atingido. A polícia
deteve uma mulher de 19 anos, e uma en

fermeira, de 26.
A primeiro-ministro tinha conferenciado

com Heath durante uma breve escala em

Londres, em sua viagem de regresso a Nova

Delhi, após visita ao Canadá.
Ambos os governantes almoçaram jun

tos, depois de concluídas as conversações,

Um grupo armado da esquerda peronista pediu
ontem a seus partidários que "melhorem os níveis
políticos, militares e de organização em cada.
bairro, fábrica, vila ou oficina" para enfrentar "o

inimigo cotidiano infiltrado em nossas fileiras",
o documento, emitido pelas Forças Armadas

peronistas - FAP - mostrou a resistência dentro
do Movimento Justicialista, evidenciado quarta
feira passada numa confrontação sangrenta que
déíxou um saldo de mais de 30 mortos e 350
feridos.

A FAP, juntamente com os "Montoneros", e

as "Forças Armadas Revolucionárias - FAR -

constituem as "formações especiais" do peronis
mo, que desencadearam ações de guerrilhas contra
o regime militar anterior. Fazem parte atualmen

te, juntamente com a juventude peronista, a cha
mada "tendência revolucionária" que se bandeou

para a esquerda do Movimento Justicialista com

exigências e propostas francamente socialistas.

_.- O ex-Presidente Juan Domingo Peron, numa
mensagem dirigida a todo País quinta-feira passa

da, proibiu tacitamente aos setores que desejam
dar um novo conteúdoideológico ao peronismo e

reafírrnoti uma orientação moderada. A "tendên
cia revolucionária" não opinou sobre a mensagem
de Peron, mas porta-vozes, do setor expressaram
sua decepção pelas palavras do ex-Presidente.

Alguns chegaram a justificá-las apontando

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I
'

O ESTADO - 26 de junho de 1973 - Página 3Política eAdministração�------------------------_'"

Andreazza vem hoje ao ,Estado para
inspecionar construção aB8-282
Mais de mi'l se inscrevem
para os exames supletivos

OS CANDIDATOS FALAM
Para Edinete Regina de Oliveira, 19

anos, os exames supletivos constituem
uma espécie de desespero ,de causa.

"Tenho 19 anos e necessito disso e

estou sem emprego". O que a deixa mais

embaraçosa é o exame de Matemática,
em que encontra grande dificuldade.

Nelson Elói Costa, desempregado,
florianopolitano, decidiu fazer os exa

mes supletivos por motivos de viagem,
não tendo com isto condições de tempo
para estudar, Indagado sobre as possí
veis dificuldades que os candidatos en

contram ao 'fazer os exames revelou que
"tudo é difícil para quem não estuda e

vai na base do chute, acontecendo o

contrário para os que estudam."
Para a Sra. Ana Maria da Silva, casa

da, de Florianópolis, os exames supleti
vos constituem urn forte elemento para
subir e ser alguém na vida. "Trabalho
como dona-de-casa e estou preparada
para as provas, e por isso não vejo ne

nhuma dificuldade impedindo minha
aprovação."

As matrículas para os exames supleti
vos de lo. e "20. graus terminaram on

tem no Colégio Catarínense, o único
estabelecimento escolar da Capital auto
rizado a realizar os exames supletivos.
No dia de ontem verificou-se urn ele
vado número de candidatos que procu
raram e decidiram fazer a inscrição no

último dia. Mesmo assim tudo transcor
reu na mais perfeita calma e ordem.

Esta vez o número de inscritos, tanto
no 10. como no 20. grau, foi bem maior
do que o verificado no último exame

supletivo realizado em fevereiro deste
ano. Foram inscritos .1105 candidatos,
sendo que 554 são do segundo grau e

551 do 10. grau. Confrontando com o

número verificado no último exame su

pletivo, 750 candidatos, 410 «o 20. grau
e 340 do 10. grau - o número de inscri
tos desta vez foi bem maior.

Um elevado número de pessoas consi
deradas "maduras" fizeram sua inscri

ção, obedecendo a nova regulamentação
federàl, que exige a idade de dezoito
anos completos para os inscritos em exa

mes de 10. grau e 21 anos para os de 20.
A maioria dos candidatos é de Floria

nópolis e de cidades do interior, verifi
cando-se também quase urna centena do
Rio Grande do Sul, e em menor 'número
do Estado do Paraná.

A Coordenadoria do Colégio Catarí
nense, encarregada dos exames supleti
vos de 10. e 20. graus, já divulgou as

datas, bem como os horários das provas,
que obedecerão o seguinte roteiro:
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SOCIEDADE BENEFICENTE CAIXA DOS EMPR�GADOS NO COMÉRCIO

PRÉDIO A VENDA
Grande oportunidade

A Diretoria desta'Sociedade torna público que, devidamente autorizada pela unanimidade d,;
'seus associados, em Sessão de Assembléia Geral Extraordinária, realizada a 27 de Abril pp., esta

,

a venda o prédio de sua sede, com dois pavimentos, sito à rua Álvaro de Carvalho no. 34,
esquina da rua Felipe Schmidt, nesta Capital. .

.

Os pretendentes devem enviar suas propostas; não inferior a. quinhentos mil cruzeiros
(Cr$ 500.000,00), para pagamento à vista, ao Presidente desta Sociedade à rua Bento Gonçalves
no. 17. até o dia 20 de julho de 1973.

Florianópolis, 24 de junho de 1973.
pela Diretoria

PEDRO XAVIER
Presidente

-

aD §Jl8\Lijij D1� �.

-

MOBILHOME TRAILER COMERCIAL
MIL UTILIDADES. O MAIS CO�FORTAVEL E LU-

,

PARA LANCHONETEWEEK END HOUS, ,ALOJAMEN- XUOSO TRAILER FI',BRICADO
NO BRASIL O UNICO COMTq.EM CANTEIRO DE OBRA, WC A AGUA, FREIO AUTOMA- SUPER LEVE RESISTENTE

CASA PARA OS ENGENHEIROS, TlCO, GELADEIRA E AR CONDI-ESCRITÓRIO MÓVEL, INTERIOR E ClONADO NOS TAMANHOS DE E PRÁTICA - NOS COMP.
DECORAÇÃO A GÓSTO E NES- 410 PARA 4 ATé 6 PESSOAS

3,50 - 4,10 - 5,10 - 6,10SECIDADE DO CLIENTE. NOS TA- . 510 " 6 " 8
"

MANHOS DE 6 mls. ATt 12 mls. 610
"

6
" 12

"

TRAILCAR
INO. WALTER SCHUMACHER LTOA.

�ua Porto União 196 - Caixa Postal 251 - TeU. 2825 - JOINVILLE Santa CatariDa

POND'S DO· BRASIL PRODUTOS DE

BEl EZA LIDA.

Comunica que a partir de 15 de Junho de 1973, seus produtos passaram

a ser comercializados através seu Distribuidor:

lJlSTRIBUIDORA DE PRODUTOS DEDISPRODOR

TOUCADOR LTOA.

RUA SUZANA RODRIGUES, 345 - Tel: 267-3316 - São Paulo -

S.P.

sofinal
sociedade financeira nacional s/a

CRÉDITO, FINANCIAMENTO E INVESTIMENTOS
RUA FORMOSA, 367 • 22.0 ANDAR· SÃO PAULO

AV. RIO BRANCO, 156·5/1224· RIO DE JANEIRO· GS
CARTA PATENTE N.· II - 244 DO aANCO CENTRAL DO BRASIL· C.G.C. N.· 60.691.771/001

Para inspecionar as obras de construção da BR-282 chega
hoje às 9h3Omin a Joaçaba o Ministro dos Transportes,
Mário Andreazza. Logo após sua chegada no aeroporto da
quela cidade seguirá, via BR-282 para Chapecó, onde man

terá reunião com os empreiteiros das firmas contratadas
para as obras na rodovia. Sua estada será somente de um dia
pois logo após seguirá para Osório, no Rio Grande do Sul.

Segundo informações do DNER, as obras da rodovia
BR-282 prosseguem em ritmo normal apenas com eventuais

paralizações devidas às chuvas, acrescentando que dos 30� ,2
km de estrada entre Campos Novos e São Miguel do Oeste

aproxjmadamente 70 km já receberam pavimentação, isto
em extensões intercaladas.

- BR-153 EM CONSTRUÇÃO
A rodovia BR-153 que faz ligação entre Erechim e União

da Vitória passando por Concórdia e Irani, informa o

DNER, está com suas obras em pleno andamento. Atual
mente seus 246,8 'km encontram-se em fase de terrapla
nagem, havendo já instalação de obras de arte e de equipa
mentos de pavimentação, prevendo-se seu término para
início de 1975,
CONCURSO PARA PATRULHEIROS AUXILIARES

O DNER abriu inscrições para concursos de admissão de
100 novos patrulheiros, que vão reforçar o contingente já
servindo na BR-I01 e mais tarde também controlar o trân
sito da BR-282 e também formar a patrulha de dois novos
postos de fiscalização a serem instituídos na BR-1l6. O
prazo para inscrição vai até o dia 17 de julho no DNER de
Florianópolis, ou em locais de sua jurisdição: Joinville,
Tubarão, Lages, Mafra, Joaçaba e Pinhalzinho. São exigidos
os seguinte documentos: título de eleitor, certificado de
reservista, carteira de motorista, duas fotos 3x4, atestado de
idoneidade moral e de bons antecedentes, carteira profíssío
nal do Ministério do Trabalho bem como ter idade entre 18
a 31 anos e altura mínima de 1,65 m.

Partidos vão para
a AL 'na 5a. feira

Devido a um atraso na instalação das iluminações, foi adiada a

inauguração das novas sedes dos Diretórios da ARENA e MDB, que
.

deveria ser realizada ontem, às 17 horas. A nova data foiarcada para
dia 28, quinta-feira próxima. Aliada ao atraso, a viagem do Presi
dente da ARENA catarinense, Sr. Jorge Bornhausen, à Brasília, tam
bém contribuiu para o adiamento da inauguração das novas sedes,
que serão localizadas junto à Assembléia Legislativa,

Para quinta-feira, deverão estar presentes vários deputados fede
rais, tanto da ARENA como do MDB, bem como estão convidados
os Senadores catarinenses Celso Ramos, Antônio Carlos Konder Reis
e Lenoir Vargas Ferreira.

Dasp tem uma nova

unidade deRaio-X
O Departamento Autônomo de Saúde Pública colocou em fun

cionamento uma unidade volante de Raio-X, cujo equipamento foi
recentemente importado e montado por engenheiros brasileiros em

São Paulo. O' aparelho foi montado num veículo do tipo "traíller"
fabricado em Blumenau e adaptado às necessidades de Santa
Catarina.

Fonte do Dasp informou que a unidade volante será empregada
no cadastramento toráxico da população catarinense, a começar pela
região Oeste, para onde seguirá nos próximos dias. Esclareceu que o

cadastramento é fundamental no diagnóstico da tuberculose e neces
sária ao plano de combate a essa doença no Estado.

Depois de atuar no extremo-Oeste catarinense, a unidade volante
, de Raio-X será transferida para o Vale do Rio do Peixe e, posterior
mente, para o Planalto.

Ministro dos Transportes chegará a Joaçaba de manhã, viajando em seguida para Chapecó.

Chuvas causam problemas
Um período mais ou menos prolongado de foram deslocados elementos da residência de

chuvas costuma ser fatal para as rodovias de Joaçaba visando retificar os danos. Prejuízos
Santa Catarina. E as chuvas verificadas neste verificam-se também no Vale do Itajaí onde
final de semana no Estado não deixaram de encontra-se interrompido o trecho que liga a

fugir à regra, embora não tenham as conse- BR-470 ao município de Timbó, sendo neces

quências se elevado a tão grandes proporções. sário fazer-se desvio por Pomerode, e igual-
Segundo informações do DNER nas rodo- mente a estrada velha entre Blumenau e Po

vias sob sua jurisdição o tráfego apresenta-se inerode encontra-se sem condições de tráfego.
normal, apenas retomando-se as atividades pa- Carecendo de maiores notas oficiais, o DER
ralizadas durante o período das chuvas. apenas confirma a interdição da estrada que

O DER, porém, registra trecho- em más circunda a Barragem de Taió devido a eleva
condições, embora em interrupção do tráfego, ção do nível das águas da represa e que alagou
entre Campos Novos e Capinzal, para o qual já grande área.

Noticiário sobre enchentes na Página 7.

Funrural,
faz doação
a hospitais

Deputado analisa ÇJ

educação 110Brasil
\ .

\
o Deputado Francisco Libardoni analisou na tribuna da

Câmara Federal a atual situação da Educação no País. Focalizou
inúmeras dificuldades encontradas pela população, citando, entre
elas, os altos preços dos livros didáticos para o ensino superior e

dos uniformes para .esfudantes das escolas de ensino primário e

secundário. Referiu-se também às dificuldades encontradas pelos
estudantes para chegar às universidades, apelando para o Gover
no, no .sentido de que faça "uma verdadeira reforma no ensino,
no que se refere aos custos."

O parlamentar referiu-se principalmente às deficiências apre
sentadas por estabelecimentos de ensino superior sediados no

interior do País, fazendo referências a vários de Santa Catarina.

O Funrural fez novas

doações aos hospitais de
Jaguaruna, Grão Pará- An
chieta, São João Batista,
Brusque, Armazém e Erval
Velho.
Em expediente ao Gover

nador Colombo Sanes o

Ministro do Trabalho in
forma sobre essas doações,
relacionando todo o mate
rial doado, entre os quais
se incluem aparelhos de ar

condicionado para salas de

cirurgias, mesas para cura

tivo s, balanças infantis,
aparelhos para medir pres
são arterial, estufas para
esterilização de material ci
rúrgico, ambulâncias, este
toscópios, mesas para exa

mes ginecológicos e camas

hospitalares. .

Além das doações o

Funrural firmou convênios
de assistência ambulatorial
e odontológica aos 'traba
lhadores rurais e. seus de
pendentes, com os sindica
tos de classe dos municí
pios de Jaguaruna, Grão
Pará e Anchieta.

Feijão importado:
Dalanhola j,ica

Citando como' exemplo a crise da suinocultura provocada pe
la importação da banha autorizada pela Cacex no ano passado, o
Deputado Wilrnar Dalanhol ocupou a tribuna da Câmara para
alertar o Governo sobre o perigo que adviria da propalada impor
tação de feijão. '

Salientou que o produtor rural, que sem' seguro já sofreu
com a reduzida safra, não pode ser punido. pela autorização de
ingresso, no mercado nacional de feijão procedente de outros
países. "A experiência - declarou - tem indicado que a importa
ção desse produto, além de não resolver o problema de abasteci
mento do País, terá como consequência uma queda de preço
para o produtor, que recebe cada vez menos pelo produto de seu
trabalho. Além do mais, providências desse tipo desestimulam o
maior plantio, única forma de superar a escassez de alimentos, de
aumentar a produção e reduzir os preços."

ACREFI

CONTAS DE
COMPENSAÇÃO
Ações Caucionadas ••••.•••

Valores em Garantia' .•••••.
Outras Contas ..••..••..••

4.000,00 .

141.347,543,15
94.442,832,48 235.794.375,63

417.655.488,56
---------

3.459.625,53

AT IVO

BALANCETE ENCERRADO EM 31 DE MAIO DE 1973

PASSIVO
DISPONíVEL
'Caixa ••••.. , •..• , .•.•.•.• ,

Bancos-Conta Movimento •••

10.171,11
3.449.454,42

REALiZÁVEL
Devedores por Responsabili
dades Cambiais ..•...••.• ,

Devedores pi Financiamento-
-Finarne e Cefsp .

Títulos a Receber de Conta
Própria •..•.•.•...•..•••••
Títulos e Valores Mobiliários
t.ê tras de Câmbio em

'

Carteira ...•..••..••..••.

I móveis para Venda ..••..•.
Outros Créditos .

NÃO EXIGíVEL

Capital ••.•.•• , .•• , ..••.• ,

Outras Reservas .••••.••.•

10.800.000,00
594.231,41 11.394.231,41

EXIGíVEL
Títulos Cambiais ..••..•• :,.
Operações de
Refinanciamento _ ..•..•.••

Outros Créditos .••.. _ ••....

133.457.588,81

435.011,30
22.066.98'1,23 155.959.581,34

130.444.430,40

527.229,92

7.720.387,85
6.775.018,45

15.519.756,18
2,339.057,85

10 935,502,82 1R261.383,4 7

IMOBILIZADO

Instalações e Môveis e

Utensílios ..••..••...••••

Investimentos por Incentivos
Fiscais .

Almoxarifado •.•••.•••.•••

85.126,07

1.037.591,75
59.038,71

RESULTADOS PENDENTES

Despesas Efetivas ••••••••.•
Despesas Diferidas .••...•••

2.953.640,74
4.706,66

RESULTADOS PENDENTES

Receitas Efetivas •.••..•.••

Receitas Diferidas ...•.....
L"ücros e Perdas .•..••••.•.

6.084,708,74
8.285.653,09
136.938,35 14.507,300,18

1.181.756,53

2,958.347,40
181,861.112,93 181,861.112,93

CONTAS DE COMPENSAÇÃO
Ações Caucionadas ..•...• ,

Depositantes de Valores em

Garantia _ •.•......••...•

Outras Contas ..... - ...•••

4.000,00

141.347.543,15
94.442.832,48 235.794.375,63

417.655,488,56
L- � �__� �

Aldo Travaglia
Di reter Presidente

Alexander Charilaos Vlavianos
Diretor Superintendente

Reynaldo Antonio Fontes
Diretor Financeiro

São Paulo, 31 de maio do 1973

Antonio Habbib Chaccur
Diretor

Cláudio Vicentin
Túc. Cent. - CRC - SP ., N,u 51.220

CIC - 011276598
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Cartas

NÃOÀ INFLAÇÃO
- o que será, afinal de contas, dizer

não à inflação?' Será procurar mercado

rias e serviços mais baratos? Será mesmo

não se usar ônibus, como aconselhou há

dias o hábil lápis do explêndido humoris-:

ta Bonson?
Dizer não à inflação é uma piada com

conotações de humor negro, pois quem

disser "não" aos açougueiros não comerá,
mais carne! Um "não" ao empório nos

privará do rico feijãozinho; e as farmá

cias. não nos atenderão se não pagarmos
os preços brutais de suas pautas.

E os preços dos serviços públicos? Se

sa í:mos por a í acreditando na eficiência'

do "diga não à inflação", a Cotesc nos

cortará o telefone; A Celesc, a Luz; A

'Casan, a água! ... E daí? Até parece o,
,

conselho do amigo daonça, Lembra-se a

anedota dos dois portugueses que pinta
vam o exterior de uma casa: "segura-se
na brocha, ó Joaquim, que eu vou retirar

a escada". Hermínio F. da Costa - Saco

dos Limões.

PREFEITURA

Existe aqui na rua Liberato Bitten

court um pequeno trecho onde verifi

cou-se afundamento do calçamento. Sei
que um vizinho tentou junto à Secretaria
do Estreito o melhoramento da estrada.

Como o maldito buraco vem pertubando
a vida de muita gente, pois é o respon
sá vel pelo barulho de ônibus, caçambas,
carretas, caminhões e outros que vem

pertubando o nosso sono (que é coísa

sagrada) e interferindo nos programas de

televisão, gostaria de ver a Prefeitura se

mexer um pouquinho e tapar, pelo me

nos, o buraco.
Vamos ver se o Sr. Prefeito manda

sanear o local, que fica bem defronte ao

bar do Pedrão, possibilitando, assim, a

paz que os moradores precisam. L. Souza
- Estreito.

RIACHUELO

Temos a honra de comunicar a V.S.

que, em data de 10.06.73, foi eleita e

empossada a.diretoria que, em mandato

complementar, dirigirá os os destinos do

Oube Náutico Riachuelo até odia 9 de

janeiro de 1974. A diretoria está assim

constituída: Presidentes. de Honra: Wal

ter Lange, Charles Edgard Moritz, Celso
Ramos Filho e Heitor Ferrari. Presidente
- Jorge Marques Trilha, 10. Vice-Presí
dente - Henrique Moritz' Junior, 20. vi.
ce-Presidente - Paulo Cabral Wendau

sen, lo. Secretário - João Leonel de

Paula, 20. Secretário - Nelson Cabral,
10. Tesoureiro - Guilherme Baumann

Junior, 20. Tesoureiro José Carlos Mul

ler, Orador - Djadir de Pasqualli, Diretor
de Regatas - Ivan Willaim, Diretor de

Galpão ,- Carlos Moritz, Diretor de Es

porte Terrestres - Ernestro Vhal Filho e

Conselho Fiscal: Emani l\Jtkoski, Érico
Azevedo Coutinho e Ned Pcrrone Mund.

Certos de continuarmos a merecer de

V.S. as atenções até 7 camp onatos,
Certos de continuarmos a merecer de

V.S. as atenções até aqui dispensadas, co
lhemos o ensejo para reiterar nossos pro
testos de alta estima e distinta considera

ção. Jorge Marques Trilha, presidente.

REMO
Santa Catarina sempre disputou com

brilhantismo os campeonatos, de âmbito
nacional de remo. Mas, o interessante, é
que nunca se deu a atenção necessária

para que este esporte se solidificasse em

nosso Estado. A prova é que o aterro da
baía Sul acabou com os clubes náuticos e

até não se tomou uma providência. Cláu
dio M. Ionseca - Aorianópolis.
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Proteçêio ao menor
Nunes será demais cooperar

com as instituições que têm a fi
nalidade de prevenir a formação
moral do menor, afastando-o do
caminho que conduz ao crime,
através da malandragem e da mi

séria. O problema a despeito mes

mo do humanitário interesse que
tem merecido de algumas organi
zações votadas à orientação do,

menor, propiciando-lhe estude e

trabalho, é ainda infelizmente
acentuando nos seus defeitos, le
vando a práticas criminosas, in
clusive 'assaltos e roubos, muitos
adolescentes desviados do respei
to à lei e à prosperidade.

Existe nesta Capital um núcleo
de senhoras da sociedade local, a
cuja frente se encontra a primeira
Dama do Estado, Senhora Co
lombo Machado Salles, e que tem
feito, em favor dos rapazes, obra

apreciável, Mas o problema é
,

complexo � abrange áreas sociais,
tornando-se i rnpss ível solução in

tegrai para as suas muitas mani
festacões. Por sua vez, a Delega-'
cia dé Proteçâ) ao Menor r

:. dis

pondo embora de um centro de

recuperação localizado em Bigua
çu, realiza o que pode, tendo o

concurso duma assistente social,
que entra em contato com o

meio familiar dos delinquentes,
estudando a maneira de recupe-.
rá-Ios mora:mente.

Todavia, se define como causa

principal. da desorientação do
menor a falta de instrução, sem

dúvida agravada \pela miséria no

lar. E, assim, não haverá como

acreditar que apenas as providên
elas superficiais ou de emergência
possam resolver tão complicado
problema. Aliás, o fenômeno, já
o temos dito, não é regional, nem
apenas adstrito a determinadas
cidades em desenvolvimento, co
mo a nossa, mas emerge precisa
mente de condições que escapam
a simples medida de repressão ou
de prevenção.

A verdade é que somente uma

clara e atenta consciência dos

pais, PQ!ventura economicarnen

te e moralmente capazes de exer

cer, no lar, a função educativa da

prole, seria o rumo certo para a

progressiva eliminação do mal

que tão profundamente compro
mete a segurança de numerosos

valores com que a sociedade fu
tura deveria contar.

Uma informação de autorida
de local, a esse propósito, revela
va, recentemente, à reportagem
desta folha que "a maioria dos
menores que tiveram passagem
pela Delegacia de Proteção ao

Menor não frequenta a escola
(talvez 60%) e a minoria restante

possui o segundo ano primário
incompleto", Se assim é, vale a

conclusão de que uma das causas

preponderantes do transvio do
menor é conhecida em sua inci
dência e poderá ser atacada por
uma providência que não somen

te facilite a frequência à escola,

mas até promova, por meios per
suasivos, o interesse do menor

pela própria instrução e reforma.
Não faltam hoje oportunidades a

quem deseje "adquirir conheci

cimentos úteis ao seus progresso
na sociedade em que vive.�
Uma das mais vigorosas cam

panhas desencadeadas no Pa ís co
mo fundamental' preparo à reno

vação nacional se vem desenvol
vendo na intenção de alfabetizar
e edificar mentalmente o Brasil.
Já em 1970, ao lançar o Movi
mento Brasileiro de Alfabetiza
ção (MOBRAL), o Presidente
Garrastazu Médici acentuava-lhe
o caráter de uma campanha que,
aberta à participação de todos, se
destinaria a "barrar o torrente do

analfabetismo, no grande passo
da educação nacional". E implici
tamente dirigia, então, o apelo à
comunidade e especialmente à
iniciativa privada.

Eis que a educação e recupera
ção do menor marginal não pres
cinde, portanto, da solicitude do

espírito comunitário, tal como já
se expressa em proporções que a

ausência duma participação mais
ampla da sociedade torna reduzi
da. Pode ser ampliada, procuran
do integrar na dinâmica; da socie- ,

dade do menor transviado por
falta de instrução e formação
moral. O problema .talvez tenha
de depender para a sua solução
menos do Poder Público do que
da solidariedade social.

nA Dinâmica da· Segurança Interna'"

dentemente destinada a contribuir para a eficiência
maior dos meios de salvaguarda da ordem e das institui

ções nacionais e que parte dum homem credenciado em

tais atividades, como o é, incontestavelmente o nosso

ilustre coestaduano e titular duma das Pastas do atual
Governo do Estado. Aliás, não é esse o primeiro trabalho
assim publicado pelo Professor Eugênio Lapagesse, no
mesmo sentido da técnica e metodologia dos servicos de

Segurança. Muitas são as suas teses e monografias, entre,
as quais "A Microfotografia a serviço da Espionagem",
"A balística de efeito nos ferimentos por arma de fogo

"

(vertida para o 'Francês), "O homem da Polícia" (vertida
para o Francês, Espanhol, Inglês e Alemãol, além de
duas dezenas de outras.

.

Mais conhecidos entre nós, por haverem sido calcados'
em motivos do nosso Estado, são "Perspectivas para a

fixação de uma Politica de Pessoal para o Estado de
Santa Catarina" e "Filosofia, objetivos e ações da Refor
ma Admintstrativa do Estado, no Governo Colombo Sal
t«:

Alguns trabalhos de sua lavra lhe valeram honrosos

prêmios, como o que lhe foi concedido por motivo da

.elaboraçdo de trabalho sobre a natureza técnico-científi
ca da Contra-espionagem e o Prêmio Internacional (Afrâ
nio Peixoto), em 1958.
.Na conferência, que imprimiu, com o titulo de "A

Dinâmica da Segurança Interna" e que comentamos, o

Professor Eugênio Lapagesse consubstanciou a sua expe
riência de longo exercício em altas funções especiais,
além dos subsídios trazidos ao esclarecimento de suas

teses pela sua formação universitéria, como Químico In
dustrial pela Escola Superior de Agricultura e Medicina
Veterinária e conhecimentos especializados de Crimina

/ística Geral eMicroscopia Eletrônica.

A noricia roi amplamente divulgada em toda a Ter

Ia, no dia 9 de junho de 1973: O Astrônomo Lubos

Kohoutek, do Observatório da cidade de Hamburgo,
Alemanha, descobriu, numa chapa fotográfica, onde
buscava um certo Planetóide, os traços dum Cometa

que, dos limites mais distantes do Sistema Planetário,
se dirige para o Sol, em tomo do qual fará o arco

perihélieo de sua incomensurável órbita. A chapa foto
gráfica de Lubos, feita no mes de abril, não podia
fornecer minúcias além da mancha difusa. brilhante.

. Atualmente, o Cometa já permite uma avaliação roais

completa. SGU diâmetro é orçado como variando entre
27.375 quilômetros e 20.000 quilômetros; isto quer
dizer que o Cometa de Lubos é duas vezes maior, em
diâmetro, que a Terra ou Vênus ou, melhor, é pouco
maior que os diâmetros da Terra e Vênus somados; ou,
ainda, tem a metade do diâmetro de Netuno.'Um

monstro inusitado, pois. Certamente, não se tem notí
cia de Cometa deste volume em toda a História conhe
cida da Terra, É, portanto, nesta Humanidade atual,
um evento maravilhoso e dí,gno de apreciar-se,

O' Cometa Lubos deverá estar no arco perihélíco
entre' IlS dias 20 e 30 de dezembro deste ano, quando,
então, poderá ser visto durante o dia, com magnífico
fUlgor; durante as noites, alumiará intensamente os

Planetas até Júpiter e tomará a Terra iluminada quási
como dia; sua cola se distenderá pelo Céu como pode
rosa tocha. Mas poderá ser visto, à distância, já no mês

de outubro, como pequenina "estrela de rabo". Como
em dezembro o Sol está alinhado ao Trópico de Capri
córnio, o enorme Cometa será observado em sua to�1

Com esse título, há um excelente trabalho do Profes
sor Eugênio Lapagesse, contendo a conferência que reali
zou, há alguns meses, no Curso de Aperfeiçoamento de

,"' " .Oficiais da PolíciaMilitar do Estado. São realmente inte
ressantes os conceitos em que o atual Secretário Extraor
dinário para Assuntos do Gabinete Civil do Governo de
Santa Catarina assentou a dinâmica da SegurançaNacio
nal, que inclui a Segurança Interna do País, compreen
dendo a defesa das instituições brasileiras, o processo do
desenvolvimento e a estabilidade política do Brasil.
As muitas modalidades por que se manifesta e em que

se corporifica a subversão da ordem nacional são estuda
das com o discernimento,' de quem, como o Professor
Eugênio Lapagesse, se familiarizou longamente com tais:

problemas de tão decisivos significado para a preservação
do patrimônio espiritual, político e social de nossa Pá
tria. Reconhecendo mais prováveis, hoje, do que um con

flito gerado por "agressão externa propriamente dita ", a
infiltração ideológica, a sabotagem e o movimento de

guerrilhas, o conferencista expôs o seu pensamento acer

ca do problema da segurança interna do País e das insti

tuições peculiares à formação histórica do Brasil.

Depois de definir a sua conceituação a esse respeito,
disserta com propriedades sobre os fundamentos da Se

gurança Nacional e respectiva política de defesa, particu
latizando em seguida a segurança interna do Brasil, para
finalmente apreciar o Planejamento Global da Segurança,
'elaborado pelo C-onselho de Segurança Nacional. Preco-
niza, então, além da prevista implantação dos órgãos es

taduais de Segurança, em consonância às atividades de

competência federal, a instituição de um Conselho Supe
rior de Polícia e "a criação de uma metodologia e de
uma sistemática, visando à padronização e à uniformiza
ção gerais de área, pelo estabelecimento, à base de defini
das atribuições e encargos setoriais dos órgãos, de um

conjunto de normas de relações e coordenações de traba
u«:

Trata-se de uma dissertação bem fundamentada, evi-
Gustavo Neves

Marcílio
Medeiros
filho

Entrevista comigo mesmo - XXVII

Trivial
Variado

Uma situaçêio
estabelecida

A crise política situacionista não evoluiu um müimetro desde que,

há cerca de três semanas, a Arena viu-se melancolicamente obrigada a

adiar a convenção que elegeria o 10. vice-presidente do Diretório por
absoluta falta de condições políticas para realizá-Ia. Durante todo esse

tempo- nenhum fato novo foi acrescido ao quadro e a crise segue seu

curso desimpedido, com o viço que lhe empresta a impotência situa

cionista em erradicar seus males. De nada adiantaram até aqui as idas e

vindas a Brasilia, os telefonemas cruzados e as articulações herméticas

patrocinadas pelos grupos antagônicos do Partido se não se conseguiu
reunir em torno da mesa do bom senso e da conciliação as tendências

em choque dentro da agremiação. Não fora o incomensurável absurdo

que o pensamento encerra, poder-se-ia suspeitar que os problemas da
Arena ainda não foram resolvidos por falta de quem queira solucioná

los. Como não é isto o que na realidade ocorre, resta ao observador
concluir que o impasse se deve à radicalização extremada a que
chegaram as posições no Partido, agravada pela circunstância de
inexistir um mínimo de tolerância e de intransigência para que as

tensões possam ser distendidas até o mtnimo razoável para o estabele
cimento do diálogo definitivo. lncrustada no meio partidário há longo
tempo, a crise passou a fazer parte do organismo situacionista, coexis
tindo numa estranha convivência com a vida da Arena em Santa Catari
na nos últimos meses. Embora os politiéos não tenham se adaptado à

crise, não encontram meios para sair dela. Principalmente quando não

estão ao seu alcance todos os instrumentos de decisão dentro do sistema

político majoritária a que pertencem. -

'

Na próxima sexta-feira a Assembléia Legislativa realiza a sua última
sessão do atual semestre, entrando a seguir no recesso regulamentar do
mês de julho. Os deputados estaduais, que representam um dos setores

que fazem parte do conjunto interessado nas soluções, naturalmente
viajarão para o interior do Estado, ao encontro das suas regiões eleito

rais. Pelo que se viu ontem na área política, não há nenhum aceno sobre

a possibilidade de qualquer solução para a Arena antes do início do
recesso. A crise permanecia a salvo de iniciativas palpáveis que

pudessem superá-Ia ou mesmo contorná-Ia, garantindo-se assim contra

as esperadas soluções. Embora não seja de todo improvâvelque de hoje
até sexta-feira aconteça um fato novo, dificilmente se conseguirá até lá

algo de definitivo e permanente; Se no decorrer de longos e arrastados

meses não se conseguiu obter nenhum resultado. verdadeiramente

positivo para os problemas da politica situacionista, nada leva a crer que
no curso de dias - que são tão poucos que já podem ser contados em

,

horas - esses resultados virão. Esta era a impressão dominante no dia de,
ontem entre os políticos da Arena, dentro de um clima de perplexa
ansiedade. Para os mais práticos e realistas, o que mais importa a partir
de agora, principalmente com o inicio do recesso, é a campanha
eleitoral para as eleições de 1974, que pretendem começar desde já, por
conta própria, de modo a garantir a sobrevivência política com um novo

mandato. E se as soluções não vierem com a urgência que a ansiedade
arenista reclama, é quase certo que, dentro de muito pouco tempo, os

políticos situacionistas passem a agir cada um Por si, na base do salve-se

quem puder; ante a falta de alternativas capazes de fortalecer o Partido
no seu conjunto. É tarde, mas ainda resta algum tempo para evitar que

'

isto aconteça. As iniciativas que forem - ou se forem - tomadas com

esta preocupação, exigem um esforço coletivo de 'lâdos 'Os setores

responsáveis pela politica situacion&:a no Estado para que, mais cedo

ou mais tarde, não sejam apontados culpados pelo que acontecer.

CASANOVA
A entrega oficial das instalações

onde funcionarão as sedes dos Parti
dos políticos estava marcada para as

17 horas de ontem, na Assembléia

Legislativa. O presidenté Zany Gon
zaga, contudo, decidiu transferir o

ato para as 11 horasde quinta-feira.
Acontece que, até lá, estarão em

Florianópolis quase todos os inte

grantes da representação federal da
Arena e do MDB que, desta forma)
poderiam prestigiar a solenidade. E
provável, ainda, que na quinta-feira
o próprio Governador Colombo Sal
les vá à Assembléia para assistir o

acontecimento.

.ENCHENTE

O presidente da Arena, Sr. Jorge
Bornhausen, contava ontem em

Florianópolis, logo após ter chega
do de Blumenau, que teve de sair a

pé de sua casa para tomar o carro,

já que a rua onde mora estava com

pletamente tomada pela inundação.
O Sr. Jorge Bornhausen permane ..

ceu pouco tempo em seu gabinete,
na nova sede da Arena, atendeu
uma ligação telefônica de Brasília,
,do Deputado Adhemar Ghisi, e de

pois saiu para tratar de 'assuntos

particulares. Fica até quinta-feira.
Não consta de sua agenda nenhuma

,

entre"Vista com o Governador Co
lombo Salles.
JULGAMENTO,

A Junta de Conciliação e Julga
mento deu ganho de causa ao padre
Panaghiotis, da Igreja 'Ortodoxa '

Grega, que há tempos havia entrado
com urna reclamatória trabalhista
contra a Associação Helênica de
Santa Catarina;" exigindo o amparo
da CLT. Já se sabe que a Assocíaçãe
Helênica vai recorrer da decisão pa
ra o Tribunal Regional do Trabalho
da 4a. Região, em Porto Alegre:
Aliás, para os meios forenses da Ca

pital a questão deverá chegar, no

mínimo, ao TST.
CAMPEONATO

Quando por nada, no mirumo

por urna questão de bom senso e

reconhecimento, os clubes que par
ticiparão esta noite da reunião do
Conselho Arbitral da FCF deverão
fazer tudo para encontrar urna fór
mula que não venha prejudicar o Fi

gueirense na disputa do campeo
nato do, Estado em prejuízo da sua

participação no campeonato nacio
nal. Afinal de contas, o Figueirense
conquistou o direito de representar
Santa Catarina no nacional e seria

inadmissível qualquer atitude deli
berada de um clube coirmão visan
do a prejudicá-lo.

plenitude e imponência no Hemistério Sul da Terra

por muitos dias, antes que, cumprindo sua órbita, se

perca de vista, voltando para os silhares do Universo
local. '

,

O primeiro Cometa a ser anotado fotograficamente
foi o de Barnard, 1892. Dessa data, até agora, a maio
ria dos Cometes telescópicos têm sido identificada por
meio de chapas sensíveis; poucos são por trabalho óp
tico direto dos Astronõmos.

Mas convém fazer um pouco de história dos Come

tas, para avaliação dos mesmos pelos leitores mais cu

riosos e atentos. Antes de 1570 da nossa Era, os Come
tas eram tidos por sinais celestes de mau agouro e os

mais "entendidos" achavam que os Cometas eram nu

vens incendiadas na Atmosfera; todavia, dum modo ou

doutro, sempre assinavam aos Cometas tragédias enor
mes; e quando o Cometa chegava ao perihélio após
uma tragédia, a presença do Meteoroservia para refor

çar a enormidade, além de "provar" que os deuses
estavam d'olho na Humanidade. O primeiro Corneta

observado, como Astro em movimento, foi o de 1577,
por Ticho Brahe, Em 1705, Edmundo Halley, utilizan
do a Teoria da Gravitação de Isaac Newton, identifi
cou a paridade orbital dos Cometas de 1531, 1607 e

1682, deduzindo, então, que se tratava de retomo do
mesmo Astro-meteoro; o período entre 75 e 76 anos,
em valor médio, devido a atrações planetárias, era pro
va de uma extensa órbita, cujo foco estava no Sol;
assim, previra Halley, estando certo o problema, o Co
meta retornaria em 1758. E isto ocorreu, no mês de
dezembro daquele �no. Falemos um pouco mais do

Cometa de Halley: E. um Meteoro notável, com órbita
inclinada mais de 90 graus sobre a órbita da Terra, ou
seja, precisamente, uma inclinação de 1620. 12' 42";
'tem um período orbital de 76.03 anos; sua última pus..

sagem pelo Perihêlio foi a 20 de abril de 1910; sua cola
abarcava quasi todo o Céu, Pois se distendia num ângu
lo óptico de 150 graus, com o comprimento de 180

miihõ�s de qullÔfiietl-os-:-Este Cometa. retomará ao Pe:
rihélio, se não houver perturbação na passagem pela
área de Júpiter, em 1986, em meados de ano; se hou

ver perturbação, o que é certo, esta passagem se retar

dará oor umas centenas de dias.
Este Cometa de HáIley tem uma característica: Seu

movimento é retrógrado; a maioria dos Cometas obser
vados têm inclinação menor de 45 graus e movem-se

nas órbitas em movimento direto, ou seja, na mesma

direção dos Planetas. Mas, nos últimos 400 anos, não

foi o Cometa de Halley único inusitado. Há outros

célebres e até mesmo mais notáveis como: Cometa de

Chéseaux, (1844), de seis colas e vísível a pleno Sol de
meio dia; o Cometa 181I, com 176 milhões de quilõ
metros de cauda; .0 Cometa 1843, o de maior cauda

até hoje apreciado, com apêndice de 320 milhões de

quilômetros. Mas os Cometas são perenes e constan

tes? Certamente que não. São Meteoros e, assim, tem
porários. O famoso Cometa de Biela, observado em

1772 pela primeira vez, partiu-se em dois, em 1845, e
na sua passagem perihélica de 1846 foram os dois pe

daços observados como "cometas gêmeos". Depois,
esses dois pedaços se desagregaram em milhões de me

teoritos que cumprem, como um bloco disperso, a

mesma órbita do antigo Cometa, e têm o nome -de
nuvem de meteoro de Biela. O Cometa de Taylor igual
mente, em 1916; partiu-se e não mais foi observado; o
Cometa de Ensor, 1926-111, esfumou-se no perihélio e,

desagregou-se; o Cometa de Westphal, 1913, também
se desagregou no perihêlio. Na década 60, o Cometa
Ikeya Seki, ao passar junto do Sol partiu-se em dois
No dia 5 de Novembro, esse Cometa estava a 154 mi
lhões ue quilômetros da Terra e a 94 milhões de quilô-

, metros do Sol; SUd cauda tinha 58 milhões de quilôme
tros e podia cobrir 18 graus de arco óptico. Rli obser
vado até o mês de dezembro pelo autor; partiu-se em

dois, ao passar por traz do Sol e, certamente, desagre-
gou-se.

.

Mas o que é mesmo um Cometa? Vejamos o que
dizem as teorias: Segundo Fletcher G. Watson - sinte
tizando algumas doutrinas - "Podemos dizer que os

Cometas representam os residuos que ficaram quando'
se formou o Sistema Solar". Outros entendem que são

acumulações de partículas e poeira cósmicas que, cap
turadas pelo Sistema Solar, tomam velociade orbital e
nisto se incendeiam nos seus gazes. Mas a verdade é.
esta: Ninguém sabe o que seja um Cometa nem como

se forma, dentro das teorizações modernas e contem

porâneas. Tudo não passa" então, de simples suposi
ções, dentro do quadro atual no conceito vigente de

formação do Universo, do Sistema Solar, das Estrelas.

A. Seixas Netto
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Arena não aceitará
emenda ao colégio
Contrariando impressão de alguns dirigentes do

MDB. o senador Filinto Müller disse ontem que a

Arena não aceitará qualquer emenda visando a alterar

pontos fundamentais do projeto de regulamentação
do Colégio Eleitoral, antecipando assim a rejeição de

propostas que restabelecem a divisão proporcional
entre os partidos, na indicação de delegados estaduais.

Lembrou o dirigente arenista que a exclusão do
critério da proporcionalidade constou do ante-projeto
preparado no Governo e examinado pelo Partido,
tendo sido pacífica sua aceitação. "O critério será o

previsto, isto é, o Partido que possuir maioria na

Assembléia Legislativa elegerá os delegados ao Colégio
Eleitoral" - observou.

O vice-presidente da Comissão de .Justiça da
Câmara, deputado Laerte Vieira, ainda acredita que
algumas alterações possam ser aceitas no projeto do

Governo, entre as quais o restabelecimento do princí
pio da proporcionalidade.

- Vale lembrar - disse o representante catarinense
que a Comissão de Justiça da Câmara, 110 qual a

Arena detém larga maioria, aprovou recentemente
substitutivo do relator Élcio Alvares (vice-líder do

Governo) ao projeto Marcelo Medeiros. No texto

aprovado consta que na escolha dos delegados será,

respeitado o direito da minoria. O MDB vai tentar na
Comissão Mista que seja mantido tal dispositivo. O
MDB vai tentar na Comissão Mista dos dirigentes da
Arena. A não ser que todos ficaram insensíveis a

ponto de ingnorar que também o MDB representa
.
uma parcela da opinião pública.

'

O senador Filinto Müller, ciente dos objetivos e da

expectativa do MDB pela aceitação de emendas ao

projeto, afirmou que nenhuma alteração fundamental
ao texto oficial será aceita. Um dos pontos básicos,
explicou, é justamente o critério de se atribuir ao

Partido majoritário nas Assembléias Legislativas a

indicação dos delegados. Cada Assembléia escolherá
três delegados e mais um para cada 500 mil eleitores
illSCritos. Caberá ao líder de cada bancada elaborar e

apresentar chapa dos candidatos ao colégio, Quem
tiver mais votos elegerá sua respectiva chapa.

- É ponto pacífico e o Partido está irredutível
nesse sentido - acrescentou o presidente da Arena.

Apesar disso o deputado Maurício Toledo (Arena
SP) anunciou ontem que entre as, emendas que .apre
sentará ao projeto q4�o regulamenta o Colégio Eleito
ral figurará a que manda, ser obedecido o critério da

proporcionalidade na indicação dos delegados esta-:

duais.

Gibson narra sua

viagem a Médici
o chanceler Mário Gibson Barbosa fez ontem ao Presidente

Médici um relato sobre os resultados de sua recente viagem a

Colômbia e Venezuela, de onde retornou sábado. Os pontos princi
pais de suas conversações naqueles países giraram em torno da inten

sificação de relações comerciais com o Brasil. Na Colômbia o minis

tro das Relações Exteriores deixou estabelecidas as bases para uma

associação do Brasil à exploração -do carvão colombiano e, na Vene

zuela, um dos principais assuntos foi a possibilidade da participação'
do Brasil na distribuição do petróleo.
JÚUOBARATA

Também o' ministro do Trabalho, Júlio Barata, expôs ao Presi

dente .os resultados da viagem que empreendeu ao exterior. Na

Itália, discutiu com o ministro do Trabalho Dionísio Coppo aspectos
detalhados da aplicação do acordo de previdência social, assinado

recentemente em Brasília. Esteve também com o Presidente
Giovanni Leoni e com o .Presidente do Conselho, Giulio Andreotti,
este o deputado mais votado e "uma grande figura na política
italiana". Foi recebido pelo Papa em audiência privada, durante qua
renta minutos. Disse que em setembro virá ao Brasil uma delegação
italiana para ultimar ainda alguns detalhes da execução do acordo de

previdência, Seu relatório ao Presidente Médici incluiu também a

, participação brasileira na assembléia da OIT em Genebra, "onde os

pontos de vista defendidos pelo Brasil mereceram aceitação
unânime".

Nacional
o ESTADO - 26 de junho de 197} - Pá ina 5

SUCESSAO

U general Adalberto Pe

reira dos Santos, será o

Vice-Presidente da Repú
blica a partir de 15 de mar

ço do próximo ano. A de

cisão foi anunciada ontem
,

pelo presidente Médici ao

senador Filinto Müller,
wesidente do Senado e da
Arena, que ao final da tar
dê foi chamado ao Palácio
do Planalto pelo Presiden
te da República.

cas pessoas no Planalto sa

biam previamente da audi
ência. O general Adalberto
foi introduzido no Gabine
te Presidencial pelo general
João Batista de Figueire
do, Chefe do Gabinete Mi
litar. Às 17 horas, o sena

dor Filinto Müller chegava
ao Gabinete do professor
Leitão de Abreu, no quar
to andar do Palácio do Pla

nalto. Minutos antes ele
havia sido recebido pelo'
Presidente Médici. Ao dei

xar o Gabinete, do Sr. Lei

tão de Abreu, trazia algu
mas cópias de uma nota

datilografada de dez linhas

que distribuiu entre os jor
nalistas que o aguardavam.

,

o novo vice-presidente

o COMUNICADO
É o seguinte o texto do

comunicado divulgado on

tem a imprensa: "O Se
nhor Presidente da Repú
blica chamou-me hoje ao

seu Gabinete para comuni-

inúmeros companheiros. O
více-líder acha que a opi
nião pública não entenderá
porque a oposição, compa-
recendo à eleição de 15 de
janeiro, deixe de votar
contra ou a favor do Gene
ral Geisel.

SOLUÇÃO
- Não haverá voto

"sim" ou voto "não". Ca
da membro do colégio, à
medida que for chamado a

votar, terá de declinar o

nome do candidato regis
trado. Declarando-se em

abstenção, o seu voto será
computado, até mesmo pa
ra efeito de "quorum". A
não-participação - fora a

do candidato próprio - se

ria a melhor solução para
um partido alijado das de

lega9ões ,estaduais que in-

tegrarão o chamado "colé
gio eleitoral" - disse.

Um-candidato próprio,
segundo Lira, teria condi-

,/

Ao meio-dia, o general
Adalberto Pereira dos San
tos fora recebido pelo Pre

sidente, com quem ficou'
durante quarenta minutos.
Seu nome não constava da

agenda, de sorte que pou-

car-me, e por seu intermé
dio à Arena, que havia de
liberado indicar, como

candidato à Více-Presí
dente da República, o ge
neral-de-exército Adalber
to Pereira dos Santos,
atual Presidente do Supe
rior Tribunal Militar.

Acrescentou sua Exce

lência que sobre essa indí-:

cação mantivera entendi
mento com o general Er
nesto Geisel, candidato à
Presidência da República,
que manifestou sua inteira

concordância com a esco

lha daquele ilustre militar
para concorrer à eleição,
como seu companheiro de

chapa".

Geisel ainda não fez contatos políticos
Somente após deixar a

Petrobrás, desincompatibi
lizando-se para concorrer à
Presidência da República,
o General Ernesto Geisel
deverá manter contatos
com a direção da Arena,
partido que, em setembro,
homologará seu nome co

mo candidato à eleição de
15 de janeiro.
A informação foi pres

tada ontem por fonte cre

denciada do partido gover
nista, acrescentando que o

General Geisel ainda é o

presidente de uma empresa
estatal, não lhe cabendo,
por enquanto, manter ati
vidade político-eleitoral. O
candidato, até agora, não

procurou nem foi procura
do por dirigentes nacionais
da Arena sobre sua candi
datura, o que está-sendo
considerado "natural" no

partido, "pois o General
Ernesto Geisel ainda não
se desincompatibilizou".
MOB

O vice-líder do MDB na

Câmara, deputado Fernan
do Lira, manifestou-se on

tem favorável à tese de lan
çamento de candidato pró
prio à sucessão, "a fim de
marcar a posição do parti
do". Asseverou que, se não
for possível ao MDB indi
car um candidato, a me

lhor posição seria a não-'

participação no pleito, a

exemplo do que ocorreu

em 1966, quando os parla
mentares oposicionistas
não compareceram ao

Congresso para votar ou

deixar de votar no General
Médici.

- Na' hora oportuna
que o MDB se reunir para
fixar sua posição - decla
rou -, defenderemos duas
opções: ou lançarmos can

didato próprio ou não
.comparecermos à eleição.

,

' Não' há 'sentido compare-
>

cer deixando de votar. A

abstenção não é tomada de
posição, embora possamos
sentir que essa está sendo a

tendência preferível de

Notici6riO nacional fornecidopelaAJ8

ções de transmitir ao país,
nos programas eleitorais
do, TSE, a doutrina e o

ponto de vista .do MDB,
"inclusive condenando o

pleito indireto e o proces
so I de escolha do futuro
Presidente da República".

Concluindo, disse que,
"em ocasiões anteriores, a
oposição não deixou de

dar, direta ou indiretamen
te, um voto de confiança
ao novo Governo, esperan
do medidas tendentes a re

democratizar o país. Nada
aconteceu até agora e, difi
cilmente o futuro Presi
dente assumirá compro-
-misso idêntico ao que foi
feito pelo General Médici,
ainda não cumprido. A
normalidade democrática é

a líàzão da existência do
MDB, e se o Governo não
nos acena com tal possibi
lidade, porque devemos
nós acenar para seus candi
datos? "

Engo. Rlmüaldo Da Costa e Silva

Superintendente

Médici -indicaAdalberto dos Santos
-,

.

para vice-presidente da República

COMUNICAÇAo
A Companhia Catarinense de Telecomunicações - COTESC - comu

nica os interessados no Concurso de TÉCNICO EM CONTABILIDADE ,

que o resultado das provas será divulgado no dia 28/06/73 (quinta-fei
ra).

A ASSIST�NCIA REGIONAL DE ENGENHARIA daSUPERINTEND�NÇIA REGIONAL

SUL, da REDE FERROVIARIA FEDERAL S.A., torna público que receberá ern sua sede, �

Rua Uruguai no. ·35, 40. andar, Nesta Capital, às 15 horas do dia 24 de julho de 1973, as,

propostas para execução de serviços e obras para conclusão da Variante de Crlciúma, na 12a.

Divisão-Teresa Cristina, com sede em Tubarão; Estado de Santa Catarina.

Pt; propostas deverão obedecer, rigorQsamente, as Condições Gerais, as Especificações e aos

Projetos, relativos a esta Tomada de Preços, os quais poderão ser adquirldos na sede da 12a.

Divisão-Teresa Crlstina, mediante o pagamento de Cr$ 100,00 (cem cruzeiros}, efetuado no

Departamento de Finanças da citada Divisão.
Porte Alegre, 26 de julho 'de 1973

Engo. Alberto da Costa Castro

hsistente Regional de Engenharia
VISTO

Perfil do novo Vice
O 'General Adalberto Pereira dos Santos é o quinto' de

doze filhos, do casal Urbano Alves dos Santos e Otüia Pereira
dos Santos, tendo nascido em 11 de abril de 1905, TUl

localidade de Morro de Secos eMolhados. .

Começou seus estudos numa escola do munictpio natal,
transferindo-se mais tarde para o Colégio Militar de Porto

Alegre, onde foi colega do Presidente Garrastazu Médici Seu
número era 142, enquanto o do então cadete-aluno Emílio

'Garrastazu Médici era 141.
Da{ nasceu uma estreita amizade, que se consolidou ainda

mais, em 1961, quando, no posto de coronel, comandou a

Academia Militar de Agulhas Negras, tendo por
sub-comandante o então Coronel Emüio Garrastazu Médici

Das muitas comissões militares que exerceu, o General
Adalberto Pereira dos Santos orgulha-se dos 13 anos de
comando em estabelecimentos de ensino militar, como o

CPOR do Rio de Janeiro e de Porto Alegre, o Colégio Militar,
a Escola de Motomecanização e 'a Academia Militar de

Agulhas Negras.
Primeiro do Almanaque Militar, 10. D'tz Turma de

Cavalaria da Escola Militar do Realengo, lo. Do Curso da
Escola de Aperfeiçoamento de Oficiais, todas suas promoções
foram por merecimento. Como Oficial, sua carreira começou
no antigo 90. Regimento de Cavalaria Independente, na

cidade de São Gabriel. Durante a II Guerra integrou a Força
Expedicionária Brasileira, servindo na Campanha da Itália
como adido a Divisão Blindada Noite-Americana.

Teve, também, destacada atuação durante a preparação e

a deflagração do movimento de março de 1964. A época
comandava a 6a. Divisão de Infantaria, sediada em Porto

Alegre e, tendo, sido exonerado do comando desta grande
unidade, por não inspirar confiança aos poucos oficiais
generais fiéis ao Governo João Goulart, se dirigiu para a

Cidade de Cruz Alta dali comandou a reação contra a

, tentativa do então Governo em resistir, no Sul, ao movimento

deflagrado no centro do Paes. Vitoriosa a revolução
comandou interinamente o III Exército até a designação do
comandante efetivo .

I Outros comandos que exerceu: 1 Divisão de Infantaria, na
Vila Militar do Rio de Janeiro e o 1 Exército. Exerceu,
também, a chefia do Estado-Maior do Exército, a chefia do
Estado-Maior das Forças Armadas e. ultimamente a

Presidência do Superior Tribunal Militar, cargo para o qual
foi eleito no dia 19 de março.

.

Possue cerca de duas dezenas de condecorações nacionais
e estrangeiras.

'

Viúvo de Dona Julieta Campos Pereira dos Santos e, sem

filhos, o' general Adalberto Pereira dos Santos ocupa suas

horas de lazer com a leitura e os espetáculos esportivos,
principalmente futebol, do qual já foi praticante. Embora �'
de habitas austeros não é avesso a uma reunião social, desde
que ela lhe proporcione a oportunidade de um bate-papo
informal com os amigos.

'

Seu gosto pelo futebol é cultivado desde a adolescência,
quando fundou com um grupo de amigos de colégio, em

Taquara, a Ramengo, cuj'à' equipe integrou como halfe,
posição, hoje designada pOl'(�meio-de-campo. '

Talvez esta experiência o tenha feito, ao chegar a

Guanabara, escolher o Ramengo para torcer, enquanto em

Porto Alegre sua preferência é pelo Internacional.

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
REDE FERROVIARIA FEDERAL S.A.

SISTEMA REGIONAL SUL

mlTAL

TOMADA DE PREÇOS'

EDEN

. AGRONÔMICA - EXCELENTE REsmtNCIA
Vende na Rua Aristides Lobo, excelente residência em cons

trução. Entrega em 180 dias. Pavimento térreo: um enorme

-livinq, copa/cozinha, lavabo social, depencência de empre

gada, lavanderla.churrasquelra, garagem para dois automóveis.

Pavimento superior: quatro quartos, sendo dois com banhei

ro. privativos e armários embutidos, banheiro, biblioteca.

Esmerado acabamento. Aceita imóvel de menor valor e finan

cia o saldo a longo prazo.

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRiO
Vende na Rua Anita Garibaldi, duas salas com 46m2 cada

uma. Fase final de construção, Entrega em 60 dias. Aceita

imóvel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta

do de conserveção. Três quartos, garagern e demais dependên
cias. Constru ído em terreno de 1.056m2. Totalmente finan

ciado.

ITAGUAÇU - MODERNO APARTAMENTO
Vende um éxcelenté apartamento com 168m2. Pronto para
ser habitado. Três quartos, I iving, copa, coztnha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita írnôvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.v
..,-' ..

'

CENTRO - APARTAMENTO
Vende nà Rua Durval Melquíades de Souza (Chácara de

ADMINISTRAÇAO E COMÉRCIO DE IMOVEIS
Rua.Nunes Machado, 14 - Salas 93/95 - Fones 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI 6269

-

Espanha), um ótimo apartamento. Dois quartos, living, hall,
copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependênela com

pleta de empregada. Aceita imóvel de menor valor e financia
o saldo a longo prazo,

.

RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO _

Vende um excelente apartamento. Suite de casal com ar con
dicionado e cofre embutido, dois quartos, living, copa/cozi
nha, banheiro social, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e salão de festas. Aceita imbvel de
menor-valor e financia o saldo a longo prazo.

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - TERRENO
Vende um terreno com uma área de 44Qm2. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.

'

JURERe - TERRENO
Vende excelente lote com 450m2, situado no Loteamento
"Praia do Forte". Totalmente flnancledo,

AGRONÔMICA - TERRENO
Vende na Aristides Lobo, ótimo terreno para construção resl
dencial com 260m2. Totalmente finan.ciado,,-

ESfRErro - APARTM(ENID MOBILIADO
Vende na Rua Fólvio Aducci. Finamente mobiliado com bom

gosto. Dois quartos, living grande, copa/cozlnha, área de ser

viço, banheiro. Aceíta irnóvel de menor valor e financia o

saldo a longo prazo. I

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção. Local maravilhoso.
Entrega em 1130 dias. Uma suite com banheiro privativo e

sacada, três quartos com banheiro e sacada, armários embu

tidos, sala de estar rntima, amplo living, sala de jantar, hall,
lavabo, escrltórlo, copa/cozinha, ampla dispensa, grande área
de serviço, lavanderia, dependênclacornplera de empregada,
plav ground, garagem para três automóveis, sistema de aque
cimento a gás em todas as dependências, vidros fume e pintu
ra sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita imóvel
de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

RUAMINISfRO RffiEIRO DA COSTA - RESIDrNCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos,
banheiro, living grande,.copa/col,inha, inclusive garagem e

churrasqueira. Atualmente rende aluguel de' Cr$ 600,00. En
trega em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o

saldo a longo prazo.

CANASVIEIRAS - TERRENO
Vende perto do Country Club, 6tirno terreno com uma área
de aproximadamente 700m2. Totalmente financiado.

ITAJA( - VILA RESIDENCIAL
Vende à Rúa Otfrnpío de Miranda Jónior, vila residencial anti

ga. Três quartos,' amplo I iving, hall social, dois banhelros.
copa grande, cozinha, sala íntlrna, varanda; esc ritôrlo,
biblioteca e garagem grande. Ótimo terreno para incorpo
ração. Totalmente financiado.

RIO TAVARES - EXCELENTE TERRENO
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000 m2. TOtalmente finan
ciado.

ESTREITO - TERRENO PARA CONSTRUÇÃO INDUS
TRIAL
Vende à Rua Santos Saraiva, !unto a Florisa Automóveis

S.A" um terreno de 24 metros de frente para a Rua Santos
Saraiva e 44 metros de fundos. Ótimo para construção indus
trial, comercial ou supermercado, Totalmente financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - TERRENO
-Vende à Rt.:·a 3.100, um terreno com 10 metros ele frente

com 67 metros de fundos. Totalmente financiado.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Missão daCâmara Americana amanhã em se

o Condomínio Vila Rica, .,

composto pelos edifícios
Fernanda e Teresa,

foi bento pelo padre
Pedro Koeller. na presença de

condôminos e convidados.

EMEDAUX FAZ A

,ENTREGA DO

CONDOMíNIO
VILA RICA

Na última quinta-feira, às 17 horas,
com a presença de seus condôminos, deu
-se a entrega do Condomínio Vila Rica,
composto pelos edifícios Fernanda e Te

resa,

O ato real izou-se no salão de festas do
Condomínio Vila Rica, onde destaca
vam-se as presenças do capitão-de-mar-e
-guerra Roberto Osborne Manso da Costa,
Chefe do Estado Maior do 50_ Distrito
Naval; capitão-de-fragata Carlos Alberto
Moreira Maia, oficial do Estado Maior da
quele Distrito; dr. Clóvis Menel Calliari,
Diretor da Província Crédito I mobiliário,
órgão que financiou a obra e o sr. Maurí
cio Gariba, gerente local da Banestada
Crédito Imobiliário. A breve SOlenidade
foi presidida pelo sr. Luiz Daux, Diretor

.

Superintendente da Emedaux.

Na oportunidade, após a benção do
Condomínio Vila Rica pelo padre Pedro
Koaller, falou o dr. Clóvis Menel Calliari,
que disse da satisfação de ter a Prov íncia
Crédito Imobiliário participado do empre-

endimento e enalteceu o esmero e o fino
acabamento dado a obra.

Em seguida, no salão de festas do con

junto, foi oferecido um coquetel aos pre
sentes.

,O CONDOM(NIO
OS dois majestosos edifícios - Fer

nanda e Teresa - que integram o Condo
mínio Vila Rica, foram constru ídos em

15 meses, pela Emedaux que, desta for'
ma, entrega o conjunto dentro do prazo
prometido a seus condôminos.

O conjunto, em seu total, conta com

24 amplos 'e luxuosos apartamentos, to

dos com ar condicionado e fino acaba
mento, decorados a gesso, "parquet" com.
sinteko e confre embutido.

O cuidado dispensado a obra, aliado ao

material empregado - todo de primeirís
sima - garantem o já conhecido Padrão
de Qualidade Emedaux.

O Condomínio conta, ainda, com

"plav-qrounri", piscina, salão de festas e

garagens individuais.

Duem pensa que o
ponto chie .

sõvende
omelbor
cafezinho
estámulto por fora

O PONTO CHIC vende de tudo. Bijouterias,
cartões de aniversário, revistas, souvenirs,
artigos para presentes, filme e máquinas
fotoçráficae. Além de bebidas nacionais
e estral't:aims, doces chocolates,
blscdtns. Um mundão de coisas.
E, a qfJiif�(.'c;! no.a, é o melhor local pala
compras. Foque (l POJllTO CHIC está
sempre aberto. Das 6 da manhã às 11 da
noite. I nclusive .aos sábados e domingos.
E todo mundo se encontra no PONTO CHIC.
Pt.f: Felipe Schmidt (! Trajano.

RJa Felipe Schmidt, no. 11, esquina com

rua Trajano. Telefone 4323.

Santa Catarina vai rece

ber de amanhã a sexta

-feira a visita de 18 associa
dos da Câmara Americana
do Comércio para o Brasil

que, representando em

presários norte-ameri

canos, vão verificar as van

tagens locacionais para

possíveis investimentos in
dustriais e realização de

negócios com empresas do
estado.

Segundo informações
do economista Ary Kardec
de Melo, da Secretaria do

Desenvolvimento, tal in-

teresse da Câmara Ameri
cana havia se manifestado

já durante a realização do
Seminário de Integração
Nacional verificado em

abril último no Rio de Ja
neiro e que reuniu os go
vernadores do país. A agri
cultura, mineração, turis
mo e indústrias em geral
são as áreas mais visadas, e

no dia da chegada os visi

tantes assistirão a uma ex

posição sobre Economia
Catarinense feita pela Se
cretaria do Desenvolvimen

to, após a gual se dividirão

em grupos, conforme sua

área de interesse, para ini
ciarem suas visitas.

Assim, o maior grupo,
que se destina a obser

vação do setor industrial,
seguirá para Blumenau on

de visitará a Eletro- Ato
Altona SIA, Cristais He

ring e Artex SIA e em

Joinville visitará a Consul
SIA e Escola Técnica Tu

py. Em ambas manterá
contatos com os empresá
rios locais e reuniões com

as Associações Comercial e
Industrial.

o grupo interessadb na

mineração visitará algumas
indústrias de Tubarão e

Criciúma, entre elas a Prós

pera, Cecrisa e Incocesa,
indo os interessados em tu-

risrno conhecer as praias
da Ilha, a cidade de lagu
na e diversos balneários do
sul do Estado. Também
Videira e Fraiburgo rece-

Esta visita dos membros
da Câmara! Americana é
exclusiva para Santa Cata-

rina e toda ela é coordena
da pela Secretaria de De
senvolvimento Econômico
e no dia 29 ocorrerá a reu
nião dos diversos grupos
para em conjunto com os

coordenadores locais, Se
cretarias da -

Fazenda, da
Agricultura e do Desenvol
vimento e ainda o Besc
Besctur, Fundesc e BRDE'
fazer-se uma avaliação do�
trabalhos.

berão os representantes
americanos que vão conhe
cer o projeto de frutícultu
ra de clima temperado.

Frigoplan dá início
às suas atividades

Delfim vai hoie à
Câmara para debates

Essofaz
curso de

Os diretores da Companhia Planalto de Frigoríficos -

Frigoplan - entregaram ontem à noite ao Governador
COlombo Salles uma cópia da primeira nota fiscal emitida

pela empresa. O ate foi realizado por volta das 20 horas no
Palácio dos Despachos, tendo os dirigentes da Frigoplan -

que ontem iniciou suas atividades na comercialização
interna da carne - exposto ao Governador os planos da

empresa. Informaram que já partiram para conseguir,
através daDípoa, a autorização necessária à exportação de
seus produtos,

Estiveram presentes ao Palácio os Srs. Ernúdo Lorenzi e
Aldo Roque Chemello, diretores da Frigoplan, o Secretário
da Fazenda, Sérgio Uchoa; o Secretário Glauco Olinger, da
Agricultura; o deputado Evaldo Amaral e o. Sr. Ibrahim
Simão, assessor do governador.

O Ministro Delfim Neto comparecerá hoje ao plenário
da Câmara, ocasião em que deverá responder às questões
que lhe serão formuladas por 28 deputados inscritos-para
o debate.

. �
O Ministro comunicou à presidência da Casa que seu

comparecimento terá caráter espontâneo. O requeri
mento original. - de autoria do deputado Antônio
Bresolím - apenas solicitava a presença do Sr. Delfim
Neto para tratar de assuntos relacionados com o trigo .e a

soja.
Com exceção do Sr. Antônio Bresolím, que na quali

dade de autor do requerimento original disporá de meia
'hora para apresentar suas perguntas, todos os- demais
parlamentares contarão com apenas 15 minutos cada um
para fazê-lo.

A Esso Brasileira de Petró

leo, através do seu escritório
de Florianôpolis, deu início
ontem a um curso de liderança
de reuniões e cebates, que se

prolongará até sexta-feia. O

C\lfSC está sendo ministrado fia

sala de reuniões de Hotel Que
rência pelo Sr. Nelson Souto,
da Guanabara. Destina-se a

pessoas ligadas aos setores

administrativos público e pri
vado, tendo por objetivo trans

mitir técnicas que mostraram

ser efetivas quando emprega
das pela Esso,

.
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Síntese

sÃO JOAQUIM
o Prefeito Municipal de

São Joaquim, Sr. Egídio
Ma r torano, foi recebido
em audiência pelo Secretá
rio Prisco Paraíso, da SZÚ

de, ocasião em que foi
apreciado o termo do con-

,
vênia que seu Governo fir
mará com aquela Secreta
ria do Estado, visando a in

tegração de recursos huma
nos' e financeiros para a

elevação dos serviços de

assistência médico-odonto

lógica à população local.
BLUMENAU

A Prefeitura Municipal
de Blumenau, através de
sua Comissão-de Turismo,
iniciou os preparativos
com vista a realização do
30. Festival Internacional
de Cantores, programado
para o próximo mês de

. agosto. A Comissão Muni
cipal de Turismo informou
que o espetáculo terá lugar

\
no Clube 25 de Julho, no
:bairro da V�lha.'De outra

tarte, a Comissão Muniei-
1�' .

pai de Turismo anunciou

para o próximo mês a rea

lização de uma concorrên
cia pública para a contrata

ção de uma firma interes
sada na realização da obra
de ornamentação natalina
da cidade.

,LAGES
Durante a reunião da

Associação dos Município
da Região Serrana de San
ta Catarina - Amures -, o
Prefeito de &0 Joaquim
Eg tdio Martorano Neto,
sugeriuo envio de um ex

pediente à Superintendên
cia Regional do Inps, soli
citando a isenção total dos
déb ito s da s Prefeituras
com aquela autarquia, ou,
em último caso, dedução
da correção monetária e

parcelamento do saldo real

negativo. Ainda nesta reu

nião os Prefeitos dos muni
cipios de São José do Cer
rito, Urubici e' 'Alfredo
Wagner ressaltaram a ne

cessidade de a Cotesc im

plantar em suas cidades
um sistema de cõmunica
ção, a fim de solucionar

problemas que entravam o

seu desenvolvimento.
BLUMENAIJ

O vereador Carlos Braga
Müller solicitou à Câmara
Municipal o envio de um

expediente ao'Prefeito Fé
lix Theiss, solicitando a co

locação de faixas para pe
destres, com sinaleiras, nas
ruas 15 de Novembro e

. Beira, Rio, onde dia 10 foi
implantada a mão única.
Falando a O ESTADO, o

vereador arenista disse que
com a mão única os carros

excedem a velocidade per
mitida, fazendo com que
os pedestres façam verda
deisas cenas de malabaris

mo para atravessar as ruas.
"Não estou contra as mo

dificações feitas no trânsi
to, mas não concordo que
os pedestres sejam relega
dos a um segundo plano".

. O vereador fez questão de

frisar que outra prova de

Õ que o pedestre foi relegado
a um segundo plano "são
os canos de descargas aber
tos que tiram o -sossego
dos que dormem, atormen
tando o homem moderno,
já tão sobrecarregado de

emoções".
LAGES

A Câmara Municipal de
Lages outorgará ao comen-

'dador Emüio .Fiorentino
Battistella, presidente do

Grupo Battistella, o título
de cidadão honorário de

Lages. A proposição foi
apresentada na última reu

nião do poder legislativo,
pelo vereador Hélio Thives
Blayer, Nos próximos dias,
a Câmara deverá marcar a

data da solenidade de ou

torgação do título.

rTO,NIÇ�RD!UM I
Tônl�o do coração. iPoderoso cardlotônl-

Ico diurético. Indicado
no tratamento da Arté
rlosclerooe, distúrbio·

db P, ressão Arterial,�"
"I d eriças dos Rins �

Heumausmo. Todas
as manifestações da
Asma,
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Chuvasatingiral1l todo Estado
e provocarêllllnovosprejuízos

Tempo 'melhoro" no Vale e

as águas .começam a baixar
Blurnenau (Sucursal) - o tempo me

lhorou nas últimas horas de ontem em to

do o Vale do Itajaí e o. nível das águas
começou a descer. Mas somente hoje à
tarde é que poderá voltar ao normal. Em
Blumenau, as águas do afluente do rioIta

jaí Açu chegou a atingir por volta das 22
horas de ontem a 10,80 metros acima do
seu nível normal. O Detran tentou às 18
horas normalizar o trânsito, mas foi im

possível, porque a avenida Beira Rio 'não

proporcionava condições ao tráfego. A

Prefeitura, até as últimas horas de ontem,
havia recebido 46 chamados de locali
dades que haviam sido atingidas pelas
águas. Enquanto os soldados do 230. Ba-

talhão. de Infantaria prestavam socorros

em todo o interior do município, um heli
cóptero da Base Aérea de Florianópolis
transportava alimentos para as localidades
mais necessitadas.

O Navio Blumenau II não conseguiu
permanecer no local com a pressão das

águas. Encontra-se desde ontem de manhã
na sa ída do Ribeirão Garcia, de onde re

tornará somente quando as águas volta
rem ao seu nível normal. Embora a previ
são seja tempo bom para hoje, a popula
ção do Vale contínua preocupada com as

surpresas' que o rio Itajaí Açu vem causan

do, como ocorreu neste final de semana.

Rio, do Peixe subiu 5 metros,

trazendo susto e'preocupação

O panorama desolador das cheias voltou a Videira e Caçador trazendo muita apreensão.

Caçador e Videira (Corespondentes) - O tem

po bom voltou a reinar em todo o Vale do Rio do

Peixe, deixando mais tranquila a população que
estava temendo sénos problemas com o transbor
damento do rio do Peixe. Os quatro bairros de

Caçador - Perger, yila Paraíso, Gioco !t Vila
Kaurtz - ·foram os que sofreram as mais sérias'

consequências das chuvas. Durante a madrugada
de ontem, o nível das águas chegou a atingir a

cinco metros além de seu nível normal, forçando
as. famílias a deixarem suas residências com a aju-

da do Corpo de Bombeiros Voluntários e popula
res. Pela manhã, as águas começaram a baixar de
nível corna melhora no tempo. Por volta das 16

horas, quando chuvas esparsas voltaram a cair, a

população começou a temer novos problemas.
Entretanto, o tempo voltou a se firmar durante a

noite. :1

Em Videira, o rio do. Peixe não chegou a cau

sar problemas. Apenas alguns bairros tiveram suas.
casas inundadas, provocado pelas, próprias chuvas.

Barragem não evita inundações
Taió - (Correspondente) - A Barragem-Oeste.

construída para evitar o transbordamento do Rio

'Itajaí-Açu, aliviando sua força em todo o seu cur

so, não surtiu o efeito desejado. Exceto o municí
pio de Taíô situado numa região um pouco mais

alta, que não chegou a sofrer 30% dos problemas
que o' Rio Itajaí-Açu poderia causar caso não
houvesse a Barragem-Oeste, os demais municí

pios, principalmente Rio do Oeste, Laurentino,
Rio do Sul e Blumenau, continuam a sentir os

efeitos do aumento do nível das águas. Nas re

giões próximas a Blumenau é maior o .alagamen-

to, devido à desembocadura dos afluentes no rio
principal, o que torna quase nulo os efeitos da
barragem.

Em Laurentino - cidade próxima de Rio do
Sul - as lavouras foram quase que totalmente
destruídas, enquanto as residências localizadas na
zona urbana eram tomadas pelas águas. Acredita
-se que os prejuízos sejam maiores que os cau

sados pela enchente do ano passado.
As estradas do Vale do Itajai, com excessão

das asfaltadas, não proporcionam condições ao
.

tráfego.

Lages acendeu luzes pela manhã
lages (Sucursal) - Muito embora a previsão

do tempo anunciasse uma sensível melhora para o

dia de ontem, o lageano voltou a sofrer com o

mau tempo reinante no município desde sábado.

Chuvas torrenciais vêm atingindo o município,
causando elevados prejuízos à lavoura e à pecuá
ria, inundando os campos e diversos' bairros da

cidade. O. aguaceiro, que perdurou durante todo
o domingo, fazendo com que às 8 horas da

manhã a cidade ficasse com as luzes acesas para
evitar a escuridão do tempo nÚblado e das fortes
chuvas que impediam completamente a visibili

dade. A neblina também contribuiu para o fenô

meno, antes jamais registrado em todo o planalto

serrano. Os termômetros acusaram uma tempera
tura mínima de dois graus positivos.

As intensas chuvas caídas. em Lages no início
da semana, elevando o nível das águas do Rio
Caveiras e assustando a população ribeirinha. As
zonas mais atingidas foram as imediações da sede
do Batalhão Rodoviário e o Bairro Guarujâ, que
tiveram grande parte das vias públicas inundadas.

As autoridades municipais montaram um

esquema de alerta para atender os residentes nas

áreas mais atingidas. Tão logo seja superada a fase
de socorro, será realizado um levantamento
global dos danos sofridos pelo munícípío e popu
lação. Acreditam, entretanto, que hoje o tempo
melhore e tudo voltará à normalidade.

No Norte, �só o frio assustou
Joinville (Sucursal) - A região norte catari-

- nense não sofreu as consequências das chuvas que
caíram neste final de semana em todo o Estado.
As chuvas não chegaram a' cair torrencialmente,
apenas a temperatura que chegou a 10 graus.

A queda da temperatura no norte catarinense
era esperada para sábado - dia de São João -

considerado o mais frio do ano. Entretanto, nesse
dia, a temperatura oscilou em torno de 18 graus,
não 'chegando a preocupar a população, principal
mente a de Joinville, que não deixou de sair às
ruas. Domingo, a.temperatura baixou um pouco,
mas a mais baixa foi registrada ontem: 10 graus
positivos.

.Volta de Miss se
fez Criciuma parar
Criciúma (sucursal) - Cerca de 5'mil pessoas

- 'entre elas o Prefeito Algemiro Manique Barreto
- recepcionaram ontem às 18h30min no começo
do acesso a Criciúma pela BR-I01, a Miss Santa
Catarina Maria Hermíriia Aléssio, que permane
cerá em sua terra natal até o dia em que terá que
representar este Estado no certame nacional da
beleza feminina, Maria Hermínia desfilou numa

viatura do Corpo de Bombeiro pelas principais
mas da cidade, e, desde a BR-101, foi acompa
nhada por mais de 600 carros, em meio de confe
tes, fogos de artifícios e cantorias; Emocionada, a
Miss Santa Catarina chegou ao centra da cidade,
onde a população já havia tomado todas as late
rais, das ruas, por volta das l6h30IlÚn, quando
recebeu das mãos da Rainha da Imprensa um bu
quê de flores.

SÃO JOAQUIM: CHUVAS AUMENTAM A
TEMPER.t.\.TURA

I

No início da última semana, a temperatura em

São Joaquim chegou a atingir 3 graus negativos,
provocando uma garoa, que chegou a prender
turistas, que lá se encontravam, por mais algtins
.dias, No sábado, a temperatura apresentava uma

pequena alta, chegando a zero grau. Com as chu
vas que caíram torrencialmente em todo o planal
to serrano, a temperatura aumentou consideravel
mente e a população começou a se preocupar
com as enchentes verificadas em diversas locali
dades do município,

Com os intensos temporais do fim de semai-zã,Blumenau teve problemas na lavoura, na pecuária e no trânsito.

Blumenau (Sucursal) - As chuvas que caíram nos

últimos dias no Vale do Itajaí chegaram a provocar a

paralisação das aulas em Blumenau e prejuízos incalculáveis
nas lavouras e estabelecimentos comerciais que costumam

guardar os estoques de mercadoria nos porões. De todas.as
cheias que assolaram o Vale do Itajaí, e principalmente
Blumenau, esta vem sendo classificada como a mais

traiçoeira. Após dois dias de chuvas - sábado e domingo -

o blumenauense, morador das regiões baixas da cidade, foi
despertado na madrugada de ontem com as águas invadindo'
seus terrenos e residências. Muitas pessoas, tomadas de

surpresa e sem tempo de adotar medidas preventivas,
reclamam da falta de avisos por parte dos noticiários de
televisão e rádio. Em defesa dos órgãos de informação, a

Usina do Salto, um setor das Centrais 'Elétricas de Santa
Catarina, e posto controlador do nível das águas do rio

Itajaí Açu, explica que somente na medição realizada às. 7
horas de ontem que foi possível avaliar a extensão da
enchente. Assim, quando as estações de rádio, na manhã de

ontem, começaram a divulgar os primeiros boletins sobre o

nível das águas do Itajaí Açu nas diversas cidades do Vale,
um significativo número de famílias vivia o drama de

transportar mobílias e utensílios para lugares mais altos e,
. muitas vezes, o de abandonar o próprio lar, totalmente
invadido pelas águas.

AS CONSEQUÊNCIAS PODERÃO SER MAIORES
A medição do nível das águas do Itajaí Açu, realizada

ontem à tarde, acusava os seguintes dados: em Rio do Sul: 6
metros além do nível normal; em Ibirama; 4,30 m; em

.

Timbó: 4,45 m, em Indaial: 5,64 m; na Usina Salto:

14,20m. A cidade de Blumenau apresentava às 10 horas da
manhã de ontem um aspecto de grande movimentação, com
as aulas suspensas, o trânsito modificado, soldados e civis
auxiliando as casas invadidas pelas águas que atingiam o

nível de 10,10 metros. A Usina do Salto anunciava por
volta de meio dia o aumento do nível das águas para 10,65
metros no centro da cidade. As águas invadiram a avenida
Beira Rio e outras localidades que não foram atingidas pela
última enchente - ocorrida nos.últimos dias de agosto de
1972 e que quase impediu a realização da VI Famosc. Perto
da Famosc, o nível das águas haviam chegado ontem a

10,10 metros.
AJUDA COMEÇOU CEDO
O expediente na Prefeitura Municipal de Blumenau foi

normal durante o dia de ontem, mas houve muitos tumultos
nas primeiras horas. Eram telefonemas, um atrás do outro,
solicitando ajuda. Todos os' carros pertencentes à

municipalidade ficaram à disposição de populares que se

propuseram a ajudar os atingidos pelas cheias e às
10h30min o 230. Batalhão de Infantaria destacou uma

DIPRONAL

PRECISA-SE
AJUSTADORES DE LATARIAS

LANTERNEIROS

Com prática comprovada, é inútil apresentar
se, sem conhecimento no ramo.

Rua Max Schramm, 20 (Estreito)
Em frente ao Detran.

Horário Com ercial - Falar cl Sr. Jamil.

CURSO DE COMISSÁRIOS/AS DE BORDO

_VARIG S/A'
SE VOC� !: BRASILEIRO/A OU NATURALIZA

DO/A, FALA IDIOMAS TEM CURSO GINASIAL
COMPLETÓ, BOA APARÊNCIA, PESO PROPOR

CIONAL À ALTURA, EST!\ COM IDADE ENTRE

(RAPAZES) 21 E 30 ANOS. (MOÇAS) 20 E 26
ANOS E .GOSTARIA DE TRABALHAR VIAJAN

DO, LIDANDO COM PÚBLICO DE ELITE, INSCRE
VA-SE NO CURSO DE COMISSÁ�IOS/AS DE

BORDO DA VARIG S/A, AQUI MESMO EM FLO

RIANÓPOLIS, À RUA FELIPE SCHMIDT, 34 SALA
.

6, DAS 9:00 ÀS 11:00 E. DAS 14:00 ÀS 17:00.

I�SCRIÇÕES ABERTAS, AT� 13 QE JULHO DE

1973.

..----------_._ .. _-�.�--��._--......_�-.---

JÁ ESTAMOS EM CURITIBA

bem no centro
,

�QbU �otel
UM DESTAQUE CLASSE "A"

*110 APARTAMENTOS E surres COM
*CALEFAÇÃO * AR CONDICIONADO *TV
*GELADEIRA *MUSICA AMBIENTE
*LEITOS "BOXSPRING"
* AMBIENTES iONIZADOS CONTRA A

POLUiÇÃO
*GARAGEM NO PROPRIO HOTEL
*MÉDICO RESIDENTE
* BÁR * RESTAURANTE *COFFEE-SHOP
*DIARIAS A PARTIR DE CR$ 60,00

Prç. Santos Andrade, 830 - Tel 22-7040

companhia que, postada em frente ao prédio da Prefeitura,
enviava soldados às regiões que pediam auxílio. As

primeiras zonas a pedir auxílío foram Alameda Rio Branco,
7 de Setembro, ruas Amazonas e Itajaí. Através de um

comunicado feito pelas emissoras de rádio, a Prefeitura
solicitou o empréstimo de canoas para facilitar a ajuda de
seus funcionários e dos militares. Exatamente uma hora
após o pedido, pousava no campo de esportes do Colégio
Normal Pedro II um helicóptero da Força Aérea Brasileira,
do Destacamento de Florianópolis,' que vinha fazer um

estudo geral da situação, ver as áreas inundadas e

transportar pessoas e alimentos. Recebidos pelo Prefeito
Félix Theiss, o Capitão Vilar e o Tenente Cesar, após
permanecerem por alguns minutos na Prefeitura, iniciaram
os trabalhos de socorros às regiões mais atingidas.

COMERCIANTES DESPREVENIDOS
As principais lojas da rua 15 de Novembro possuem

porões onde guardam o estoque de suas mercadorias. Quase
todos os comerciantes acordaram sobressaltados e trataram
de salvar o que fosse possível. O Sr. Arno Buerger,
proprietário da Casa Buerger, saltou da cama às 3 horas da

madrugada, pressentindo a catástrofe, pois do seu

apartamento na avenida Beira Rio ouviu o barulho das

águas do Itajaí Açu. Quando chegou à loja com os

funcionários apanhados em suas casas, para a operação de
salvamento das mercadorias, as águas já haviam invadido o

porão, onde além de uma seção de roupas, funcionava o

escritório. Revoltado com a situação, reclamou das
emissoras de rádios que deixaram ,passar em branco as,

cheias do Rio Itajaí. "As barragens - disse - numa hora

com�, essa, soam como pura miragem. Parece não adiantar
nada. .

Na Casa Caça e Pesca, segundo o seu proprietário Willy
Mischur, já é possível avaliar em Cr$ 1.000,00 o prejuízo e

isso porque o material que vende se posto em contato com

as águas não se prejudica (bóias, chumbos, anzóis). Um
funcionário da Casa dos Alfaiates, apesar da intensa chuva
de domingo à noite, resolveu dar,um passeio na avenida
Beira Rio e, ao constatar o volume das águas do Itaja i Açu,
avisou a um dos sócios, Júlio Paulo Ferreira, que localizou
os demais funcionários. as 3 horas da madrugada, .toda a

mercadoria- havia sido retirada do porão e assim

conseguindo evitar prejuízos.
TRÂNSITO MODI FICADO
Desde, cedo, quem precisase dirigir-se da cidade aos

bairros das Itoupavas era obrigado a seguir o seguinte
trajeto: rua São José, João Pessoa (Velha), Benjamin
Constant (Vila Nova) � rua São Paulo. Paraa volta o trajeto
era o mesmo. Com a iiivasão de parte da avenida Beira Rio
(águas em bueiros), o novo esquema de trânsito, implantado
no último dia 10, sofreu alteração: a rua 15 de Novembro
serviu para o escoamento de todos os veículos.

PREOCUPACÃO CONTINUA
Os colégios suspenderam suas aulas até segundo aviso,

mas é provável que amanhã reiniciem suas atividades
. normalmente, embora alguns dos estabelecimentos tenham
sido atingidos pelas águas. O tempo nublado, presença de
sol de quando em quando, muitas nuvens no céu, preocupa
o blumenauense que vê repetir-se a calamidade provocada
pela força poderosa do rio Itajaí Açu.

PREfEITURA MUNICIPAL DE JOINVlill

Departamento de Administração

EDITAL
\

TOMADA DE PREÇOS Nº 11/73'

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE
tr+na público, para conhecimento dos interessados,

.

que se acha aberta a Tomada de Preços, para aquisi
ção de equipamento e instalações de sonorização para
a Estação Rodoviária de Joinville.

As firmas interessadas deverão apresentar os res

pectivos documentos e propostas, no dia 12 (doze) de
julho de 1973, até às 15 horas, nó Departamento de

Administração da Prefeitura Municipal de Joinville,
acondicionados em 2 (dois) envolucros feehadose la

crados, a saber:

. Envolucro I - Documentos'
"

,

�nvolucro .II - Propostas.

Os ensolueros serão abertos imediatamente, após
encerrado o prazo de recebimento dos mesmos.

As normas 'gerais/desta concorrência poderão ser

'1tiradas na PREFEITURA MUNICIPAL DE JOIN
VI LLE, mediante o pagamento da quantia de Cr$
30,00 (Trinta cruzeiros).

A PREFE.ITURA IVIUNICIPAl DE JOINVILLE,
reserva-se .o direito de desistir ou anular a concorrên

cia, total ou parcialmente, bem como excluir ou rejei- .

tar qualquer proposta, sem que caiba à proponente
direito a indenização, compensação ou reembolso.

Joinville, �2 de junho de 1973.

ENGUERRAND DE ALBUQUERQUE NEVES
Diretor do Departamento de Administração.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cidade

A partir do próximo dia 10. o consumidor passará
a pagar Cr$ 0,95 por litro de leite e

este já é o segundo aumento do ano. A Sunab,
até agora em silêncio, confirma hoje o aumento.

Cr$ o�95apartirdodin
lo. eSunub confirma hoje

Dos três Estados da Região Sul, ou '

seja, Rio Grande do Sul, Paraná e San
-ta Catarina, apenas este último paga
Imposto de Circulação de Mercadorias
- ICM - sobre o leite.

Para que haja uma margem um pou
co maior de lucro para os produtores
do Estado, que atualmente vem sofren
do com o baixo preço do produto, ,

uma vez quenão chega nem a cobrir os

gastos com o manejo dos pequenos re
banhos, foi feita uma concessão por
parte do Governo Estadual, que con

cordou em diminuir a taxa de incidên
cia do IeM sobre o produto.

Para os consumidores, contudo, o
segundo aumento do preço do produto

em seis meses, parece ser uma medida
destituída de sentido, "logo agora que
o Governo Federal está empenhado em

conter os índices anuais da inflação".
Com esta nova majoração, o preço do
litro de leite estará subindo a um per
centual de até 17%, contrariando a po
lítica de contensão do Governo, que
fixou um máximo de 12% até o final
do ano.

A Delegacia da Sunab em Florianó

polis já tomou conhecimento do nQVO

aumento, cuja portaria, de número 26,
já foi inclusive, publicada no Diário
Oficial da União, mas ainda não a libe
rou para conhecimento do público, o
que somente deverá acontecer hoje.

A partir do próximo dia primeiro
de julho, o florianopolitano estará pa

gando 0,95 centavos pelo litro de leite,

que sofreu um aumento de 0,05 centa

vos, em relação ao preço atual gue é de

0,90 centavos.
A informação foi prestada pelo Di

retor da Usina de Beneficiamento de

Leite de Florianópolis - Sr. Werner

Berndett - baseada na portaria de nú

mero 26 da Superintendência Nacional.
de Abastecimento - Sunab - do dia
16 último, publicada recentemente no

Diário Oficial da União.
Para os produtores, o leite será pago

à 0,65· centavos, preço este para o pro
duto colocado na plataforma da usina.

Os olhares contraídos num ritus de preocupação refletiam a péssima partida que o Brasil fazia contra a Suécia

Cidade se debruçou diante
da TV para ver a derrota

mais de trinta pessoas, entre

açougueiros e vendedores reu

niram-se sobre sacos de farinha
e caixotes. E ora com a mão
no queixo ora gesticulando e

'falando baixo para seus com

panheiros, eles acompanhavam'
à término de um filme seriado,
que a maioria achava que "já
estava demorando demais".

Quando a televisão apre
sentou os jogadores entrando
no campo sueco o grupo pro
curou acomodar-se o mais con

fortavelmente possível e olhou
fixamente para frente. Quando
raramente cruzava alguma pes
soa entre os espectadores e o

vídeo, quase todos eles res

mungavam alto, temendo per
der algum lance importante:
Os bazares ficaram completa
mente vazios e dois ou três fre
gueses tiveram que chamar al
to para serem atendidos.

Porém era nas ruas que o

interesse dos florianopolitanos
pelo desenrolar da partida tor

nava-se mais evidente. Na Loja
Machado e Cia, situada na rua

Trajano, mais de cinquenta
pessoas empurravam-se diante
dos, dois televisores da loja.
Quando às 3h15min começa
ram acair os primeiros pingos
de chuva, o grupo apertou-se
um pouco mais para poder
abrigar-se debaixo da marquise
e permaneceu inabalável acom

panhando o jogo, um olhando
por cima do ombro do outro.

O trânsito nas ruas Iélipe
Schmidt e Tenente Silveira,
habitualmente congestionado;
apresentava um movimento in-

Os bancos de pedra situa
dos sob a figueira habitual-,
mente superlotados permane
ceram vazios, o trânsito dimi
nuiu seu movimento em mais
de 50%, e os bares, lojas mas

culinas, operários de constru

ção e soldados do Palácio do
Governo ligaram ontem seus

radinhos de pilha para escutar

o jogo Brasil x Suécia, que ter

minou no melancôlíco 1 a O.
A partida de ontem reper

cutiu intensamente na vida da
Cidade, diminuindo visivel
mente o moviménto comercial
dos bazares e supermercados e

reunindo multidões de popula
res diante .âos televisares liga
dos das lojas-de eletrodomésti
cos.

OS ESPECTADORES
Dez minutos antes das 15

horas começaram á chegar os
primeiros espectadores, a

maioria trabalhadores e fun
cionários com expediente ex

terno, nas Casas Santa Maria,
junto à esquina' das ruas Con-'
selheiro Mafra com Alvaro de

Carvalho.
Com chapéus na cabeça e

pacotes na mão, eles começa-
,

ram a postar-se diante dos 16

televisores, escolhendo anteci

padamente os melhores luga
res. Notando o movimento ex
i cessivo de pessoas na entrada
da loja, que chegava a blo

quear a entrada de alguns fre
gueses, o vendedor Jairo Fran

cisco aproximou-se do grupo,
cada vez mais denso e pergun
tou, alto, "se alguém desejava
alguma coisa". Hélio Gonçal
ves, funcionário de uma loja
de vimes do Mercado Munici

pal passou então a mão nos ca

belos, procurando despistar o
olhar inquisidor do vendedor e

. observou para um v.izinho seu,
desconhecido até aquele mo

mento, que "estou interessado
em comprar uma televisão que
não seja muito cara". Como se

realmente acreditasse no que.
Hélio havia dito, o vendedor

afastou-se e o grupo acercou

-se, compacto, ainda mais dos
televisores.

No Mercado o movimento
de compradores e o' entusias
mo dos vendedores que costu

mam oferecer suas mercado
rias antes mesmo que os in-

teressados tenham se aproxi-
'

mado de suas lojas, diluiu-se
misteriosamente. No grande
corredor do Mercado Velhoo

peixeiro Francisco M Jaques
instalou um mini-televisor so

bre o balcão frigorífico e sen

tou defronte, em cima de uma
caixa de frutas. A' sua volta,

significante. O movimento co

meçou a reduzir-se antes.mes
mo das 15 horas, e apenas as

lojas de artigos femininos apre
Sentavam alguma afluência por
parte das compradoras. No

Ponto Chie, a venda de cafezi
nho diminuiu em mais de trin
ta por cento.

Visto de fora, através dos

tapumes de madeira, os operá
rios que trabalhavam no edifí
cio em construção localizado
na esqu ina das ruas Felipe
Schmidt com Jerônimo Coe
lho, aparentemente ignoravam'
o que estava acontecendo no

gramado da Suécia. As duas
betoneiras rodavam cheias de

cimento, água e pedras e os,
trabalhadores movimen

tavam-se apressados com bal
des cheios de concreto para o

primeiro andar do prédio. Po
rém disfarçado sobre um mon

te de pedras britarias havia um
radinho ligado e sempre que o
locutor elevava um pouco a

voz, anunciando alguma joga
da perigosa para alguma das
duas equipes, os operários pa
ravam o movimento com as

pás e aguçavam os ouvidos, a

espera de algum gol. Mas de

pois, quando via"} que o lance
não se tratava mais queum
"alarme falso", e que ajo/Bzda
não representava nenhum peri
go para o selecionado brasilei-,
ro, eles levantavam' a cabeça,
diziam para algum companhei
ro que o concreto já estava

pronto e o trabalho voltava a

normalidade.
Na praça Pio XII o movi-

mento de passageiros que che

gavam à cidade era normal, a

maioria deles indo reunir-se

aos grupos formados diante
das lojas com televisores liga
dos. E sempre que havia um

intervalo entre a chegada e a

partida dos coletivos, o pipo
queiro Rávio Antunes, de 25
anos, levava o rádio de pilha
ao ouvido para escutar melhor
a irradiação. do jogo. Quando
chegava nova leva de passagei
ros (compradores) Hâvio colo
cava o radinho sobre o teto de
sua carrocinha 0/ vendia os pa
cotes de pipocds, recebia o di
nheiro e df!.va/o troco, porém
sempre de ou{,ido no rádio. '

Porém 7�em até o final do
primeiro tempo não tinha es

cutado o rádio e visto televisão
e quis se saber o placar do jo
go poderia perguntar para

q 'alquer pessoa, ontem à tar-

Ide, em Horianàpolis. Desde os
ascensoristas aos vendedores
de relógios, desde os bancários
aos funcionários das reparti
ções públicas.

No portão do Palácio de
Governo situado na rua Tenen
te Silveira, um soldado da PÚ
se encontrava erecto e vigilan
te ao movimento de 'todas as

pessoas queentravam e saíam

daquele prédio. Sério, olhando
para a frente, ele trabalhava

pela segurançado Governador.
Porém, ao final do primeiro.
tempo, alguém perguntou "co
mo estava o jogo". E ele então
abriu um sorriso e disse: "por
enquanto, ainda está zero a ze

ro",

o cemitério que nasceu na

Felipe Schmidt vive há
muitos anos em' Itacorubi

Prêmio da

Loteria é

daCapital
Pela quarta vez este ano, o

primeiro prêmio da Loteria
Federal saiu para Santa Catari
na. Desta vez, foi a extração
de São João, com o prêmio
máximo de Cr $ 6 milhões de
cruzeiros. Entretanto, não
houve um felizardo solitário,
pois o que mais ganhou ficou
com Cr$ 700 mil cruzeiros. Os
vários ganhadores são todos da
Grande Florianópolis, abran
gendo Paulo Lopes, Palhoça,
Biguaçu, Estreito, e o centro
da Capital.

Segundo o Chefe do Setor
de Loterias da Caixa Econômí
ca Federal, Sr. Luiz Carlos
Platt, o número vencedor,
20759, foi revendido pela
agência do Estreito FABI -

Loteria Esportiva (duas séries),
e pelo revendedor autônomo
Pedro Amorim (uma série). Di
zendo que muitos já deposita
ram o dinheiro na Caixa, e sem

querer citar nomes, Platt ape
nas diz que. o principal ganha
dor é de Palhoça, e que 5 vigé
simos, totalizando Cr$ 500
mil cruzeiros, foram adqui
ridos por 21 pessoas de Bigua
çu, O "resto", diz ele, está
bem espalhado ...

Platt já está sendo chama
do de "pé-quente" pelos fun
cionáríos da Caixa Econômica
Federal, pois desde que en

trou, em março, já "trouxe"
para Santa Catarina 4 primei
ros prêmios, um segundo, um
terceiro, e um quinto, "o que
não é muito normal", comenta.
ele.

São Francisco de Assis: ainda hâ lugar para todos.

Um dos maiores problemas das grandes cida

des, atualmente, é a falta de espaço nos terrenos

reservados aos cemitérios. O excesso populacional
das grandes metrópoles e consequente número êe

óbitos, afligem não somente as pessoas que neces

sitam de um espaço para sepultar seus mortos,
mas, principalmente, as autoridades encarregadas
do setor. Geralmente, os cemitérios são locali
zados fora do perímetro urbano, mas com o cres

cimento das cidades, muitos deles ficam irreme

diavelmente dentro desses limites, sem que haja
possibilidade de'mudá-los.

Em Florianópolis, o cemitério que se situava
na cabeceira da ponte Hercílio Luz no lado da

Ilha, teve condições de ser removido para Itaco
robi. O antigo Cemitério Municipal, pertencia a

então Superintendência Municipal, e foi inaugu
rado em 18 de dezembro de 1841, quando foi

sepultado o corpo de Maria Augusta da Silva.

Aquele ce�itério serviu à comunidade floriano

politana, durante 83 anos, 8 meses e 13 dias,
tendo sido sepultados 29.965 corpos. A éonstru-

'

ção da ponte Hercflío Luz e a consequente
expansão da zona central da cidade, determina
vam que fosse constru{do um n0VO cemitério,
dessa vez mais distante, no Itacorobí, Em 31 de

agosto de 1925, foram encertados no antigo
Cemítério Municipal os serviços de sepulta
mentos, com a inumação do corpo de uma crian

ça;

Segundo informações da Secretaria de Obras,
pelo menos até os próximos anos, Florianópolis
não terá problema com o excesso populacional
dos cemitérios, Possue o cemitério São Francisco
de Assis atualmente 35' quadras e cinco alamedas,
para sepultamento daqueles que não pertençam a

Irmandades religiosas ou à Comunidade Evangé
lica Alemã. Pois que além desses quadros, quando
da mudança do antigo cemitério, foi concedida
por doação uma área de terra à Comunidade'

Evangélica Alemã e' posteriormente também às
Irmandades Nossa Senhora do Parto, Nossa Se
nhora do Rosário, Divino Espfríto Santo, Santfs
simo Sacramento, Nossa Senhora da Conceição,
Ordem terceira, Irmãs da Divina Providência e,
por ultimo, à Irmandade de nossa Senhora do

Morte Serrat.
.. Essas Irmandades tiveram por doação, reser

vada a si, uma quadra no Cemitério de São Fran
cisco de Assis, onde se procede o sepultamento
de pessoas associadas.

lJa�----------------------__

Jovensdos

,EUA chegam
hoje a ilha
Seis estudantes norte-ame-i.

rícanos, que. conviverão com

famflías catarinenses por dois

meses, seis meses ou urn ano,
chegarão hoje, às 14,30h a

Florianópolis, desembarcando
no aeroporto Hercflio Luz.

Segundo o Sub-Comitê de
Santa Catarina, do Youth For
Un derstanding, Diane Lynn
Wiest residirá com a famflia do
Sr. Annito Zeno Petry; Stacey
Caschette, com a famflia do

Sr. Luiz Felipe M. Barros; Ste
ven Eugene Glance, com a fa
mília Romualdo Pereira;
Stephen E. Tripp, com a famí
lia Gilberto Meirinho; John J.
Letson Jr. com a família Cyro
Paulo d'Ãvila e Geri Lynn
Shyder, com' a família do Sr.
Dalton José Araújo.

Por outro 'lado, o Sub
Comitê comunica que a reali

zação dos testes de seleção dos
candidatos ao programa, nos

dias 30 de junho e 10. de ju
lho, serão. - respectivamente
- com os pais e teste de inglês,
conforme' o previsto ante

riormente.

OBRAS

Para atender à demanda de pessoas, - a cada
ano aumenta para a visitação ao cemitério de São
Francisco de Assis - a Secretaria de Obras da
Prefeitura está executando melhoramentos, entre
os quais a construção de 900 metros lineares de
muros de arrimo, colocação de urn portão de
ferro trabalhado com 'arcos de concreto na testa-'
da do cemitério, instalação de água potável, calça
mento 'com lajotas em 2000m2., calçamento em

petit-pavet numa área de 1800 m2., 'iluminação
do prédio onde funciona a admínistraçâo, Intro
duziu-se o sistema de fichário para índice dos
inumados, e mais um serviço de gramados em

rampa, numa área de 25.000 m2.
Corri o aumento dos sepultamentos, foram

eonstrufdas mais duas alamedas novas e quatro
quadras, todas para sepultamentos de pessoas que
não façam parte de irmandades. O cemitério São
Francisco de Assis, possue uma .área úm para
quase a duplicação de sua capacidade. Essa área
foi destinada ao aumento da necrópole, desde já
se prevendo uma necessidade futura, ainda que
essa, preocupação não exista no momento, pois
Florianópolis, por ser urna cidade ainda relativa
mente pequena, não sofre com a falta de espaço
para sepultamentos.

/
'

ITACOROBI'

O cemitério São Francisco de Assis, em Itaco

robi, foi inaugurado em 1925, pelo Superinten
dente Dr. Fúlvio Aducci e teve seu primeiro
sepultamento ocorrido a 18 de novembro do mes

mo ano, quando foi inumado' o corpo de Valde

mar Viegas. A partir dessa data, em 4.7 anos de

serviços, o cemitério tem sepultadas 29.513 pes
soas. Segundo dados fornecidos pela Secretaria de

Obras da Prefeitura Municipal, órgão encarregado
do setor, em 1971 foram sepultadas 864 pessoas,
em 1972, 898 e, em 73, até agora, foram sepulta
das mais 184 pessoas. A estatísticas demonstram

.

que, incluindo crianças ti adultos, o número de

óbitos 'm'asculinos é maior que o feminino, no

mesmo período. De 1971, até 18 de junho de

1973, foram sepultadas 1.1)93 pessoas do sexo

masculino, para 853 pessoas do sexo feminino.

Colégio, Coraç�o de Jesus 'festeia
alé nas ruas seu 750.'aniversário

Topp, em começos de 1897, cómprou essa

propriedade. Tencionava vender às irmãs da
Divina Providência, para fundação de uma

escola para meninas. Como não houvesse
salas suficientes, foram reparadas as mencio
nadas casinhas que passaram à moradia das
irmãs: sala de.estar, refeitório, cozinha e dis

pensa, pois a casa maior só comportava uma

capel�h�: três salas de aula e um quarto de
dormtr...

Assim começa a ata inaugural, escrita em

alemão, sobre a 'fundação do Colégio Cora
ção de Jesus.

Nesta semana, o tradicional Colégio
estará completando o seu 750. ano de fun

dação.
Passaram pelo Colégio, durante os seus

15 anos, as mais eminentes família de Flo

rianópolis.
Atualmente o Colégio conta no seu cor

po discente com 2.158 alunas, abrangendo
desde o curso materno-infantil' até o final
do colegial; e com um corpo docente consti
tuído" de 100 professores que orientam o

processo educativo do estabelecimento.
PROGRAMAÇÃO ,

Comemorando o seu 750. ano de funda
ção a direção do Colégio programou uma

série de atividades a serem desenvolvidas
nesta semana. As promoções denominadas
"Semana do Colégio" tiveram in ício ontem,

com a sessão lítero-musical, entre as alunas
da sexta série, que, teve como vencedoras:
Tânia Rose Carvalho - 6a. série C, Anita
Vieira - 6a. série A e Leila Luz - 6a. série B.
Às 9 horas, deu-se a abertura solene da Se
mana, com a participação de todo corpo dis
cente do estabelecimento. Para o dia 26 es

tão programadas as seguintes atividades: �s 8
horas, histórico e atualidades do Colégio,
com visitação pública; �s 9'horas, sessão líte
ro-musícal para os alunos da 5a. série; das 9
�s 12 horas, torneio de voleí e handebal, en
tre a 5a. e 6? série do, 10. grau. Dia 27, às 8
horas,' gincana entre os alunos da la. à 4a.
série; das 9 às 12 horas" nova sessão de dan
ças folclóricas. Dia 28, ás, atividades terão
início às 8 horas e irão' até �s, &2 horas, com
competição de atletismo, festas juninas e vo

lei. amistoso inter-classes. As festividades se

rão encerradas no dia 29, com missa oficial,
rezada por Dom Afonso Niehues - Arcebis
po Metropolitano -, e continuará até às 15
horas, com festa junina, entrega de prêmios
aos alunos vencedores das competições e, no

período da tarde, nova festa junina para os

alunos que não participaram pela manhã.
'Sendo esta semana muito importante pá

ra os alunos e diretores do COlégio, a direção
do estabelecimento apela aos ex-alunos e aos

pais dos alunos para que compareçam às ati
vidades programadas.

ANTONIO 'PEREIRA OLIVEIR,A NETO (TONY)

MISSA DE 10 ANIVERSÁRIO' DE FALECIMENTO

Esposa, filhos, nora, genro e netos do inesquecível ANTONIO PEREIRA OLIVEIRA

NETO, convidam parentes e pessoas amigas para a Missa de 10. aniversário, que, em intenção

de sua alma, mandarão celebrar no próximo dia 28, quinta-feira, às 18,30 horas, na Capela do

ColégiO Catarinense.

Antecipadamente ágradece o comparecimento de todos a esse ato de fé cristã.

Alunas do Colégio: uma festa externa

"A casa que se ergue na colina, numa
ilha paradis íaca, é de construção antiga,
ameaçando cair. Consta de cinco comparti
mentos, há outras casinhas também em pés
simo estado, num quintal descuidado onde
abundam os pés de café. O revmo. Padre

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ciclo francês tem
hoje o último filme

o apogeu do Cinema francês
está situado nos anos 40. Atra
vessando a glJerra e as vicis
situdes, cineastas como Jean
Renoir, René Clair, Julien Ou

vivier, Marcel Carné, Jean Gre
millon, Jean Cocteau, Marcel
L'Herbier e Christian-Jaque,
.
trabalharam intensamente,
produzindo em pouco tempo

as grandes obras. primas
do cinema sonoro. Este Cicló ,

foi mostrado pelo Departamen
to de Cultura da Ufsc, na tem
porada do Cinema Fantásti

co francês.

Encerrando o Ciclo do Cinema
Fantástico Francês o Departamento,
de Extensão Cultural da Ufsc progra
mou para as 21 horas de hoje, no au

ditório da Faculdade de Medicina, o
clássico de Christian-Jaque "Os 'Desa-,
parecidos de Saint-Agil", produzido
em 1938. A origem do nome do dire
tor Chrístían-Jaque é curiosa: no ano

de 1922, dois jovens estudantes de
Belas Artes, começaram suas carreiras
artísti�as desenhando maquetes
d'affiches para uma firma americana
de cinema. Eram Christian Maudet e

Jacques Chabraison - um desenhava
e o outro coloria. Passaram então a

assinar. os trabalhos com o pseudô
nimo Christian-Jaque, o prenome de

Um e, com pequena modificação, o
sobrenome do outro. "Se um de nós
vier a se tornar célebre, propôs Cha

braíson, ele guardará ó pseudônimo
- assim ao outro caberá um_pouco
da sua glória. Foi ChristianMaudetl
que se celebrizou, seu amigo Jacques
Chabraison formou-se em arquitetura.
e passou a servir o governo, francês.

Christian Jaques nasceu em Paris
no ano de 1904 - seu pai era um

parisiense de origem espanhola, sua

mãe de origem alsaciana. Estudava ar

quitetura, era excelente desenhista e

um emérito tocador de bateria.
Quando seu amigo seguiu para traba
lhar no Marrocos, Christian desenhou
o "décors" para o filme de Une Java,

.( 1 1L. ..
"Les Disparus de Saint-Agil",_de Christian-Jaque. ,

passando depois a trabalhar como ar

quiteto-decorador de René Hervil,
Henri Roussel, e Julien Duvivier, tor
nando-se assistente deste último.

Após uma série de longa-metra
gens (de Bidon d'Or em 1930 a Ra

phaelle Tatoué em 1937, vinte e seis

filmes, realizou em 1938, OS DESA
pARECIDOS DE SAINT- AGIL, do
romance de Pierre Véry, com adapta
ção de J.H. Blanchon e Jacques Pre
vert (também diálogos), fotografia de
Marcel Lucien e interpretações de
Erich von Strohein, Michel Simon, A.
Bernard e Le Vigan.

Pierre Leprohon, a respeito do fil
me: "O romance de Pierre Véry lhe

permite reconstituir através-de uma

intriga policial um clima de poesia e

humor que seduz o público atirando
o para o autor nas atenções de críti
ca. A ação se situa em um colégio de

crianças, contada não objetivamente
mas pela deformação com um aspec
to irreal, fantástico, nascido da imagi
nação das 'crianças. A Christian-Ja
que, após este filme, foram muitos os

aplausos, passando os críticos a per
ceberem também neste homem o ba
teirista de urna orquestra de jazz, ani
mador de excelente técnica, um dire
tor regente de intérpretes obtendo o

máximo não somente dos nomes de
Erich von Strohein e Michei Simon, .

mas, sobretudo, das crianças, come

diantes ou não" fazendo-as "praticar
o jogo". ,

Mais um D.Pedro que ..

entra para a história do Brasil.
Domecq.

Quando aCasaDomecq decidiu dar
"

ao Brasil o seuprimeiro conhaque de nível
internacional, Don Pedro Domecq estava
entrando para a historia do Pais.

Mas antes disso, ele e seus descendentes
já tinham uma longa e emocionante história
para contar,' onde nãofaltam ingredientes
da guerra, das invasões e da audácia.

Tudo começou em 1730, quando
o aristocratafrancês D. Pedro Domecq
se estabeleceu no sul da Espanha, !
na cidade de Jerez de La Frontera, ..' ,

onde herdou algumas vinhas. 'I
,

'

Esta região, que recebeu as irifluências das invasões dos mouros, era
famosa pela excelência de seus vinhedos. Foi assim que Don Pedro Domecq
a encontrou.

o último da Espanha, e se encontra
guardado entre outras relíq1f!a\' "historicas, na velha bodega' El Molino
na Caça Pedro Domecq.

Fundador-se tornou um grande sucesso
em todo o mundo, e inais tarde o mesmo
se repetiria com Carlos III e Carlos I,

com envelhecimentos de 20 e 50 anos.

Agora� mais uma vez '

a Casa Domecq transpõe o sul da
Espanha e chega ao Brasil.
E pelo seu alto nível de qualidade,

Domecq certamente vai representar
um grito de independência dos
brasileiros em matéria de conhaque.

IProcurando inovar os métodos de
produção, Pedro Domecq inaugurou .

o tratamento científico da vinicultura,
com bastante sucesso.

Em 1823, sua bodega
já exportava jerez para várias
partes do mundo, o que lhe valeu
o reconhecimento do rei
Fernando VII (1784-1833),
que concedeu a sua casa o uso

das armas Reais. '

Em 1874, uma encomenda
de destilado de vinhos

envelhecido durante 10 anos, por
desistência de seus compradores,

devido aos altos
custos provenientes de sua elaboração, era aberta
e passava a jorrar para o mundo o primeiro '

conhaque espanhol: o Fundador.
Posteriomiente. o primeiro barril de Fundador

fo! autografado pelo ReiAlfonso XI/I (1886-1941) .����

ALÉM DE FI NCIAR
O BRDE ASSESSORA
A IMPLANTACAO
OUEXPANSAO
DENOVOS
NEGOCIOS

'/

o BRDE não é apenas o Banco que financia a ind�stria, a, pesca, a
L

agricultura, e a' pecuária. O B�DE é o banco que, além do financiamento,
presta assessoria técnica, p.conÔm·ica e financeira a qualquer empresa.
Grande, média ou pequena. Tire partido disto. Fale com o BRDE.

/
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Jair Francisco Hamms

Uma Rosa e um Lampião
Embora ele tivesse adjetivado a história que desejava contar

de estranhissima, confesso que não fiquei muito curioso. Eu esta

va bem mais interessado na lareira: o fogo acabava de tomar todo

um erande. nó, surgindo compridas labaredas amarelas que se

contorciam ao crepidar das mais íntimas fibras do lenho, onde

sobrevivia ainda alguma umidade que era-expulsa tom um chiado

sigular, formando uma espuma fervilhante que lembrava cuspe.

De quando em quando, douradas I inguas de fogo lambiam os

tijolos externos da boca da lareira, alumiando a sala toda, fazen
do brilhar ainda mais os olhos castanhos do Dr. Antônio.

-

... inclusive, Orlando, eu jamais encontrei alguém que me

desse uma explicação aceitável para este caso. A histâria é a

seguinte ... Estás ouvindo, Orlando?
- Sim, claro, Dr. Antônio. Estou olhando o fogo ... mas

escutando o senhor.
- Mais conhaque?
- Aceito. Obrigado
- Faz muito tempo. Uns trinta anos, já. Eu ainda era moço.

Não tinha nem quarenta. Ttinta e oito, talvez. E fora em Buenos

Aires em viagem de serviço. Eu era advogado de alguns maderei

ros daqui do -interior de Santa Catarina. E precisei ir à Argentina

resolver uns problemas de pagamentos atrasados, bancos, tal. Era

inverno, Uma.noite fria como hoje. Mas jovem, ainda, não conse

guia deitar-me cedo. Principalmente, sozinho. Jantei e depois.
fui ao cinema assistir uma fitado Gordo e o Magro, Terminadazda

� sessão, como não conhecia ninguém nem tinha a quer1'! procu
rar, entrei numa boate. A casa não estava cheia,. Uns CInCO ou:

seis casais, se muito. Preferi uma me� escondida atrás de" uma:

coluna de pedi conhaque. Eu estava ainda no primeiro sorvo

quando ele surgiu. Chegou silenciosa e silenciosa ficou. Assim, a

meu lado, quase colada a mim. Estava muito escuro. No centro

das mesas, apenas pequenos recipientes de porcelana cheios de

óleo, onde boiavam e ardian minúsculos paviozinhos presos a

uma estrelinha de met�l. Eram as únicas luzes existentes. Ela não'

disse nada. Limitou-se a um boa noite; mais soprado que falado.
Uma hora após, embora eu falasse razoavelmente espanhol, além
de. que se chamava Aneelita e de que era portenha, nada mais

sabia a seu respeito.
- Como te llamas?
- Angelita.
- Es porteiia?
Ela fez que sim, com a cabeça..Nada mais. Bem, para encurtar

a conversa, concordei em beber conheque em sua casa. No per

curso, sempre que eu ·rlizia qualquer coisa a ela, o motorista:

mirava-me pelo espelho. Mas de nada suspeitei, Só compreendi a

sua atitude de espanto sempre que me dirigia à moça.

Angelita morava bastante distante do centro. Próximo a Cha

carita, antigo e conhecidissimo bairro de Buenos Aires. Só quan

do deixamos o táxi e abrimos o grande portão de ferro da velha

casa em que habitava, é que percebi quanto era linda. Na boate,
quando muito eu adivinhava os seus traços. Mas então, à lua

cheia, a beleza do .•eu rosto me impressionou. Tinha olhos ne

gros, enormes, que falavam pela boca muda. Diziam de uma

tristeza incrível, uma angústia inenarrável. Os cabelos fartos, ne

gros e lisos, caiam pelos ombros e se mesclavam com o negro do

compridtssimo casaco, quase aos pés. Angelita calçava luvas tam

bém pretas.
À porta da casa, à esquerda de quem entrava, tinha uni pe

queno jardim nitidamente abandonado. Capim, cisco, papéis, la

'tas, Mas havia uma rosa. Uma única e solitária rosa que, romanti

camente, ofereci à Angelita. E seus olhos disseram que eu a fizera

feliz. Muito feliz.
A porta abriu com forte ruído. A casa cheirava a mofo. Ange-

. lita acendeu o lampião. E surgiram os móveis, austeros, pesados,
parecendo zuarâas de uma cdsa morta. E não sei por que, eles me
davam a sensação de que eu era um estranho. Um intruso. O reló

gio, parado, parecia olhar-me. Tive medo.

Lampião na mão direita, rosa na esquerda, Angelita mirava

me. Depois, virou-se e, silenciosamente, caminhou para o quarto.
Eu a seguia, coração aos pulos, passos indecisos. O quarto era a

continuação da sala. Mais uma câmara de morte, que de amor.

Angelita colocou o lampião numa mesinha de cabeceira. E a rosa

no travesseiro, um único e enorme travesseiro azul. A cama esta

va desfeita: cobertores contorcidos, lençóis enrugados. Angelita
entrou no banheiro e fechou a porta sem ruido. Sentei-me humil

demente à beirada da cama, arrependido por ter vindo.
Esperei por ela dez minutos. Vinte minutos. Meia hora. Em

bora madrugada gelada, eu tinha a testa molhada. E as mãos

úmidas, E o medo virou terror. Não resisti. Bati na porta do

banheiro. Angelita não respondeu. Tornei a bater, forte, aos mur

ros. Nada. Forcei a porta. Abri. Não havia ninguém E o desespe
ro foi total porque percebi que não havia sequer uma fresta por
onde ela pudesse ter saido. Nem uma mosca escaparia dali.

Eaí?
- E ai, meu amigo Orlando, deixei a casa nem sei como.

Pensei estar louco. Ao amanhecer, procurei uns comerciantes,
eente com quem mantinha somente relações profissionais, e con

tei tudo. Com detalhes. Dois deles me acompanharam até a casa.

Eu precisava ter certeza de aue não fora alucinação minha, que a

casa existia o quarto e o banheiro sem fanela. Chegamos, abrimos
o portão de ferro estranhamente fechado, forçamos e pratica:
mente arrombamos a porta também fechada da casa abandonada.

Entraptos. O quarto estava como na véspera. Fomos ao banheiro"
nada. O lampião sobre a mesinha, normalmente. Mas a rosa ... ah,
Orlando, a rosa estava seca, Completamente seca, Orlando.

- E dai?
- E dai os' vizinhos contaram que aquela era a casa deAngeli-

ta, uma solitária e linda cantora que, ali mesmo, dentro do ba

nheiro, havia um ano, fora estrangulada. Não me conformei. FUi

à polícia. Confirmaram Mostraram o noticiário dos jornais. To

dos os detalhes do processo. E fotografias. Era ela. Ela mesma. A

Angelita com quem eu estivera.
.

As labaredas haviam diminutdo. O braseiro é que era grande.

O. relógio bateu duas vezes. Pouco a pouco as brasas foram escu

recendo. Virando carvão. O [rio envadiu a sala. Beconstitut toda

a história que o velho me contara. O detalhe do motorista do

táxi. Naturalmente, ele, o motorista, não via ninguém além do

Dr. Antônio. E achava que ele estava falando sozinho.
-

... e depois disso, o senhor nunca mais soube de nada. Se
pegaram o assassino? Nada?

- Hein, Dr. Antônio? Eu pergunto, o senhor nunca mais

soube de nada a �peito? Hein?

Levantei, sacudi o Dr. Antônio. Mas de nada adiantou. Já
estava morto. Nos lábios, um nítido sorriso. Nas mãos geladas,
uma rosa, uma rosa. Uma belissima rosa. E eu, Orlando Siqueira,
psiquiatra, jamais indguei a quem quer que seja como ela surgira.
Só sei que foi a mais bela do seu caixão. Destacava-se. Era maior,
mais viçosa, mais úmida. Linda. Feito Angelita, com toda certe

za.

Cinema

OS MANSOS - comédia
nacional com Mario Benvenut

ti, Sandra Breia e José Lewgoy
- Eastmancolor, 18 anos. Cine
São José 3-1,45-9,45 horas.

da força aérea alemã.' Frede
rick Stafford, que atuou sob as

ordens de Hitchcook em Topa
ze, encabeça o elenco, onde

aparecem ainda Francisco Ra

bal, Evely Stewart, Luigi Pistili
e Van 'Johnson, que por tabe

la. em filme feito na Europa,
por produtores independentes,
acaba voltando a um filme da

Metro, que distribui a película.
Direção de Enzo G. Castellari.
Technícolor - 18 anos. Cine

Ritz 5-7,45- 9,45 horas.

_ ESQUADRÃO DAS

ÂGUIAS (Eagles Over Lon

don). Filme que se reporta aos

últimos instantes, após a reti
rada de Dunquerque, quando a

Inglaterra passou a concentrar

suas atenções e recursos na de

fesa de Londres, que era o alvo

,André, a Cara e a Coragem, de Xavier de Oliveira

ANDRÉ, A CARA E A

CORAGEM - Filme nacional

de Xavier de Oliveira, com Ste

pan Nercessian, Angela Valé
rio. Eastmancolor. 18 anos. Ci
ne Coral 3-8-10 horas.

TORA, TORA, TORA de
Richard Heischer - Technico

lor. SUBLIME RENÚNOA,
de Claude Sautet, com Michel

Piccoli, Romy Schneider.

Technicolor. 18 anos. Cine

Roxy 2 e 8 horas.
O úLTIMO SALTO, com

Maurice Ronet e Michel Bou

quet. Eastrhancolor - 18 anos.

Cine Jalisco 8 horas.
UM CAIPIRA EM BARI

LOCHE - Mazaroppi - Cine

Glória 5 e 8 horas.

O LIBERTINO, de Michel
Deville c/Mauríce 'Ronet e

Françoise Fabian. Eastmanco

lor. Cine Rajá 8 horas.
OS QUE CHEGAM COM A

NOITE (The Nichtcomers) de

.

Michael Winner com Marlon

Brando e Stephanie Beacham.
Technicolor. 18 anos. Cine

São Luiz 8 horas.
CICLO DO CINEMA FAN
TÂSTICO FRANCÊS - .Hoje
21 horas no auditório do Cen
tro Bio Médico da UFSC.

OS DESAPARECmOS DO
SAINT AGIL/Les Disparus du

Saint Agil, de Christine Jac- .

ques, com Erich von Stro
nheim

Darci Costa

Teatro
._-_._---_ ......

,-�--_._-----------_...

"AS CRIADAS", peça
do "poeta maldito" Jean

Genet, montada em Horía
nópolis pelo "Grupo
Ananke", formado por ele
mentos do "Oficina", um
dos inais importantes gru
pos de vanguarda do, Bra- .

sil, será apresentada hoje,
no Teatro Álvaro de Carva

lho, pela última vez em

Rorianópolis.
Esta apresentàção será

feita em virtude do sucesso

al cançado nas primeiras
encenações - sábado e

domingo último - e visa,
segundo Geraldo Tuchê,
um dos componentes do

grupo, "dàr oportunidade
de assistir o espetáculo
aqueles que ainda não o vi
ram".

Este espetáculo, que vi
sa mais ao público univer

sitário, terá o preço de
seus ingressos reduzidos,
sendo cobrado Cr$ 5,00
para estudantes e

Cr$ 10,00paraadultos.

A direção do espetácu-
lo, embora seja de Joel
Cardoso, Geraldo Tuchê e

Gilberto Souto, os três
atores, contou com a su

pervisão de José Celso
Martinez Corrêa, diretor

responsável pelas mais ar

roiadas montagens do tea

tro nacional, entre elas
"Galileu-Galilei" (apresen
tada aqui na Ilha pelo
"Oficina"), "Rei da Vela",
"Oracías . Senõr" e "As
Três Irmãs".

Para realizar este traba
lho, "José Celso perrnane
ceu em Florianópolis na

última semana, dando os

retoques finais no espetá
culo.

'

Depois da Ilha, "AS
CRlADAS" será apresenta
da em diversas cidades do.
interior do Estado e, pos
teriormente, em Porto'Ale
gre, .Curitiba, Belo Hori

zonte, São Paulo e uma sé
rie de outras capitais brasi
leiras.

MAIS CONCURSO

Nas mesas próximas ao palco, a

torcida maior era para Miss Cambo

riú. Notadamente nas ocupadas por

gente de Florianópolis, que chegou a

anunciar, minutos antes, a vitória da

quela candidata.

Um .policíamento rigoroso, não

permitiu que muita gente subisse ao

palco antes do resultado final, .ansío

sa para saber como estava a cotação
de suas candidatas. Os protestos do

engenheiro Silvio Gárcia, armado de

máquina fotográfica, não convence

ram o guarda a deixá-lo exercer o seu

trabalho de reportagem, o que foi

feito minutos após.

ranos. No mais, as obras continuam,

fazendo do Clube um motivo de

grande orgulho para todos os ilhéus.

GINKADOZE

A diretoria do Clube Doze de

Agosto já está distribuindo o regula
mento da próxima Gínkadoze, mar

cada para o dia 10. até o dia 5 de

agosto, naturalmente, o sucesso dos

anos anteriores, quando movimenta

to-da a Cidade: Antes disso, porém,
haverá eleição no próximo dia lo. de

julho, das 8 às 12 horas, na sede da

Avenida Hercílio Luz.

PIANO - RECITAL DIA 29

A pianista mineira, Regina Stela

Campos Amaral, será a atração do

Teatro Álvaro de Carvalho no próxi
mo dia 29, às 21 horas, numa promo

ção do Curso Elementar· Menino

Jesus, do Departamento de Extensão

Cultural da Universidade Federal de

Santa Catarina e do Grupo Cerne. No

programa, Scriabin, Hindemith, Villa

Lobos, Debussy e Chopin.
Este será um dos últimos recitais

da pianista que, ainda este ano viajará
para a Alemanha, onde vai aprimorar
ainda mais a sua técnica pianística,
que já é das melhores do País. O in

gresso custará apenas Cr$ 5,00.
CINEMA

Prossegue hoje, no Auditório II de

Medicina, o Ciclo do Cinema Fantás

tico Francês, com a exibição de "Os

Desaparecidos de Saint-Agil", de

Christian Jaque, realizado em 1938 e .

considerado uma das obras primas do
cinema francês
DE HARO NO RIO

/'
Martinho e Rodrigo de Haro esta

rão expondo em conjunto, no próxi
mo dia 29, na Galeria da Aliança
Francesa, no Rio de Janeiro. As últi-,
mas exposições de ambos, individual

mente, alcançaram - como é natural
- completo sucesso de crítica e pú
blico.

Paiol

M ISS SANTA CATARINA

Mais fraco (em todos os sentidos)
que nos anos anteriores, o Concurso

Miss Santa Calarina1973 teve, ainda,
a chuva 'constante como ponto nega

tivo, fazendo com que um público
maior não comparecesse ao Pavilhão

da Proeb.

Um sistema de som defeituoso,

impediu que \
o público' percebesse

claramente o que era dito pelos apre
sentadores, em determinadas horas.

Evidentemente (diga-se em favor dos
.

organizadores) não é fácil fazer som

num local grande como aquele.
Muita vibração, principalmente

através das torcidas organizadas de

Criciúrna, Camboriú e .Horianópolis
(este ano a mais quieta), que sempre

fazem a festa parecer bem maior e

mais movimentada. No júri, o Secre

tário Orlando Bértoli, sra. Clotilde

Gonzaga, Roberto Mattar, um repre

sentante de "O Cruzeiro" e, o que

absolutamente ninguém entendeu,

dois manequins de Evandro de Castro

Lima, apesar dos anúncios anteriores

de que o júri seria composto de altas

personalidades catarinenses.

Apesar de tudo, a grande festa

movimentou Blumenau dia e noite,

principalmente a noite, lotando to

dos os hotéis', bares, restaurantes e

boates.

A grande pergunta que fica no ar é

se, no ano que vem, Blumenau tam

bém realizará o concurso, cujas dire

trizes atuais obrigam-no a rodizio.

Tanto assim, que a Miss Brasil deste

ano será em: Brasília, enquanto que a

Miss Universo foi para Atenas, Gré

cia, evidentemente muito mais inte

ressante que Miami, principalmente

para as misses e acompanhantes.

HUM-PA-PA

A boate anexa ao restaurante e'

confeitaria Aquarium é, sem dúvida,
um dos melhores locais noturnos de

todo o Estado. Com lotação esgotada
durante toda a noite de sábado, a

"Hum-Pa-Pa" havia sido inaugurada
na sexta-feira, com .uma decoração
sensacional de Luiz Adão, um gênio
nessa espécie de trabalho. Excelente

atendimento e um ambiente de muita

classe, fazem da nova' boate de Blu

menau um ponto de encontro obriga
tório dos habitantes ou turistas.

"AS CRIADAS" HO�E
Para quem ainda não viu, "As

Criadas", de Gerlet, estará novamente
. em cena hoje, às 21 horas, no Teatro

Álvaro de Carvalho, com preços espe

ciais. Depois, o espetáculo vai viajar
por todo o interior do Estado e para

os grandes centros.

UC & AUTORIDADES

Apesar de não mandar notícias há

muito tempo, vai muito bem o Lagoa
Iate Clube, segundo soubemos. Den

tro de mais duas semanas, o ue vai

homenagear o Prefeito Ary Oliveira,
Almirante Comandante do 50. Distri

to Naval e Comandante da Base

Aérea, com o t ítulo de sócios hono-
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I 'TV
TV.CULTURA-CANAL 6

13 :30 - TV.Educativa;
14:00 - Sessão da Tarde; 14:15
- Seriado; 14:30 - Clube dos

Heróis; 15 :30 - Show de Dese
nhos (a cores); 17 :30 - Jeannie
é um gênio (a cores); 18:00-
Jerônimo, o Herói do Sertão;

18:30 - Mulheres ,de Areia;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30-
Rede Nacional de Not ícias, via
Embratel (a cores); 19:55 -

Tom e Jerry (a cores); 20:00-
Vitória Bonelli; 20:45 - Poltro

na Seis (a cores); 23:00 - É
tempo de esportes.

Horóscopo

TV.COLlGADAS-CANAL 3
13 :30 - Padrão c/rnúsíca;

14:00 - Sala de Visitas; 14:10-
Zorro; 14:30 - Mundo da Cri

ança; 15:20 , Vila Sésamo;
16:20 - Seriado de Aventuras;
16:45 - Fant. Legal; 17:15 -

Ben, o tírso amigo; 17 :45 - Pa

ladino, defensor da justiça;
18:15 - Shazan, Xerife e Cia;
19 :00

.

- Urna Rosa com

Amor; 19:45 - Tele Jornal Ma
lhas Hering; 20:10 - Cavalo de

Aço; 21 :00 - Moacir Ranco;
22:00 - Jornal de S.Catarma na

TV; 22:10 - O Bem Amado;
23:00 -, V.Final; 24:00 - Per
suaders.

Omar Cardoso

ÁRIES - Dia dos mais impor
tantes para dar início aos ne

gócios que entabulou, para

programar a sua prosperidade
profissional e para lucrar atra

ves da influência de boas ami

zades. Contudo, algumas difi
culdades no lar.
TOURO - Dia positivo para
solucionar os problemas mais

difícies e que vêm pertubando.
Pro'cure seguir por urna trilha

segura e não se esmoreça dian

te dos obstáculos que por ven

tura surgirem. Pode amar e via

jar.
GÊMEOS - Dia feliz, em que
até os familiares estarão de
·acordo com o seu proceder.
Trate, também, de pensar mais

em sua elevação profissional e
.

material, empenhando-se mais

no trabalho e outras ativida

des. Ótimo ao amor.

CÂNCER - Dia em que deve
.

rá empenhar-se mais em suas

atividades, para que seus dese

jos, sonhos e esperanças sejam
realizados o mais depressa pos
s ível. Contudo, deverá' não
confiar demais em terceiros.

Romance favorecido.
LEÃO - Procure manter-se

tranquilo diante das situações
embaraçosas. Pois se o bom

passou o ruim também passa
rá. Não se' afobe, portanto.
Algumas: dificuldades no. lar e

n o trabalho, ma s mui

to sucess o na obtenção de

segredos e nas-pesquisas.
VIRGEM - Dia em que mui-

.

tos pontos estarão ao seu fa

vor, principalmente se tem se

guido seu horóscopo a risca.

Fará bons contatos pessoais e

novas e úteis amizades. As via

gens curtas, bem corno a vida

romântica estão favorecidas..

LIBRA - Dia muito afortuna
do. Pode solicitar favores de

superiores e amigos c dar iní
cio aos novos projetos que tem
em mente, que será coroado

de êxito, Boa saúde e excelen

te disposição. Afável ao amor,

ESCORPIÃO - Espírito em

preendedor e renovador, volta
do somente para o bem seu e

do próximo. Assim estará você
neste dia. Contudo, não se

aborreça com pessoas ignoran
tes. Pense sempre que é supe
rior a elas. Amor favorecido.
SAGITÁRIO - Negativo. Os

negócios não marcharão a con

tento, amigos do campo pro
fissional o aborrecerão, bem
corno alguém da fam ília e vizi
nhos. Não se pertube, pois tu

. do passará e tudo que se diz
ser bom, o encontrará dentro
em breve.

.

CAPRICÓRNIO - Dia em que.
receberá ótimas not í:ias, fará
excelentes contatos' pessoais e

lucrará através de negócios rea

lizados junto ao sexo oposto.
EVolução mental e ótimas
chances amorosas. Contudo,
tenha prudência.
AQUÁRIO":' Se agir com pru
dência e com esta magn ífica

inteligência que tem, suas es-
-

peranças, sonhos e desejos, po
derão se tornar realidade neste

dia. ótima saúde e boas chan
ces de. realizar-se profissional
mente, Pode amar.

PEIXES - Alguns aborreci
mentos causados pelos filhos,
ou pais. Não se precipite, pois
serão passageiros. Bons

negócios à sua prosperidade
profissional e financeira. Vive-,
rá momentos felizes ao lado da

pessoa amada.

;:;;ç;;,. O importante é� ..
manter-se em
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ILHATEX
AGORA TAMBÉM NA FELIPE SCHMIDT!

/
Jogos de Banho

lençois.Modernos
Toalhas de mesa

Malhas Finas

Roupões
Blusas e Camisas ARP

Compre a prazo.ou use Cartões de Crédito

IlHATEX
.

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

R. FELIPE SCHMIDT, 52 - FONE 2160.

--------------------

$1.95'5
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AS CRIADAS
Em vista do sucesso alcançado nos espetáculos

realizados no sábadoe domingo últimos, o "Grupo
Ananke" resolv�u realizar mais uma apresentação
para o público florianopolitano de "AS CRIA
DAS", peça do poeta Jean Genet. A preços popu-

. lares, o espetáculo que teve a supervisão de direção
de José CelsoMartinez Corrêa, será apresentado na

noite de hoje, no Teatro Álvaro de Carvalho.

DECORAÇÃO
Estamos sendo informados que os senhores,

Rekmar Ninow e José Carlos Benatto, diretores
proprietários' da Brma Armatec vão inaugurar uma
bonita loja de decoração, bem no centro da Cida-'
de.

CASAMENTO
Será dia 20 de julho, às 20 horas, na capela do

Divino Espírito Santo, a cerimônia do casamento
da suave ElizabethMoreira e Silvio Quint.
No salão de festa do Clube Doze de Agosto, os

noivos receberão cumprimentos de convidados.
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ZuryMachado

Uma festa que movimentou todo Estado, foi o concurso

Miss Santa Catarina 1973, realizada sábado no pavilhão da
PROEB, na cidade de Blumenau. A promoção dos Diários
Associados teve o patrocínio do Governo do Estado e Pre
feitura de Blumenau. Entre 17 lindas candidatas, foi eleita a

mais bela catarinense, que representará Santa Catarina no

concurso Miss Brasil: Miss Criciúma, Maria Herm ínia Alés
sio. A jornalista Neuzinha, dos Diários Associados de BIu
menau e o elegante Walter Foster, foram os mestres cerimô
nia-da festa de elegância e beleza.

GINKADOZE
A Diretoria do Clube Doze de Agosto já marcou para dia

10. de agosto, a Ginkadoze, a la, do Segundo Século do
veterano Clube Doze. Coca Cola e Fanta estão patrocinando
a. comentada promoção.

NA ASSEMBLÉIA·
O Presidente da Assembléia Legislativa, Deputado Zany

Gonzaga, sexta-feira às 15 horas, no 'Palácio Barriga Verde,
recebe o mundo oficial para a sessão especial em homena

gem ao centenário de Santos Dumont. A Associação Coral
de Florianópolis, especialmente convidada, participará da

solenidade.
CASAMENTO

Com cerimônia muito íntima, está marcada para dia 4,
na capela do Colégio Catarinense, o casamento de Viginha
Laus e o engenheiro Paulo Bastos Gomes.

ANNERSÂRIO
Nossos cumprimentos à Senhora Ruth M, Lenzi, pelo seu

aniversário domingo. O casal Ruth e Galdino José Lenzi,
recebeu convidados em sua residência para comemorar o

acontecimento.
UC

O cônsul geral da Alemanha para os Estados do Paraná e

Santa Catarina, senhor Kurt Arthur Schwartze, em sua re

cente visita ao nosso Estado, foi levado ao Lagoa Iate Clu
be: O cônsul, encantado com a arquitetura e o cuidado da
enorme área que tem o Lic, fez os maiores elogios à Direto
ria daquele clube.

DEBUTANTE
Vânia Carriço de Oliveira, que é um dos brotos bonitos

de nossa sociedade, está entre as 96 Debutantes inscritas

para o Baile Branco do Clube Doze de Agosto.
FEIJOADA

O senhor Edson da Silva Jardim, sábado, com um grupo
de amigos, participou da gostosa feijoada no Santacatarina
Country Club.

ELEGÂNCI�
Quem assistiu ao concurso de Miss Santa Catarina pela

TV coligadas, pôde observar, Mara Rubia Brattig Miss Cam
boriú, classificada em 20. lugar: deu show não só de beleza,
mas principalmente de elegância. Seu vestido longo tinha a

cobiçada etiqueta Lenzi.
HOMENAGEM

Um grupo de senhoras de nossa sociedade, dia 29, no
Clube do Penhasco, com um elegante coquetel vai homena-

Lucia Maria Meireles, de malas

prontas para passar
férias no Rio.

gear a senhora Virgínia Borba. Agradecemos a gentileza do
convite que nos foi enviado.

TEATRO'
Dia 30 e dia 10., o grupo do Teatro de Arena de São

Paulo, estará apresentando no Teatro Álvaro de Carvalho,
"O Palhaço Irnaginador" e "Arena Conta Tiradentes".

MAXFACTOR
Califórnia-Sombras Tropicais, novos produtos de beleza

para as mulheres bonitas que preferem a maquilagem de
Max Factor. O comentado produto, já. se encontra na Dro
garia Catarinense.

BESC
Durante o mês de maio último, do total financeiro pela

BESC-FINANCEIRA, cerca de 1 milhão e 500 mil cruzei
ros foram destinados a prefeituras municipais.

SAúDE
O trabalho que vem sendo executado pelo médico Ernst

Grimm, encarregado dó Setor de Lepra do Departamento
Autônomo de Saúde Pública, foi destacado pelo Diretor
Nacional de Lepra, através de mensagem dirigida ao Secretá
rio Prisco Paraíso, por seu diretor, Dr. Nilton Carvalho da
Silva. Depois de historiar detalhes da visita feita ao Estado
de Santa Catarina pelo Dr. Félix Flasencia Filho; Chefe de
Epidemiologia e Controle da Divisão Nacional da Lepra,
observando o esquema de funcionamento do setor da
DASP, o Diretor do Ministério da Saúde ressalta que o Sr.
Ernst Grimm está aplicando na prática os conhecimentos
recebidos.

Maria Hermínia Aléssio, Miss
Santa Catari na 1973,

preparando-se para, em Brasília,
representar o Estado no

Concurso Miss Brasil.

OFERECA SUA PRóXIMA FESTA
NO PLAla ITAPEMA.

ELA:VAI DAR MUno O QUE FALAR.
Marque o dia e a hora e vá

receber a turma no Plaza Itapema.
O Plaza Itapema, você já

ouviu falar, é aquele hotel
de cinema, que fica
na Praia de Itapema.

. Tem salões de festas,
Tem piscinas, Tem' cozinha
internacional. Tem
atendimento softstícado..

Enfim, tem tudo para,
você fazer uma festa que

.:.......:n

vai dar muito o que falar.

• casamentos
• aniversários
• coquetéis.

�"
BR -101-KM 146 -Praia de Itapema

Municipio de Itapema
Santa Catarina.

CINEMA
'PARA
HOJE·,

MARIO BENVENUTTI
SANDRABRÉA
PEPITA RODRIGUES
AURELIO TEIXEIRA

CI�E SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 H CINE RITZ 10 H

EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA.

ltIllIlI:l!IIaJ
Sandra Sillve
Teobeldo
Felipe Carone
Ari Fontoura

Espetacular!
os

mansos [IJ ffi11!1@ I]�ulll]l�mlJhlIi
( EAGL.ES OVER t-ONOON)

II

�)usica' e regência.
.

� ":�', '

HECTOR LAGNA F1ETA

r �--__--__------------�--.----�\

Joseph E.levine e Avco Embossy apresentam O Fllmt!- de. !talu Zingareill

Trinityest� TerenceHill

de volta.e ainda
fazendoaas dêle ... ��Trinity�

ainda e;
.MeU'NoDJ.e"

('1 HI\['I Y I> �·I.il"! '.1\
"

...\\11':\
com

Bud Spencer Yanti Some!'
e HarryCarey, J r,

Dana Chia EnzoIarascio

(tl,w@,ui M.t�i��M!

Metro·Goldwyn-Mayer apresenta uma produção
tOMONOO AMATI"

.

CINE JALlSCO - 8 H

CINE CORAL - 3 - 8

UM JOVfM
CONTRA
O M�NDO.

UMA HISTÓRIA
QUE VOCf
GOSTARIA DETER
CONTADO.
OU VIVIDO.

Df s.tr M·G·M PREMI�RE
Dl-st-rborcíore oe Filmes Lldd.

41114.
l�do._1
Colorido
PROIBIDOt4.NOS

FREDERICK STAFFORD . VAN JOHNSON . FRANCISCO RABAL
EVELYN STEWART· LUIGI PISTILLI

RENZO PALMER· CHRISTIAN HAY· TERESA GIMPERA
Dtreçâo de ENZO G. CASTELLARI

TECHNICOLOR® TECHNISCOPE® C
MGM

';;�TRIZ'�o;;�T1
. GENV PRADO

YVAN MESQUITA"
EDGAR "FRANCO'1

MARIA LUIZA ROBlEDO
ANAtÚ'LGRACI

CLAUDIO R�ABUE�r.pO �{CH�.�
.> CARLOS GARCIA:

JUDITH.BI\R!iOSA'
MARIA QUITEflllI'

..�.��

MICHEL PICCOU

-
'

ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H
1 �. FILME 2� FILME

TORA! TORA! TORA!
/

SÃO JOSÉ SEXTA' FEIRA PRÉ-ESTRÉIA
"Este filme SQ en

trará em exibições
normais após 60 dias!
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IATE CLUBE DE FLORIANÓPOLIS
CONSELHO DELIBERATIVO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital convido os senhores membros do Conselho

Deliberativo do Iate Clube de. Florianópolis para a realização da,
reunião ordinária do corrente ano, em primeira convocação às 9:00'
(nove horas) do dia 8 (oito) de Julho de 1973 na sede social à rua

Frei Caneca no. 145, nesta Capital, com a seguinte Ordem do Dia:
a) Exame discussão e julgamento das contas do exercício social

72/73.
b) Eleição do Conselho Fiscal;
c) Eleição e Passe do Comodoro e Vice-Comodoro, para o biênio

73/75.
De conformidade com o disposto no art. 40 dos estatutos sociais,

não havendo número legal para funcionamento da sessão em la.
convocação à hora marcada, deverá realizar-se. meia hora após, em
segunda e última convocação com a presença tie qualquer número de
Cansei hei ros.

-

Florianópolis, 20 de junho de 1973
Dr. Sydney Damiani

Presidente do Conselho Deliberativo.

SINDICATO DOS CONTABILISTAS
DE FLORIANÓPOLIS

EDITAL

Pelo presente Edital de Convocação, faço saber que no pia 28 de
Junho do corrente ano, será realizada uma Assembléia Geral, sito a

Rua dos Ilhéus - Edifício APLUB 100. andar sala 105, nesta capi
tal, às 17,30 horas em primeira convocação e não havendo número
legal, às 18,30 horas em segunda convocação, para deliberarem sobre
o seguinte:

ORDEM DO DIA
10.) Aprovação por escrutlneo secreto do Balanço Financeiro e

demais peças contábeis, referente ao exercício de 1972.
20.) Aprovação da Proposta Orçamentária para o exercício de

1974.
30.) Aprovação da Suplementação da Proposta Orçamentária pa

ra exercício de 1973.
40. Assuntos diversos.

LUIZ EUGtNIO BEIRÃO
Presidente

. AGRADECIMENTO E. MISSA

DE 7º DIA
A Família de CÂNDJOO BENITO BELLONI sensi

bilizada agradece a todos que a confortaram no dolo
roso transe e convida aos parentes e amigos para a

Missa de 70. Dia que mandarão celebrar dia 26 (terça
-feirai às 19 horas na Igreja Nossa Senhora de Fátima

_ no Estreito.

AGRADECIMENTO E MISSA

DE 7º DIA
A família de WALFLOR FERRARI DA SILVA

sensibilizada agradece a todos que a confortaram no

doloro�o transe e convida aos parentes e amigos para
a Missa de 70. dia que mandarão celebrar dia 28

(quinta-feirai às 18 horas na Capela do Colégio Catari
nense.

TUBA É MAIS RADIO-
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atuante no Sul Catarinense.

Liderança radiofônica

planejada. Cobertura Regional - Expressão
em Rádio.

TUBÃ É RÃDIO COM AMOR.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de Propriedade do Sr. Aroldo

Scheidt, Automóvel marca MG - Sedan no. do motor 8780 - Li
cença AA5060.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

mador, pertencente a Nancy Terezinha Schwinden.

DECLARAÇÃO
IRIO BROLEIS, declàra que extraviou o certificado de sua ca

mionete marca Chevrolet, ano de fabricação 1972, chassis no.

C144BBR16690P, com 149 HP, de cor amarelo azteca, capacidade
para 1.000 quilos, de placa CR-3406.

Çriciúma, 22 de Junho de 1973.
,

DOCUMENTOS ROUBADOS
Automóvel marca Volkswaqen, ano 1968, chassis B8-540664, de uso

particular, motor no. BF-210894, gasolina, com 04' cilindros e 46
HP; de cor vermelho granada, certificado de propriedade no.

413983, expedido pela Delegacia de Pai (cia de Urussanga, em 22 de
fevereiro de 1973, de propriedade do Sr. ROG�RIO SERAFIM.

ubel
VENDE-SE APARTAMENTO DE LUXO

Frente para ti Baía Norte=- 4 dormitórios - 2 banheiros sociais - 2 apartamentos por andar.

SOLAR DO FUMBOVANT
Edifício situado a rua Esteves Júnior, Florianópolis, entrega. em dezembro de 1973; área de 209 metros quadrados, 110..
.andar, apto.11 01 , play-ground, salão de festas, garage. Preço Cr$ 210.000,00, parte a vista, saldo a combinar.

. Tratar com Dona Rita, rua Trajano. 23, altos Loja Pereira Oliveira.

s. SIMAS
.'

EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

PReDIO NA FELIPE SCHMIDT:
Vendemos um prédio c/2 pavimentos, bom terreno, ;írea
constru (da 260m2, bom preço e financiamento, aceita-se
apartamento como parte de pagamento.
RUA ESTEVES JúNIOR:
L i n do apartamento c/120 metros de área constru (da
Cr$ 25.000,00 de entrada, saldo a combinar, aceita-se terre�
no ou carro como parte de pagamento.
RUA BOCAIOVA
Vendemos espetacular área de esquina, próprio para constru
ção de apartamento, ótimo preço.
SERVIDÃO VEREADOR BATISTA PEREIRA (Estreito)
Vendemos boa casa mixta, contendo 3 quartos, sala, copa,
cozinha e banheiro, garage. Condições Cr$ 15.000,00 de en
trada mensais Cr$ 500,00.
ESTREITO
Estreito bom negócio, próximo do asfalto vende-se por ape
nas Cr$ 25.000,00 bom terreno de 30 metros de frente, por
31 metros de fundos, contendo uma casa-modesta de madei
ra. Tratar rua João Pinto, 21,30. andar conj, 9.
LAGOA DA CONCEIÇÃO
Vendemos neste acolhedor e -belo recanto de nossa famosa
Ilha, lindo Restaurante com todas instalações completas para
funcionamento imediato, vasta área coberta para atendimen
to externo, seu respectivo prédio com área constru (da de

230m2, grande terreno de esquina com área de 1.340m2,
tendo ainda várias outras benfeitorias, arborizações etc. E X
CE LE N-TE PREÇO: - Cr$ 80.000,00 - Sendo
Cr$ 30.000,oa de entrada e saldo financiado. Tratar rua João
Pinto,21 -30. andar conj. 9.
AGRONÔMICA
Vendemos um terreno de 20x22 dando frente para' as ruas

Almirante Carneiro e Prof. João Tolentino. Sarbada. Preço
Cr$ 17.000,00 sendo Cr$.§.OOO,OO de entrada e saldo de
Cr$ 500,00 mensais.
PRAIA - Ponta de Baixo:
Vendemos com praia particular, grande propriedade conten
do casa de alvenaria, c/6 peças fabulosa área 35x10 toda
arborizada, várias benfeitorias frente para rua calçada,' Preço
Cr$ 60.000,00 sendo Cr$ 20.000,00 de entrada e saldo men

sais de Cr$ 500,00.
LAGOA DA CONCEIÇÃO - Av. Beira Mar
Vendemos grande casa mlxta, r:/3 quartos, sala cozinha e ba
nheiro etc. Lindo terreno de 18,50x33 - Bom negócio, Preço
Cr$ 45.000,00 sendo Cr$ 10.000,00 de entrada, mais
Cr$ 15.000,00 em 1974, prestações iniciais em 1975, aceita
se carro como entrada.
RIBEIRÃO DA ILHA - Plaia Centro
Vendemos com apenas Cr$ 4.000,00 de entrada, saldo
Cr$ 200,00 mensais, ótimo terreno de 30mxl080 de fundos
ótimo negócio URGENTfsSIMO.
PROCURA-SE PARA ATENDER PEDIDOS URGENTES,
DE CLIENTES CASAS, APARTAMENTOS - TERRENOS._
Tratar: Rua João Pinto, 21, 30. ando Conj. 9, das 8 às 18
horas direto.

* oromotora de vendas l tdas

(Administração de lmôveís)
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edifício Dias

Velho - conj. 10 - CRECI - 1950.
.

ALUGA-SE
Conjuntos para escritórios - Loja na Gale

ria Dias Velho.
VENDE-SE

Lotes no Jardim Cidade Universitária.

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA i - FONE 29úl
SCESC No. 15à

.Jnforrna aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des
ta Capital.
APARTAMENTO CENTRO
Bel rssímo apartamento com 3 quartos, copa-cozinha, dep, de
empregada completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa
cada e bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140.000,00 a com

binar. Ref. 062.
Apartamento no centro com 1 quarto com armário imbutido
banheiro social, cozinha, área de serviço e dep. de empregada.
'Preço: Cr$ 50.000,00 a combinar. Ref.029.
Apartamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa
-cozinha, dep, de empregada completo, área de serviço c/jane-1
Ia de alurnrnto, playground, sala de festa e garagem. Preço:
Cr$ 135.000,00. Ref -. 043.
Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal.

Preço: CR$ 70.000,00. Ref. 152.
CASA CENTRO
Bel íssima casa com 6 quartos, sala, sala de jantar. cozinha,
dispensa, 1 banheiro. Com 2 pavimentos, com área de

187m2, o terreno medindo 9,05m de frente e 30m de fundos,
com área de 285m2
Preço: Cr$ 200.000,00.
Casa no centro 'com 1 sala, 1 corredor grande, 1 copa, cozi
nha, banheiro. Área construída: 70m2. Preço:
Cr $ .50.000,00. Ref. 1 (\1

Bellssima residência em Capoeiras, toda em alvenaria, com 4

amplos dormitórios, 3 banheiros, sendo privado o do

dormitório do casal, 2 salas, 1 copa, 2 cozinhas é garagem.
Toda em azulejo decorado até o teto, na cozinha e_ no

banheiro. Totalmente murada. Ref. 153.

ÓTIMAOPORTUNIDADE
ALUGA-SE SALA NO CENTRO
ótima sala com 60m2, mais sobre loja, no ponto mais central
da cidade - Ed. Jaqueline.
Preço: 3 salários mínimos mensais
Condições: a combinar
Tratar em S.Simas Empreendimentos Imobili "arlos=- Rua Fe
lipe Schmidt no. 51, l.oja 1 ou pelo fone 2979.
CASANA LAGOA DA CONCEIÇÃO
Casa de alvenaria, com 4 quartos ótimos, copa/cozinha, 3
banheiros, sendo 2 sociais, churrasqueira, com outra casa nos

fundos.
Área do terreno :·2.500m2 aproximadamente
Preço: Cr$ 140.000,00 a combinar.

VENDAS,
CASAS - APARTAMENTOS - TERRENOS

VENDE-SE MÓVEIS
Vende-se uma sala de jantar entalhada à mão, uma

cama de ferro anti!Ja e outras peças. Tratar à tarde,
Av. Osmar Cunha, 22 - apto. 302.

CASA 00 SAPATEIRO

De. Rosa, Souza & Cia Ltda.

Dispõe de grande estoque ,de artigos para Sa

pateiros e Estofadores em Geral.

Rua Gal. Liberato Bitencourt, 405
Estreito - Florianópolis.

VENDE-SE
EM TUBARÃO
CASAS
Ótima residência à Rua Bernadino A. Teixeira Cr$ 38.000,00

-

Excelente casa em Oficinas Cr$ 46.000,00
Residência próxima a Faculdade Cr$ 27.boo,00
Casa à Rua Vereador Adolfo Machado (barbada)
Cr$ 45.000,00 - Financ.
Casa com dois pavimentos (comercial e residencial), próximo
ao Campo do H. Luz Cr$ 80.000,00
Casa perto a CATEDRAL (excelente) Cr$ 70.000,00
Casa Vila Moema Local explêndido por Cr$ 65.000,00
Casa à Rua Vereador Adolfo Machado Cr$ 70.000,00
Casa à Rua Lauro Müller Financ. Entrada Cr$ 15.000.00
Ótima casa de madeira próxima a Souza Cruz Cr$ 25.000,00.

ALUGUI!IS
Casa aluga-se Cr$ 35,00 - 4 quartos
Aluga-se à Rua Felipe Schmidt uma casa Cr$ 550,00
Ótima casa à margem esquerda Cr$ 750,00
Aluga-se ótima residência à Rua Vereador Adolfo Machado
Cr$ 600,00
Salas para escritórios à Rua Lauro Müller - centro - 1 salário
mínimo.

TERRENOS
Rua Marcolino Cabral (barbada)
Terreno Rua Lauro Müller Cr$ 5.500,00
Terreno à Rua Uruguai, esquina com Marcolino Martins Ca
bral (barbada)

PREDIBENS IMOBILIÁRIA Ltda.
Rua_São Manoel _ Ao lado Cine Vi- .

tória _. Fone 1042 -:- Tubarão

ÓTIMO PONTO
No centro da cidade, sendo ótimo ponto comer

cial para qualquer ramo de negócio. Tratar pelo fone
3966 ou à Av. Rio Branco, 53.

Estamos nomeando representantes sediados nas mais va

riadas zonas do País, cap itais e interior. Em vista da aceitação
da mercadoria (trata-se de artigo essencial em escritórios, fá
bricas, lojas, etc.) podemos assegurar ótimas retiradas mensais
à base de comissões. Aceita-se autônomos, firmas, etc.

Propostas para Papelaria Record S.A. R. do Senado, 267
- Rio de Janeiro ZC.86 - GB.

VENDE-SECACHqRROS
Vende-se cachorros da raça pequenês. Tratar à rua Major Costa,

70 ou pelo fone 2679.

VENDE-SE
Vende-se urgente por motivo· de mudança: um acordeon, uma

máquina de lavar roupa, uma copa de fórmica, um sofá, um guar
da-roupa. Tratar à rua Duarte Schutel, 33.

VENDE-SE CASA

de material, localizada em recanto de rara beleza, 'la Praia Ila� Par
meiras - Itaguaçu - Coqueiros. São 160m2 de área constru ída, em
terreno de 1000m2. Tratar à rua Padre Roma, 90.

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na parte alta -

da
Trindade (Trav. Belarmino' Correa). Tratar'
fone 6502.

REPRESENTANTE

IMPRESSOS PADRON�ADOS RECORD

ATENÇAO
Precisamos de pessoas de ambos os sexos,

para desenvolver trabalho dirigido.
Salário· Cr$ 600,00 - + comissões,

F.G.T.S., .130. salário, férias proporcionais.
Apresentar-se com .carteira profissional, 2

retratos 3x4. Teste de seleção das 9,00 horas
às 11,00 horas, das 15,00 horas às 18,00 ho

. raso

Rua Saldanha Marinho, 24, 10. andar (em
frente a CASAN).

LOTES EM COQUEIROS
Vendemos diversos no prolongamento da

Rua Pascoal Simone. Tratar
-

pelo fone 6502.

DESPERTE PARA'A CULTURA ARTISTICA, MA
TRICULANDO-SE NA CASA DA ARTE.
PINTURA, DESENHO, MÚSICA E ARTES APLICA

DAS.
RUA PADRE -ROMA, 124 - FONE: 2791

FUSCA 67

Vendo, ótimo estado de conservação, emplacado 73, pneus no

vos, todo equipado. Preço de ocasião.
Tratar pelo fone 2919 - (Horário Comerciai).

APTO. EM COQUEIROS
Vende-se um apartamento em Coqueiros,

ótima local ização, visão panorâmica, ainda
sem habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e garagem, podendo ser

financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

desde

56,27 36 meses
para pagar

sem
entrada

desde 74,20 10,35
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Com 30 anos de idade, Fernando Souza Lobo,
conhecido estelionatário de Curitiba, era o

"cabeça" do grupc de vigãfis'tas que havia

aplicado vários golpes no Norte catarinense

e pretendia continuar agindo em todo o Estado

catarinense. Todos trajavam-se elegantemente,
hospedavam-se nos melhores hotéis, dando a

impressão de autênticas pessoas de neqócios.:

Bloqueadas as
inten<:ões da
,quadrilha de

Joinville (Sucursal) - Após passarem cheques sem fun
dos em diversas cidades catarinenses, foram presos em

Joinville os estelionatários Fernando de Souza Lobo,
Francisco Morais Hlho e Rosa Morais, os dois primeiros
procedentes de Curitiba e a mulher, de São Paulo: Os três
vinham realizando altos negócios na cidade, onde se en

contravam há um mês.

Trajando-se elegantemente e hospedando-se nos melho
res hoteis, tinham toda a aparência de pessoas de negócios
e realizavam seus negócios em butiques, postos de gasolina
e outros estabelecimentos comerciais. Antes de serem pre
sos, haviam auferido lucros superiores a 30 mil crúzeíros.

Viajavam num Corcel branco, placas S F-49-40, de São
Paulo, dizendo-se publicitários que estavam angariando

Mascarados atacam

motorista de táxi
Joinville - (Sucursal) - Armados de revólveres, três elemen

tos mascarados assaltaram um motorista de táxi na noite de do
mingo e provocaram um acidente com o seu carro. A vítima dos
assaltantes foi o ex-jogador de futebol Rubinho, que trabalha
com o veículo Opala, placas WS-OO-Ol, de São Francisco do Sul.
Sua estória está sendo recebida com reservas pelos policiais, que
alegam haver alguns pontos bastante obscuros.

Segundo o motorista, três elementos o abordaram no centro
, da cidade, sem máscaras, pedindo para serem levados a São Fran
cisco do Sul. Nas proximidades de Araquari um dos passageiros
"pediu" para Rubinho parar e sair do carro, sendo atendido.

"Rapidamente, declarou o motorista, eles me amarraram e tran

caram-me no porta-malas". A esta altura usavam máscaras.
Continuou a' vítima dizendo que um dos delinquentes assu

miu o volante, rumando para a SC-23. Contudo, perdeu o con
trole da direção e provocou capotamento. Após o acidente, os
três embrenharam-se em um matagal e conseguiram escapar. Re
latou ainda o motorista que foi socorrido por um automobilista
que passava pelo local e conduzido a Joinville, onde procurou a

delegacia e apresentou queixa. Estranharam as autoridades o fato
de não aparecerem no corpo de :Rubinho as marcas das cordas.
usadas para amarrá-lo, como também não apresentar qualquer
escoriação, produzida pelo acidente, no qual, afirma o motorista,
"estava trançado llQ.JlOrta-malas".

ladrOes invadem a

loia pelo telhado
Antes os. moradores. Agora, também os comerciantes da Ilha

começam a ficar apreensivos com a ação de ladrões. Na madru

gada de domingo, elementos desconhecidos adentraram à loja
Copacabana Móveis, de onde roubaram diversos objetos, avalia
dos em 7 5 mil cruzeiros. Os delinquentes entraram pelotelhado,

. utilizando-se de uma corda, demonstrando serem "profissionais"
no assunto.

Uma vez no interior da loja, escolheram aquilo que mais lhes

iinteressava, roubando grande: quantidade de aparelhos de som,

entre eles toca-fitas, gravadores, rádios e eletrolas, das marcas

Sharp, Crown, Ayko, Mitsubishi e G.E .. O fato somente foi cons

tatado na manhã de ontem, pela direção da empresa, que o levou

ao' conhecimento das autoridades em furtos, Roubos e Defrau

dações, que estão investigando, sem nada terem conseguido sobre

a identidade dos autores do roubo.

Atropelado e morto

ao cruzar a BR-116
Lages (Sucursal) - Um atropelamento fatal ocorreu na

BR-1l6" nas proximidades do acesso à Papel Celulose Catari

nense, vitimando Edmundo Alves Paes, de 44 anos de idade,
residente no distrito de Correia Pinto, que teve morte instantâ
nea.

Edmundo procurava cruzar a rodovia, na noite de domingo,
quando-foi colhido pelo Volks de placas LA-79-49, da PPC, diri-
gido por Cléo de Assis.

'

í; ,

fundos para uma revista fictícia, recebendo, 50% do di-
nheiro adiantadamente. Na noite de domingo, e�aciona-

'

ram no posto de gasolina localizado à

ru�clón,
132,

pediram para o proprietário, Beno Paust, tr ar um che

que de Cr$ 1.500,00. Intrigado, o comere' nte se descul
pou, dizendo não �spôr daquela impoj1'{ncia e, assim que
os três saíram, telefonou para a Policia, sendo o trio deti
do ?�ra averigu�ções. �� delegacia"co�fessaram os este lio
natários a autona de vanos golpes em CIdades catarinenses,
comotambém paranaenses, sempre na base do cheque sem

fundo ou da revista fictícia que diziam representar. Na sua

bagagem, encontraram as autoridades um mapa do Estado
de Santa Catarina, com diversas cidades assinaladas onde
seriam aplicados novos golpes. '

'

Criciúma - (Sucursal) - Em função de divergências
políticas e pessoais, o Prefeito municipal de São João do

Sul, Quintiliano João Pacheco,' solicitou formalmente à

Delegacia Circunscricional de Polícia _o afastamento
imediato do delegado daquela localidade, Sebastião Pereira.

Salientou o alcaide que a atual situação é intolerável em

São João do Sul, frisando que tudo acontece em virtudé das

atitudes arbitrárias do delegado. Das divergências políticas
entre ambos surgiram desentendimentos pessoais, tendo o

prefeito da cidade afirmado que não poderia dar qualquer
apoio à Justiça, enquanto o delegado não for substituído

'

"por alguém que realmente desempenhe as funções a bom

termo." Cientificada das denúncias, a Delegacia
Circunscricional está estudando a situação. A versão do

acusado é bastante diferente da apresentada pelo prefeito,
porém não foi divulgada.
DELeGACIA EM CRICIÚMA

Dentro dos próximos dias, a Secretaria de Segurança e

Informações inaugurará em Criciúma o novo edifício da

Delegacia Regional de Polícia, cuja obra- foi iniciada em 20,

de março do ano passado. A medida faz parte da' nova
política desenvolvimentista da Ação Catarinense de

Desenvolvimento.
.

Conforme nota distribu ída pelo Serviço de Relações
Públicas da SSi, "esse prédio, cujas linhas obedecem à

moderna e. avançada técnica da arquitetura de nossos dias, é
obra que oferece à Capital do Carvão edifício magestoso,
embelezando ainda mais o seu panorama de cidade em

pleno desenvolvimenta."
,

Tiros na discussão
entre embarcadiços

Itajaí (SUCU1:Sal) - Discussão entre embarcadiços termí
nau em tiros e sangue, no interior da "Boate Ta:bu", locali
zada no Morro Cortado. Alvejado no abdomem, Marlowe
Pereira da Silva, residente na Guanabara e embarcado no

navio Itororó, está internado no Hcspital Marieta Konder
Bornhausen, em observações médicas. O autor da tentativa
de homicídio foi um elemento conhecido por Sebastião,
que fugiu do local, tomando rumo ignorado.

Segundo Marlowe, os dois se encontravam no "inferni
nho", em companhia de um motorista de táxi de Itapema,

.

quando, por causa de uma bailariana, começaram a discutir.

Após troca de palavras mais-ásperas, atracaram-se em luta

corporal, tendo Sebastião sacado. um revólver e disparado,
vários tiros em sua direção, tendo um dos projéteis atingido
o abdomem do marinheiro. Após o conflito o agressor e o

motorista de táxi fugiram, estando a Polícia empenhada em

investigações que a leve à sua localização.

Descuido da guarda permite
evasões da cadeia pública

'Três elementos fugiram da cadeia

pública de Florianópolis, na madru
gada de domingo, após abrirem a porta
do cubículo com uma chave falsa. A

direção do estabelecimento correcional

determinou a instauração de inquérito
a respeito, negando-se a prestar qual
quer informação, alegando que qual
quer adiantamento poderá prejudicar o .

andamento das investígações,
A evasão ocorreu por volta de uma

hora de domingo, escapando da cadeia
o toxicômano Iris César da Silva e os

delinquentes Jorge José Rabello e

Manoel Rocha, que cumpriam pena pe
la prática de furtos e arrombamentos,
Pata ser aberto o cadeado do cubículo
onde se encontravam os fugitivos, foi:
utilizada uma chave falsa, conhecida

por "micha", elaborada com um peda
ço de lata de sardinhas.

Na tarde de ontem, Jorge José

Rabello foi recapturado, na cidade de

Itajaí, para onde se dirigira após a

fuga. Seus dois companheiros conti

nuam sendo alvo de diligências, até

agora infrutíferas. Segundo o ,fugitivo
já preso, os dois continuam em Floria

nópolis, onde pretendem se ocultar

por algum tempo, para depois passa
rem a agir.

COCHILO DA GUARDA
Em Itajaí, onde foi reconhecido e

preso, Jorge José afirmou que não pre
tendia fugir, pois ganharia a liberdade

dentro de dois meses, após cumprir sua
pena. Acrescentou que o autor íntelec

tual da evasão foi Manoel Rocha, espe
cialista em chaves falsas, que o obrigou
a acompanhá-lo mediante ameaças.
Temia o delinquente que Jorge denun

ciasse a evasão.

A -vigílâncía aos presos é feita por
um pelotão da Polícia Militar, que,
através de dois "postos", têm ampla
visão sobre todas as dependências da
cadeia pública, principalmente àquelas
que dão acesso aos dois pátios internos
e à capela. Afirmou Jorge José Rabello

que, no momento da fuga, o miliciano
que estava de guarda no pavimento
superior procurava proteger-se da chu-.

va, de forma que o pátio ficava fora do

seu alcance. O policial do andar térreo
estava fora do posto. Além dísso, a

chuva que caía no momento favoreceu
a segurança da operação-fuga.

ESCALADA PARA A LIBERDADE
Durante a tarde de sábado, Manoel

Rocha fabricara a "micha", utilizando
uma parte de uma lata de sardinhas.
Para os dentes adaptáveis à fechadura

aproveitou os ladrilhos do banheiro.

Para evitar alguma surpresa no momen

to da fuga, Manoel abriu a fechadura

quando do toque de recolher, aprovei
tando a algazarra natural dos demais

presos. A chuva, o vento e os trovões

encobriam os seus ruídos.
Durante todo o dia Jorge José ten

tou furtar-se aos planos, porém foi

ameaçado de morte, caso não acampa-
. nhasse os companheiros. Seus movi

mentos eram constantemente vigiados
por Iris ou Manoel. Pouco depois de

zero hora saíram para o corredor e re

tiraram o vidro da janela externa, após
removerem o betumem. Previvamente,
haviam confeccionado uma corda, uti
lizando os lençóis, quê foi utilizada

para a escalada do muro, de quatro
metros de altura.

Caminharam até a Trindade, pelo
mato, onde se separaram. Após conse

guir uma carona, Jorge José Rabello

dirigiu-se para itajaí, onde residem
seus familiares. Na tarde de ontem foi

reconhecido por um policial e recaptu
rado. As diligências policiais prosse

guem, na busca aos outros dois fugiti
vos, temendo as autoridades que uma

onda de roubos venha a ser levada a

efeito nos próximos dias epl Floria

nópolis.

desde 69,95
·desde 8 25,

desde

87,05

A FESTA
DOS PREGOS

BAIXOS
CONTINUA

a partir de
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
·OMEUIOR

FINANCIAMENTO EA
MELHORGARANTIA.

Departamento deVemos Usados
do seu ConcessionáriodeQualidade d"nw''i''
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala Luxo - Azul ... 1972

Opala Grau-Luxo - Azul C/Vinil 1971

Opala Luxo - Vermelho C/Vinil 1972

Opala Especial - Prata 3 marcha 1971

Opala Especial - Prata 4 marcha ,1971

Opala Luxo - Azul 1971

Opala Especial - Branco 1970

Opala - Branco .•.•............ .. .. 1969

Fuscão - Laranja. .. ...• .. .....•. . 1971

Fuscão - Azul Diamante ...• 1972

Volks - Branco 1968

Volks Karmanghia - Vermelho 1967

Volks Kornbi=- Cinza.. . 1970

Volks Kombi Luxo - Cinza 2 tons 1961

Corcel Cupê Luxo - Verde

Corcel 4 Portas - Azul ..

DKW - Vermelho 1967

CfItlIERcIO DE

AUTOMóVEIS

Dodge 1.800.- Verde Floresta , O.K.

Fuscão - Branco Lotus O.K.

Ford Corcel Cupê Luxo - Azul Colonial ..
'

O.K.

Opala Cupê Especial - Branco Everest. . . . . . . . . . . .. O.K.

Belina - Branco Nevasca :...................
O.K.

Fuscão - Azul' Diamante , 1971

Fuscão - Laranja Granada
'

........•.............
1971

TL Luxo - Azul Metálico 1971

TL 4 Portas - Verde Iguaçu 1972

Volks - Peróla 1968

Volks - Bege Claro : 1964

Kombi - Bege Claro 1971

Kombi - Verde Caribe '. . . .. 1968

Corcel Cupê STD - Azul Celeste 1971

Corcel Cupê STD - Branco Nevasca 1970

. Corcel Cupê Luxo - Vermelho Meteoro 1969

Corcel 4 Portas - Amarelo Marambaia . _ . . . . . . . . . .. 1969

Esplanada - Azul Cideral , 1969

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

_.

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito

Fones: 6632 e 6359
'

Florianópolis.

G��"i C. RAMOS S.A.
-" VE(CULOS NOVOS

� Possu fmos toda linha VW nas diversas co-
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS

r

Sedan 1.300 - Branco Lotus......................................... 1969

Sedan 1.300 - Vermelho Cereja 1970

Sedan 1.300 - Branco Lotus......................................... 1970

Sedan 1.500 - Azul Diamante 1970

Sedan 1.500 - Azul Diamante 1972

Sedan TL·2 - Azul Diamante........................................ 1970

Set'SII TL·2 - Vermelho Cereja 70/71

Variant - Bege Claro..................................................... 1970

KOll}.bi �TD - ,Br2"1co P�rola 1964

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES

UtJ/HI KOERICH e.i; II
���-" Comércio de Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Vermelho Montana 72

, Sedan 1300 Branco Lótus 72

sedan 1300 Bege Claro 71

Sedan 1300 Vermelho Cereja 70/71
Sedan 1300 Vermelho Cereja · 70

Sedan 1300 Bege Claro ;...... 70

Sedan 1300 Azul Diamante 70

Sedan 1300 Branco Lótus 69

Sedan 1300 Verde Folha 69

Sedan 1300 Vermelho 69
Sedan 1300 Bege Claro 69

Sedan 1300 Pérola. 68

Sedan 1300 Azul Pastel :. 68

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMOVEIS
1 Corcel 2 portas Amarelo ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 72

1 Volks 1500 Azul ....•......................... 71

1 Volks 1300 Branco 71

1 Volks Branco ...........•..................... 70

1 Volks Bege 70

1 Volks Azul 66

1 Volks Verde ...........•..................... 64
1 Variant Vermelha 72

1 Variant Bege . . . . . . . . . . .. 70/71

1 Rural Wyllis 62

AV. RIO BRANCO, 53
FONE 3966

1971
1971

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Chevrolet Opala 3 marchas Cupê Especial mostarda OK 1973
Volks 1500 amarelo Texas OK 1973
Ford Corcel Cupê STD branco 1973

.

Volks. T.L. Cupê branco lotus OK 1973
Chevrolet Opala branco e/teto de vinil luxo 1971
Chevrolet Opala 4 portas luxo. azul 1970
Ford Corcel vermel ho meteoro luxo.............................. 1969
Ford Galaxie bege 1969
Ford Galaxie cinza 1967

Dodge Dart verde fronteira Cupê 1971

Dodge Dart 4 portas azul metálico 1970
Vai ks. 1500 azu I diamante 1971
Volks. T.L. Cupê azul diamante 70/71
Variant branco Iqtus...................................................... 1971
Volks. 1300verde folha 1970
Volks.1300verdefolha : 1970

VOlks.1300vermelhocereja 1969
Volks. 1300 branco lotus : 1969

CRÊDlTO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

�
DIPRONAL - Distribuidora

.

de Produtos Nacionais Ltda

Corcel 4 portas . . . . . . .. ..
1970

Corcel4 portas. . . . . . .. '" . . . . . ..
1969

Volkswagen 1500 1971

ti,.Karmanghia 1969
Kombi 1970

Pick-Up Kombi 1968
,

fRua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197

FLORIANÓPOI,IS - SC

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA VOCI:
MESMO.

INFORMAÇOES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765

� JEN�IROBA�AUTOMOVEIS LTOA.
.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
.

FONES: 4673 - 2952

OPALA 55. OK . .... .... .
1973

VARIANT OK ..........•.................... 1973

VOLKS 1.300 1973

CORCEL CUP� 1972

VOLKS 1.500 :.,...... ...71-72

VO(KS .......•.•......•.•..•............. 1970

CORCEL CUP� 69·70

VOLKS' 1968

GALAXIE SEDAN. . .
1967

DKW VEMAG .... :............ .. ........
1965·

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

Florianópolis Veículos S.A.

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEfcULOS NOVOS FOR!>
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento,

VEfcULOS USADOS

Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEICULOS
{)SADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxie mecânico grená c/vinil preto . .- 1973

Galaxie LTD landau hidramático azul ipanema 1971

Galaxie LTD hidramático c/ar bordeaux c/vinil preto . 1969

Galaxie 500 mecânico vermelho 1969

Galaxie 500 mecânico bordeaux 1968

Galaxie 500.mecânico cinza
'

1967

Corcel cupê luxo branco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972

Corcel cupê stand vermelho -. . . . . . . .. 1971

Corcel Sedan verde arlequim .. " . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971

Corcel cupê vermelho,cardeal. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971

Corcel cupê turquesa roval
' 1971

. Corcel cupê vermelho cardeal .' .........• 1970

Corcel cupê vermelho meteoro 1970
Corcel Sedan verde majorca ..

1969

Corcel Sedan bege maringá ' 1969

Corcel cu pê grená .- . .. 1969

Corcel cupê branco c/vinil preto. . .. '. 1969

Corcel cupê azul cibelis ..
1969

Corcel cupê verde 1969

Corcel cupê cinza. .. . 1969

Corcel Sedan vermelho meteoro . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

Corcel cupê luxo vermelho 1969

Corcel Sedan bege 1969
Corcel Sedan bege maringá '. 1969

Variant azul .-................................. 1972

Variant azul . 1970

Volks vermelho 1970

Volks branco lotus : . .. . . . . .. .. . 1968

Volkspérol� 1961

Karrnann-qhla T.C. vermelho montana 1970

Ka rm an ni)hia branco lotu s . . . . . .. .. ..
1964

Kombi laranja _. . : . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

Kombi branco .

1968

Kombi azul' pastel '.' . . .. 1965

Kombi verde areia 1961

Rural willvs vermelho e/branco, 4x2 1972

Rural willys verde sevilha, 4x4 . . . . . . . . . .. . . . . . . . .. 1968

Ae,ro willys bege maringá .,
1969

Jeep willvs cinza grafite 1960

Pick-Up willysazul 1966

Dodge Dart, 4 portas. branco .. . . . .
1970

Chevrolet Opala, 4 portas, verde. . . . . . . . . . .. . 1972

JK borgonha com preto .
1968

Chevrolet veraneio turquesa real. . . . ..
1967

Dodge 400 bege café .-......... 1969

Caminhão mercédes com truck 1967

Caminhão mercedes benz , : 1957

F-100 marrom cabine dupla lfl62
F-600 gasolina, verde esmeralda � 962

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O

CONSÚRCIO NACIONAL FORD.

Participe também você do segundo grupo.

VE�CUlOS USADOS

AlIo Qualidade
Dodge Sedan . . .. 72

Dodge Cupê ...•.. .. 71

Dodge SE 72

Dodge Sedan 70
Ford Galax ie . 70

Opala Cupê 72

Opala Luxo . 70

Opala Sedan Luxo 71

Corcel Luxo Sedan 69

Volkswagen 1500 72

Vo lkswaqen 1500 71

Volkswagen 1300 E?7
Telefone - 6389 e 6393

FINANCIAMOS ATt: 36 MESES
VE(CULOS USADOS

VÃLDiR AUTOMÓVEIS LTDA.
Brevemente em novo enrt�n:!ço
Av. Osmar Cunha, 20

Tel. 4739
ao lado do PnstoHotlday

ARCO-IRIS AUTOMÓVEIS·
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande do Sul

Volk s branco 70

Volks Pérola 66

Opala vermelho 4 Portas 70

Variant vermelha 71

. Corcel branco.... 69

Vo'lks Azul 70/71

Kombi Azul ::. :.. _
65

Kombi Bege 70

Corcel Cinza Kllimanjara - 4 Portas 69

Fuscão Amarelo Colonial : 72

GATÃO· AUTOMÓVEIS
Rua Francisco Tolentiuo, 13 - Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTO�IlÕ
VEIS - Fpne: '29-80
VARINAT AZUL NIAGARA "OK" .

CORCEL CUP� LUXO VERMIVINIL PRETO .

VOLKSWAGEM 1500 Verde Guarujá (JÓiA) .

VOLKSWAGEM 1300 BRANCO LOTUS .

VOLKSWAGEM 1500 "OK" Várias Cores .

OPALA "OK" Várias Cores .

VOLKSWAGEM BRANCO .

( PROFISSIONAIS)
DR. SERGIO DE CARVALHO

Endocrinologia
Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Catô

.Iica do Rio de Janeiro.
Residência Médica �2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAG'REZA - DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)
. .

,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da

Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria-

• mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

Dr. PAULO ARUNDO PHIUPPI

OUVIDOS-NARIZ-GARGANTA

. .

Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
_ Rio de Janeiro.

.

Curso de especialização na Pontifícia Universidade

Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.

Diagnóstico de surdez na criança e no adulto.

VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 412

Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

,�----------------------------------------------�

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro 'Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estsqiário do Hospital das Clmicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coelho, 35!:i - Ed. ACM

50. andar - sala 53 - fone 4438.

DR. OSWALDO KERSTEN
ii' Professor Assistente de Cirurgia da U FSC

! Mell)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLlNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26'·- Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas

Residência: Rua Almirante AIJim, 28 - Tel.: 2131

DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.

da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.

Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

1.973
\

1.972
1.972
70/71 :
1.973 ,

1.973 ,

1970

.DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 .- Edifício Soraia, 13.

·DR� . RAUL CH�REM FILHO
�línica Médica reumatismos. Consultório

,. Hospital Celso' Ramos. Atende diariamente ..

das 12,3p às 1.6,00 horas:
�� \'.... _"_

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerónimo Coelho, 358

- Florianó olis-

Advocacia, perfcia e consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscópicos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminalfstica (1965.1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Pai ícia Técnica do Estado de

São Paulo (1962).
Autor do Sistema Dactiloscópíco Catarinense, aprovado

pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-1963).

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFICIO SANTO ANTO·
NIO).
Sala 7 - FLORIANÚPOLlS -SC.

DR. E. M. DA LUZ

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB�SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

.
OAB-SC 0990 - CPF 18282079

Ed. Jorge baux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

'DANTE H.' F. DE PATTA
ADVOGADO
OAB-se 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/&2 (Ed. Co·lJ)a&It)·_ 4Y,).
. .'

andar _ conjuntos: 301, 302 e 303 - Fones:' 3257 e

.

2071.

DR. ALDO AVllA' DA lUZ
ADVOGADO

@PF 0017766283
�Rua Felipe Schmldr - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

cmnD \

I

I

i

nOT�L

ROVAL

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276

No centro comercial da cidade

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial - Rua Felipe

Schmidt no. 53 - fone 3449.

RUA JOÃO PINTO - FONES, 3951 . l • , A. I.

FLORII\NÓPOLIS • SANTA CATARINA - BR"S'"

APA'RTAMENTOS' SUITES

BAR. JARDIM DE INIlERNO • SALJ{O DE; RI:CEPÇOtS
TELEFONI • RADIO . TELEVISÃO . GELAOEIRA. AR CONOICIONADO

ACUECIMENTO CENTRAL • �AVANDUI" • ESCRITOR lO 9AlA HOSPEDES

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÔPOLlS: AV. HERCI'L10 LUZ, 90

Fones 3638 � 3286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÊ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

�

.

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

CAL NÃO É MAIS PROBLEMA

C'31 de pedra. branco, dnz<,; e branco hidjata
do.

DIRETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domí-'

cflio, venda no varejo e atacado.
.

EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cân-

'dido da Silva, 280.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ASSISTA. AOS S BAOOS PELA TV,COlIGADAS

Carbone extreou bem na seleção, apesar da derrota

FLASHES----
ZagaÍo ao final do jogo disse que como na maioria das

partidas da atual excursão, os brasileiros não jogaram
bem.

Tivemos várias oportunidades de gols, mas a rnagní
fica atuação do goleiro sueco manteve a invencibilidade
do arco local,

.
Além de Hallstrom, Zagalo destacou os dois jogadores

do meio de campo e o ponteiro esquerdo Sandberg,
Gostou muito do centro-avante Edstrom, que superou
sempre a defensiva brasileira nas bolas altas,
"A vitória sueca foi merecida, porque souberam

aproveitar dos erros cometidos, pela defesa brasileira e

enfrentaram muito bem a pressão do Brasil no primeiro
tempo.

**.**

Pela primeira vez nesta excursão, não houve preli
minar. Ao invés da mesma, foram realizadas festividades,
iniciando-se com um desfile de balizas, Em seguida,
entrou em cena um grupo de músicos que tocou alguns
números do folclore local.

* * * *

A lotação do estádio não, ultrapassou o público que
compareceu ao final em 1958, quando o Brasil derrotou'
a Suécia por 5 a 2. /

****

Meia hora antes do jogo, os suecos - como já haviam
feito os russos - entraramem campo e fizeram 15 mínu
tos de aquecimento,

****

Apesar de mais de 19 horas, a partida foi disputada
debaixo de um forte Sol, tanto que o goleiro sueco resol
veu usar um boné. Mas, como o Brasil perdeu o toss, foi
o goleiro Wendell que primeiro teve que enfrentar osol,r

* * * *

Os jornalistas suecos insistiram em perguntar se Pelé
ainda jogaria a copa do próximo ano, e ficaram profun
damente decepcionados om a atual forma do atacante
Jairzinho, Certo jornalista, inclusive chegou a perguntar
se era o mesmo Jairzinho da Copa do Mundo do México.
Quando responderam que era o mesmo, o jornalista disse.
que era inacreditável.

* * * *

Ao fm:ii do jogo, quando Luiz Pereira jrocou de.
camiseta com Eldstrom, comentou que ele é bem melhor
do'que Ferreti, "Não há comparação."

Um gol do ponteiro
-esquerdo Sandberg aos 79

minutos de jogo, defesas

milagrosas do goleiro HeI-
. lstrom, deram a Suécia a

sua primeira vitória sobre
o Brasil, por 1 x O em

amistoso realizado ontem

no Estádio Raasunda de

Estocolmo.
Mais de 39 mil torcedo

res assistiram a partida,
que marcou a segunda der:
rota dos 'brasileiros na

atu.il. excursão de ,observ�
ção a África e Europa. Os

brasileiros têm agora um

recorde de quatro vitórias,
duas derrotas e um empa
te, faltando ainda enfren-'
tar a Escócia e a Irlanda.

PRIMEIRO TEMPO

Os suecos começaram

jogando ofensivamente,
depois colocaram mais um

. homem no meio do campo
e mais tarde recuaram mais

um.

Porém, mesmo quando
se defendiam, os suecos
deixavam .Rívelino muito

livre, o que fez o goleiro
Hellstrom trabalhar muito.

Desde que não fosse
dentro da área, os brasilei
ros podiam movimentar-se

livremente, tabelando co

mo bem desejavam.
Aos sete minutos, Paulo

César e Rivelino combina
ram pelo miolo. Na meia

lua, Rivelino tocou para,
Valdomiro. O ponteiro
perdeu uma boa oportuni
dade, chutando de pé es

querdo para fora'.
Usando muito o contra

-ataque os suecos ameaça
vam através de Sandberg,
mas Wendell saiu providen
cialmente, de cabeça, ali-'
viando o perigo, ganhando
aplausos da torcida,

Antes dos 20 minutos
de jogo, os suecos chega-

; ram a ameaçar a meta bra
sileira com o centro-avante

Edstrom, muito alto e ma

gro, ganhando quase todas
as disputas de cabeça con

tra a defensiva brasileira,

O Brasil mantinha um

certo domínio territorial
das ações e, dada liberdade

que tinham seus jogadores

de meio-campo, poderia
até ter chegado ao primei
ro gol. Mas, na hora do

chute sempre havia uma
falha .

Até o final do primeiro
tempo alguns lances de pe

rigo, com Rivelino e Paulo
César cobrando faltas de
fora da área, mas o goleiro.
sueco sempre esteve pre
sente. Edstrom teve uma

boa oportunidade de cabe

ça, mas Wendell defendeu
bem.

SEGUNDO TEMPO

As duas equipes volta
ram com uma alteração en

trando Dario no lugar de

Valdomiro, e enquanto
que Torstenson substituia

Mangusson no time sueco.

O Brasil voltou, logo no

'início, mais desenvolto,
I
com Marinho e Paulo Cé

sar pressionando. pela es

querda, forçando pelo lado
do lateral Olsson.

Mas os suecos souberam
manter-se calmos, preferin- .

do tentar as jogadas de

'contra-ataque, principal
mente através do veloz
ponteiro Sandberg.

ÂD primeiro minuto da
,

segunda etapa, Paulo César
fez boa jogada pela esquer
da, mas o seu centro não

foi aproveitado.

Logo em seguida, aos 7

minutos de jogo,: Rivé�o
lançou a Palhinha, em ex

celente condições. O mi

neiro recebeu, mas jogou
por cima, apavorando-se
com a saída do goleiro.

Aos 9, Marinho fez sua
. melhor jogada, penetrando
na área e obrigando a HeI
lstrom fazer outra linda
defesa, tocando para cor

ner -em tiro quase a quei
ma-roupa.

ÂDs 10' e' 11 minutos,
foi a vez dos suecos por
intermédio de Edstrom,
que cruzou da esquerda,
Piazza ficou parado e apa
receu Grahn para cabecear
de cima para baixo, à es

querda de Leão.

Logo após duas boas
descidas do time local, o

,Brasil fez outra substitui-
.

Zagalo mecheu muito no time e o Brasil não soube atacar

ção. O treinador Zagalo
fez entrar Dirceu no 'lugar
de Palhinha. No· mesmo
instante Kindvall foi subs
tituído por-Leback.

pedimento do atacante.
No' entanto, no momento
do passe, Labeck não p�re
cia estar em situação irre

gular.
I

Aos 34, Edstrom saltou
mais do que Luís Pereira e,
de cabeça da pequena área,
cedeu a Sandberg, no meio
da área, O rápido atacante

Se fosse e1l11958, o Caneco não seria
nosso: Suécia 1 x Brasil O.Merecido

Aos 22 niinutos Dario
recebeu de Rivelino, cor

tou o zagueiro e atirou nos

pés do goleiro, perdendo
uma excelente oportuni
dade.

dominou, limpou a bola de
Piazza, e fuzilou/ Leão,
com um chute indefensá
vel, a direita do goleiro
brasileiro.

I

As outras investidas do
Brasil perdiam-se nos tom

bos de Paulo César, que
não conseguia se equili-
brar.

.

Aos 28 minutos os sue

cos marcaram por intermé
dio de Labeck, O árbitro
anulou o gol, alegando im-

Depois deste gol o Bra
. sil começou a jogar lenta
mente e não conseguiu fu
rar' o bom bloqueio impos-

-

to pelos suecos.
'

DA s. A. GAZETA DE NOTÍCIAS

BOlÂO Mil IONÁR 10

RESULTAO O S 00 SORTE 10 DO DIA 20/06/1973
PREMIOS ENDERECOSCONTEMPLADOS

48.732 TV PRETO E BRANCO

18.248 RÁDIO PORTÁTIL

62.718 RÁDIO PORTÁTIL

29.762 RÁDIO PORTÁTIL

RÁDIO PORTÁTIL
RUA SILVA, 127 - ITAJAf
RUA ILHOTAS/N - JOINVILLE

32.029

A A CONFI RMAR

B A CONFI RMAR

C NÃOVENDIDO
A A CONFI RMAR

B ILDASTUDER

C NÃOVENDIDO
A RAL'F PIETSCHMANN

'

B MARIA EDITE MACHADO
C NÃO V.ENDI DO
A GALILEU C. AMORIM'JUNIOR

B ACONFIRMAR

C NÃO VENDIDO
A WI �SON PE REI RIlt DOS SANTOS

B ACACIO REIS

NÃO VENDIDO

RESULTADOS DO SORTEIO 00 D I A 23/06/1973
E NO E .R E C 0 S

SÃO FRANCISCO DO SUL

TUBARÃO

RIO DO SUL
R. BARRA DO SUL, 2600 - ARAOUARI

R, CARLOS CHAGAS S/N - JOINVILLE
R. 25 DE AGOSTO, 874 - BLUMENAU

R.�MAL DEODORO, à - FLORIANÓPOLIS
SÃO BENTO DO SUL

BOLÃO MlllONARIO PREMIOS

51.759 FORD CORCEL

27.151 VOLKSWAGEN 1,300

52.527
.

REFRIGERADOR

15,052 MAO. DE LAVAR ROUPA

TELEVISOR. A CORES59,015

•

j

C O N T E M'P L A DOS

� MARLENE CARVALHO
ELIANE DAHLHE

C VITORIO CZARAISKI

A GERALDO GRANETO

B NÃO VENDIDO

C A CONFI RMAR

A NÃO VENDIDO

B NÃO VENDIDO

C ACONFIRMAR

� SEVERINO CHIES";"
VALDEMAR ELESBAU

C NÃO VENDIDO

�
JOÃO BATISTA DA SILVA
NÃO VENDIDO

ACONFIRMAR

ÀS 21' HS O PROGRAMA OA

PRAÇA DO CONGRESSO S/N - CRICIOMA
RUA MIN. CALÓGERAS, 1485 - JOINVILLE
POSTO TRIÂNGULO - XANXERÊ
R. Alfonso Ribeiro s/n - LAGES

FLORIANÓPOLIS

TUBARÃO
Rua Florianópolis, 50 - TANGARÁ
Rua Oswaldo Reis, s/n - ITAJAI'

Rua Lauro Müller, 2202 - TUBARÃO

GA/[IA Dl �Ol C AS lSPORliVAS SERll BOLÃO MllIONAR!O'
FLORIANÓPOLIS

SUÉCIA 1 X O BRASIL

Estava lxO quando o juiz alemão Rudi Guckner, auxiliado

por WalfganJr Riedel e Heinz Einbeck apitou o final do jogo.
O Brasil foi derrotado com Wendell (Leão); Zé Maria, Luiz
Pereira, Piazza e Marinho; Carbone, Rivelino e Paulo Cesar;
Valdomtro (Dario), Palhinha (Dirceu) e Iairzinho, A Suécia
venceu com:Hallstrom; Olsson, Nordqvist, Jan Olsson e Grip;
Karlsson e Grahn; Amg!1Usson' [Torschensson}, Edstrom,
Kindvall (Lebackei e Sandberg,

Caixa Ecoíiômicà Federal:

TESTE 139

(Ratificação de Resultado)
A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF - comunica

que não houve reclamação relativa ao concurso-teste no. 139.
Assim na forma do que determina o artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratifi
cado em caráter definitivo o resultado publicado no dia
12/06/73, cujo valor para cada' aposta vencedora é de Cr$
93.244,17.

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia
26/06/73, nos seguintes locais:
Bahia: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasflla: Av. W3 - 0512 -lojas 2/B e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;.
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Mato Grosso: Av. Getúlio Vargas, 16 - Cuiabá;
Mato Grosso i.Av, Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua Marechal Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Ria Grande do Norte: Rua Marques do
Amorim,549 -Recife;
�io Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
. .

Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

OBSERVAÇÕES: •

1 - Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.
2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paulo, obedecerão ao

horário de 13h às 17h e 12h30min às 16h30min, respectiva
mente.

Caixa'Econômica Federal

Loteria EsportivQ
Rlsultado. provisório do Concurso-Teste no. 141,

apurado em 25/06/73. .

Total r'lquido a ratear Cr$ 15.887.261,88.
211 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 75.295,08.
Discriminação de Apostas ganhadoras por Estado:

Amazonas , 4
Bahia .........•..•............................ .4
Brasília 6
Ceará ....••.........•....................•........ 2
Estado do Rio ....•.•..........................•. 8

,
Goiás •.• " •......•..•........•..•.•. , .4
Maranhão '.

'

.. : .' ....•.• '
.. '. . •....•.

· 2
Minas Gerais " ' 24
Mato Grosso ....•..•.....•........................3
Pará ..•...........•........ : .2
'Paraíba ; ...•.•.........•........ , 1
Paraná ............••........................... 8
Pernambuco .....•........•......................6
Piauí ....•.............

'

.....•........ : ...•....
'

.. 1
Rio Grande do Norte .......•.'

.......••............ 1
Rio Grande do Sul .................•............. 1
Guanabara .....•................•.............. 28
Santa Catarina �

'

1
São Paulo .....•. , .•............................97

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10

,
dias a contar �o dia 26/06/73. As reclamações devem ser

form�Lizadas mediante preenchimento de formulário' próprio
nós locais abaixo indicados até o dia 05/07/73.

'

.Não serão aceitasreclamações por via postal:
Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620. - A - (Ed. Cidade de
Manaús) - Manaus;

B/ahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;
Brasília: Av. W3 - 0512 - lojas 2/B e 3/B - Distrito Rlderal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

FOrtaleza;
Estado do Rio.: Av. Emani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Esoírito Santo: Av. Jeronimo Monteiro, 142 - Vitória;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia; .

Maranhão': Rua Tarqu Inio Lopes, 14;r - São Luiz;
Mato Grosso: Av. Getúlio Vargas, 16 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso P�na, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais; Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: .Av. Presídente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua lII!arechàl Deodoro, 450 - Sobreloja - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Para íba/ Rio Grande do Norte: Rua

Marques ao Amori rn, 549 - Recife;
Piauí: Rua Barroso, 425N - Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;

• Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Rorianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

O número do bil hete vencedor do teste no. 141 no Estado
de Santa Catarina é o seg�inte:
COO. REV.
20-10032

No.CARTÃO
168.178

OBSE RVAÇÃO: Para recebimento dos. prêmios os

ganhadores deverão aguardar a ratificação ou retificação
, destes resultados neste mesmo jornal.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sairá hoje a fórmula para que o campeonato termine antes do
Nacional. Giuliari já tem a solução e acredita que

nenhum clube mandará contra. Outra sujestão é a de Jogos as

quartas-feiras, oara que termine cedo o estadual.
I

No Conselho Arbitral

resolvida as
No início do mês Gíuliari reuniu-se com'

os presidentes do Hercflio Luz e do Próspe
ra é trouxe esta informação: .

três clubes em cada turno, classificar qua-
, tro clubes no segundo turno ou ainda divi
dir os participantes em duas chaves, classifi- ,

cando-se dois em cada'uma,

BLUMENAU

Mais tarde Giuliari se reunia 'com Pal
meiras, Juventus, Internacional e Paisandu,
em Blumenau, e nada ficava resolvido. Ape
nas uma das fórmulas apresentadas pelo
Próspera, de se classificar quatro clubes no

. segundo turno. Um dos presidentes, propôs
que Avaí e Figueirense ficassem de fora.

No mesmo instante o Próspera gritava
que o Avaí e Figueirense fossem participar
do segundo turno, apenas para fazer nüme
ro, o campeonato perderia a graça.

NA CAPITAL

Neste dia ele trazia três fórmulas pro
postas pelo Próspera. Uma de classificar

,
Depois de ouvir os clubes de Joinville,

Gíuliari esteve na Capital para saber das.
proposições de Avaí e Figueirense.

Queremos antecipar e nunca
adiar. Antor:-inho não g'ostou

Os jogadores não tiveram folga hoje. Gemente e Iberê trabalharam duro com todos eles.

"O melhor seria se -a

gente tivesse jogado no do

mingo. Não se teria gasto,
não seria preciso voltar lá e

cora este adiamento tive
mos que mudar toda-a pro
gramação que fizemos."

Desta maneira Antoni
nho comentava a transfe
rência do jogo Figueirense
e Caxias, para quarta-feira
à noite.

Torcendo para' que o

campo dê condições na da
t a ma r cada, Antoninho
deixou que Antônio Cle
mente trabalhasse ontem

de manhã com os jogado- ,

res.

Foi I hora e 20 minu
tos de exercícios físicos e

depois 40 minutos de bate
bola. Todos os jogadores
participaram. Adailton,
Severo e Almir fizeram
exercícios especiais, com o

último saindo mais cedo.
Almir sentiu a perna e

deverá ficar fora do jogo.
No domingo tle já havia'
cedido o lugar para Moacir
e ontem voltou' a sentir a

mesma contusão que o ha
via afastado.

Após os treinamentos
Iberê Rosa e Antônio Cle
mente trabalharam com os

goleiros. '''Os goleiros têm

que trabalhar mais que os

demais, a posição exige
muito treino e nós não va

mos dar moleza para eles",
disse Antônio Clemente.
MOACIR

Escala do pa ra jogar
contra o Caxias, Moacir
vem se destacando bastan
te nos treinamentos e está
em boa condição física.
"O que precisa para ele é

jogar; o atleta só atinge a

sua forma ideal jogando.
Fisicamente e tecnicamen
te está bem; vamos ver co

mo ele se sai no jogo con

tra o Caxias", disse Anto

ninho.
Mesmo tendo dois joga�

dores titulares machuca

dos. Antoninho não achou
boa a transferência do jo
go. Ele queria que a tabela
continuasse normalmente.

"Queremos antecipar e

o que está acontecendo faz
com que adiemos jogos.
Quanto aos jogadores ma

chucados, nós temos os re-:

servas. O Figueirense tem

'que ter jogadqres, Se um

não pode' jogar. Joga ou-

tro".
,

PROGRAMAÇÃO
Mostrando um' esboço

da programação apr�senta
da à direção. o supervisor
Francisco de Assis cornen-

'tava'que o Figueirense foi

I
I
I

.

I

-

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE ,SANTA CATARINA?
RESPOSTA

NOME·

ENDEREÇO CIDADE

prejudicado com a transfe
rência do jogo com o Ca
xias.

"Se não tivesse ocorri

do este contratempo o Fi

gueira terminaria a sua par
ticipação do returno no

dia 22. Nós procuramos os

dirigentes dos outros clu
bes e conseguimos .antecí
par nossos jogos para as

quartas-feiras. mas agora
com este imprevisto o jogo _

com o Internacional, que
seria nesta quarta-feira, vai
ficar para outra data. Con
tra o América nós jogare
mos na próxima quarta",
finalizou o supervisor do

Figueirense.
HOJE

"Se for confirmado o

jogo para quarta-feira à
noite, nós faremos recrea

ção amanhã (hoje) e de

pois do almoço viajaremos
para Joinville".

Antoninho, um pouco
pessimista quanto" a reali

zação do jogo para depois.
de amanhã, disse 'que não

pode elabor�r um plano de

tr�balho como previu para
esta semana. "O tempo
não está firme. Quem afir
ma que não vai chover no
dia do jogo?

"

de

formulas
Um irá participar do campeonato nacio

nal e o outro anunciava uma escursão pela
África e Europa. Mas aceitavam qualquer
fórmula que os liberassem em agosto.

Mas Giuliari dizia na época que "a fór
mula ideal, exposta ontem (19�6-73) pe
los dois clubes da capital seria a dispu ta da
fase classificatória em dois turnos, classifi
cando-se quatro no segundo turno, com

Avaí e Figueirense participando com os

.

mesmos direitos."
- '

,DOMINGO

Novamente o arbitral era trazido pelo
presidente, mesmo com a rodada suspensa.
"Isto deve ser resolvido ainda hoje, por de
cisão dos próprios presidentes de clubes.
Na terça (hoje) estarei na capital, mas para
tratar da reformulação do estadual. Está
quase tudo acertado. A esta altura só pode

Ubirajara, Rubens e Joceli
treinaram bastante ontem com

Paulo Henrique.
O goleiro titular gritou muito

e foi o último a sair.

hoje será

do· Estadual

�---�-------------_._-,---

dar mesmo a fórmula que classifica quatro
no segundo turno, incluindo Avaí e Figuei
rense. Não acredito que ainda exista �
guém que vá mandar contra na reunião do
Conselho Arbitral."

HOJE

O que estarão resolvendo os presidentes
de clubes é a melhor maneira de dar condi
ções para que o Figueirense represente San-'
ta Catarina no nacional, sem ter que se

preocupar com o estadual.

As fórmulas foram. apresentadas, todos
já chegaram a uma conclusão e o que ficará
também acertado é que alguns jogos deve
rão ser disputados' nas quartas-feiras, para
que se tenha tempo de acabar o campeo
nato estadual antes do dia 26 de agosto,
quando será iniciado o nacional, conforme
afirmação de Antônio do Passo na Suécia.

"A transferência foi boa para o Avaí.
Do jeito que o gramado estava não se po
deria jogar futebol e o público seria pe-
.queno, prejudicando a arrecadação. Não
importou muito na preparação da equipe,
que hoje voltou aos treinamentos. O que
nós queremos é que o jogo seja na quinta
feira. Eu explico: com mais um dia e com

este sol, o gramado secará mais e ficará
bem rr__�.or, tanto para Avaf como para
Palmeiras jogarem".

Com estas palavras Walter Miraglia ana

lisava a transferência do jogo de domingo
passado. Por' ou tro lado, também dava ao

treinador mais dois dias para póder sentir
o estado de Ubirajara, que passou a sema

na toda na Guanabara, não treinando um

dia sequer com seus companheiros de

equipe.
TREINO
Com 80 minutos de física, sem que os

jogadores tivessem tempo de assistir o
,

jogo do Brasil com a Suécia, Walter Mira

glía comandou os treinamentos para ,a
partida contra o Palmeiras.

Depois os jogadores do Avaí deram al

gumas voltas pelo campo, fizeram treina
mento com peso e foram liberados, sem
saberem o que farão amanhã.

MODIFICAÇÕES
,

"Hoje, por exemplo ninguém trabalha,
é dia de folga, mas como não jogamos
ontem, resolvi movimentar os jogadores.
O que se vai fazer amanhã não se' sabe,
pois se o jogo for na quarta-feira, nós rea-

'

lizamos urna recreação, se for na quinta
feira, vou fazer uni coletivo possivelmente
na Palhoça, para não prejudicar o grama-
<,----------------------------------------------------------�

do, que não é bom".
A princípio a vontade do treinador é

de se realizar o jogo na quinta-feira, dan
do oportunidade para que o gramado do

,

'Adolfo Konder fique mais seco. 'Se não
der jogam na quarta-feira mesmo.

José Amorim telefonou para o presi
dente da FCF e não resolveu nada. Ama
nhã, quando Giuliarí chegar à cidade e

com a presença de Ciro Soncini, presiden
te do Palmeiras, ele vai tentar junto a

estes dirigentes que Avaf e Palmeiras jo
guem na 'quinta-feira.

UBIRAJARA
Para satisfação dos poucos torcedores

do Avaí que estiveram ontem no Estádio
Adolfo Konder, l) goleiro titular treinava
.com seus companheiros.

. Após os exercícios físicos comandados
pelo treinador, os goleiros foram exigidos
por Paulo Henrique que treinou os três,
numa das áreas do campo.

Quando Joceli era exigido nos treina
mentos especiais, Ubirajara procurava cor

rigir alguns erros do goleiro reserva. Fa
lando muito e ensinando as posições dos
pés, o goleiro titular tentava transmitir
seus conhecimentos técnicos ao seu com

panheiro de clube.
PAGM:ENTO
A diretoria informou que o pagamento

do mês de maio deverá ser pago' na quin
ta-feira e por este motivo José Amorim
passou a tarde toda resolvendo o proble
ma dos vencimentos e bichos dos jogado
res, que estão fazendo uma aposta, de que
irá virar o mês, sem que o "tutu" saia,
para alegria da moçada.'

I
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AMIGA

No Futebol de Salão
Doze e Celesc no CC

- A Federação vai propor' aos clubes

participantes do estadual que o Figueirense
fique de fora do segundo e terceiro turno,
caso se classifique agora neste turno. Na
minha opinião isto daria mais chances in-.
clusive aos outros clubes, que sem a partici
pação do Figueirense no restante. da fase

classíficatória, teriam suas possibilidades
aumentadas, Mas para que isto seja possível
é necessário que o Figueirense se 'classifique
agora e que, logicamente, concorde em

, ficar de fora dos turnos restantes. Pelo Fi
gueirense acho que não vai haver problema,
pois é urna solução que vai ao encontro de
seus interesses. Quero ver é como vão reagir
os outros nove clubes diante disso.

ATENÇAO
Confiem suas' transações imobiliárias a

Il'jlOBILlARIA LUNAR que se encontra, de
.vidamente, aparelhada para tal' ramo comer
cial,

Portanto, proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, entreguem-nos a solução desses
problemas que teremos prazer em solucioná
los.,

O nosso corretor oficial -- Sr. EDISON
CORREA -, registrado no CRECI sob no.

'-.644, prestar-lhes-ã os, informes necessários.
Visitem-nos ii rua Ceio Pedro Demoro, no.

1.966 -1®. and.v- Sala 2 - ESTREITO.

Miráglia deseia
'

• •

Iogar na qUinta
, .

.

a nOite contra
o Palmeiras

Doze e CELESC fazem hoje à noite no Ginásio do
Colégio Catarínense um jogo que apontará o vice cam

peão do turno do Campeonato Citadino de Futebol
de Salão.

A importância é que os dois primeiros colocados
do certame serão os representntes da capital no cam

peonato estadual. Por isto, a partida de logo mais à
noite deverá apontar o outro representante da capital,
já que o Colegial conseguiu uma vaga ao se tornar

.

campeão do turno.
. .

O Doze vem de urn bom resultado frente o Guara
ni de Blumenau, no domingo passado, quando derro-

.

tou o time blumenauense por 3x 1. Hoje à noite Ma-,

noel Cordeiro deverá mandar à quadra os seguintes
jogadores: Bittencourt, Zeno (Gueda), Raul, Renato
(Lúcio) e Lauri,

Pelo lado da CEBESC, Maurflio, Mauri, Celso, 'Zul
mar e Pipico, tentarão se reabilitar. A equipe da Praça
da Bandeira não se encontrou contra o Colegial, e está
sentindo muito a falta de Rubens, mas promete urna

'vitória a sua torcida.
O juiz deverá ser José Acácio, auxiliado por Ronal

do Polli e Waltoír Menghotto.

Mesmo sem sa-ber de.
nada, Zezé deu folga

Zezé não está preocupado com o Paisandu. Deu folga ontem.

Zezé nem se preocupou com a realização do jogo na

quarta-feira e deu folga para seus jogadores ontem, fazendo
que os mesmos se apresentem hoje de manhã.

O treinador viajou para Florianópolis e foi tratar de
assuntos particulares, mas deixou transparecer que conver

saria com Celso e Américo do Avaí, sobre a possibilidade da
vinda de Oberdan, jogador carioca, que já esteve nas preten-
sões do Próspera.

.

Há interesse do Próspera em reforçar o plantel para o

segundo turno do campeonato, mas até agora não apareceu
ninguém.

Helenilton, do -Novo Hamburgo, seria umà pedida mas o

clube, gaúcho, não empresta Ó atacante e pediu 100 mil cru
zeiros pelo passe. A diretoria não quis nem conversa e se

desinteressou pelo atacante. -.. I

Outra informação é de que o jogo será realizado contra o

Paisandu à tarde. Não há interesse da direção do clube fazer
a ligação da sua iluminação para jogar apenas uma partida,
Se ficar acertado, logo mais à noite, no Conselho, que será

preciso jogar nas quartas, então a direção do Próspera.ante-
cipa a ínauguração da sua iluminação.

"-

Sem problemas algum no plantel e anunciando que con

servará o 'time já escalado, Zezé está tranquilo e acreditando
numa vitória contra.o time de Brusque.
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